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LA NAISSANCE DU DIVINHUMAIN



Avant-propos

En mars 2019, j’ai commencé à recevoir quotidiennement des informations du monde subtil
visant à guider les humains dans la conduite de la transition entre l’espèce de l’homme animal
pensant et l’espèce du divinhumain, imago dei, issu de la forme ancienne que l’entité spirituelle
« Humanité » a le projet de manifester sur la Terre. 
Dans son incarnation en milliards d’humains, l’entité Humanité a involué en plongeant dans la
densité, la dualité, l’identification à la forme terrestre et est allée jusqu’à l’amnésie de sa
véritable nature. Puis est venu Jésus, et avec lui, le Christ, la conscience solaire, fréquence de
l’Amour inconditionnel et absolu. Avec Jésus, il y eut fin de l’involution et début de l’évolution. 

Au vingt et unième siècle, arrive l’âge adulte et l’an 2021 vient signer l’insistante invitation à
l’autonomie et la souveraineté de chaque être humain. La force ascensionnelle menant à
l’espèce nouvelle pousse fortement la totalité de la population de la Terre. Certains entendent
l’appel de leur JE SUIS à faire UN avec LUI, d’autres n’ont pas encore les oreilles ouvertes et
leurs yeux non plus ne voient pas. 
Les événements qui secouent les consciences sont réjouissants pour ceux qui voient le sens et
se préparent depuis qu’ils sont nés à agir pour guérir et guider, ayant patiemment attendu le
moment de se dévoiler Christ incarné, Melchisédech retrouvé. Il ne leur reste que quelques
réglages à faire, souvent à se détacher des anciens repères, toujours à oser se défaire de la
dualité pour tout envisager selon l’Unité de l’homme et de l’Esprit. 
D’autres au contraire sont entrés en religion avec la science matérialiste, pratiquent la magie de
la chimie et de la technologie, confondant longévité et éternité de la vie. 
Les premiers savent qu’ils ont à informer les seconds et que pour ce faire, ils ont besoin de
renforcer leur confiance, de consolider leur puissance. 
Ces guidances ont vocation à aider tous les humains et servent à soutenir l’action des guides-
guérisseurs de l’humanité qui désormais, se retrouvent par simple phénomène d'aimantation,
d’agrégation des fréquences.

Les guidances présentées ici ont été reçues en état d’unité entre la conscience humaine
terrestre et la conscience divine JE SUIS. Elles ont été diffusées en direct par le biais d’internet
et peuvent être réentendues. Le temps n’altère en rien la propagation des ondes émises par la
Source Divine qui active la mémoire des Dieux que nous sommes ici et qui sont invités à le
rayonner. 

La lecture des mots accompagnant les ondes divines répandues sur la Terre est aussi une
manière d’activer en soi l’information contenue et encore endormie, d’actualiser le potentiel
divin présent dans l’ADN au cœur des cellules du corps des hommes. 

De généreux auditeurs, touchés particulièrement par une des effusions spirituelles reçues, ont
souhaité transcrire tout ou partie de ce qui les avait émus. Ils ont aussi proposé d’offrir le texte
ainsi obtenu à toute personne désireuse de lire, voire de relire ce qui les avait profondément
transformés. 

Je les remercie très chaleureusement, tout comme je remercie Élodie Lagouy
(www.coeurdenaia.com) qui coordonne ces transcriptions, les illustre et envisage leur diffusion.

Marie-Odile Sansault, www.unite-jesuis.com
Antenne YouTube : https://www.youtube.com/channel/UCScVnesUk5l-9qf-0hKcsrA
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L’Oliverie, le 19 septembre 2021

Marie-Odile Sansault, www.unite-jesuis.com
Antenne YouTube : https://www.youtube.com/channel/UCScVnesUk5l-9qf-0hKcsrA

Je suis ce que JE SUIS
Je suis présence divine

Je suis Amour
Je suis Lumière
Je suis énergie
Je suis vibration

Et je nage dans le mouvement de la vie

Imago dei
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Biographie de l'auteure

Qui suis-je ?

Dans une ferme du Poitou, 
Les pieds dans la boue, 

L’être de lumière 
Est arrivé sur la Terre. 
Tout de suite l’obscurité

L’a grandement emporté, 
L’enfermement dans la légende humaine 

Ne s’est pas fait sans vivre la peine.

Aux alentours de 30 ans
Eut lieu un grand retournement
Le jour où l’évidence du Divin

Est venue dissiper le lourd chagrin.
Il y eut encore bien des expériences à faire
Dans le monde des affaires et de la matière
Avant de me reconnaître dans ma mission
Et de mon emploi donner ma démission.

Au service de qui JE SUIS, je me mis
Et c’est ainsi que la conscience s’est agrandie.

Les messages venus du plan de l’Esprit
Tout à coup, à flots, me furent transmis.

La connexion avec la puissance du désert
De grands enseignements m’apportèrent.

Aujourd’hui, me revoilà dans un coin du Poitou
Nomade sédentaire au service du grand tout.
Sommée de dire avec des mots le sens haut

Actant l’identité de Marie-Odile Sansault
Je connais l’immense joie

D’offrir à l’Esprit que JE SUIS ma voix.
De mon JE SUIS, en abondance je reçois

Et dans les pas du Christ, je poursuis ma voie.

Marie-Odile Sansault, www.unite-jesuis.com
Antenne YouTube : https://www.youtube.com/channel/UCScVnesUk5l-9qf-0hKcsrA
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Lilith

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 28 avril 2018

Guidance transcrite par Chantal Dejean

« Je suis Lilith, femme première, femme créée pour la Terre, Mère de l'humanité. Bien des
noms j'ai emprunté pour me faire connaître des humains qui finalement m'ont chassée, m'ont
oubliée, m'ont diabolisée. Pourtant femme sacrée je suis, femme déesse incontestablement. 
Je suis Lilith, incarnation de la conscience humaine polarisée dans sa féminité à côté de
l'homme Adam. Je vis sur la Terre, au paradis, je vis pour porter en moi les qualités de la
femme : la réceptivité, la sensibilité, la capacité de maintenir le lien entre le divin et l'humain.

Mais voici qu'au fur et à mesure de l'expérience humaine vécue, l’homme sur moi a pris le
dessus. Adam voulut une femme soumise, jaloux qu'il était de ma capacité à procréer, jaloux
qu'il était de mon lien indéfectible avec le divin. Il voulut par conséquent asseoir le pouvoir sur la
création égale à lui-même afin de la dominer, afin de la diriger. 
C'est ainsi que déçu de ne pouvoir être le plus fort, Adam demanda la possibilité de m'exclure
de son champ, de m'exclure de la matière dont nous avions ensemble la responsabilité.
Je ne fus pas d'accord avec lui car du libre arbitre je disposais, de même que lui puisqu'ainsi en
était-il décidé, puisque l'expérience de l'incarnation de l'âme humaine sur la Terre signifiait
l'exercice de la liberté, du libre choix laissé aux créatures que nous autres créateurs avions
générées. 
Je ne me suis pas laissée faire, j'ai subi la faiblesse de la chair, la faiblesse de mes muscles,
l'infériorité musculaire, car au combat je ne pouvais pas me livrer face à celui qui détenait la
puissance sanguine, la puissance divine avec une grande différence de celle que moi-même je
détenais.

Ma puissance divine relevait de mon intuition, de mes capacités de communication, de mes
perceptions fidèles et vraies du monde subtil. Tandis que lui, mon compagnon, était doté d'une
puissance divine liée à l'action, liée à la construction, liée à sa force physique, aux graines qu'il
pouvait semer pour féconder le féminin que j'étais. 
J'étais calice, il était épée. J'étais réception, il était action et c'est ainsi qu'il décida que la force
de la matière l'emporterait sur les forces subtiles.
C'est ainsi que moi, Lilith, je fus chassée par celui qui m'a dominée car ainsi la conscience
humaine allait expérimenter le plongeon dans la matière au détriment de la conscience de
l'Esprit qui pouvait la nourrir, qui pouvait l'habiter. 
Avec cette conscience, l'humanité aurait vécu sans s'aveugler dans la matière. Tandis qu'en me
chassant et en affirmant la domination de la matière sur l'Esprit, l'humanité a plongé dans
l'obscurité. 
Et voici qu'aujourd'hui, moi Lilith, je réapparais. La femme réduite à ma sœur Eve, pâle copie de
ce que j'étais, s'est soumise, s'est laissée faire et a été l'outil de la procréation du masculin. 
Et voici qu'aujourd'hui la femme totale, divine se réveille et ce que je suis, moi Lilith, aussi
appelée Isis, aussi remarquée par les humains parmi les fées, moi, je viens vous influencer
pour que la polarité féminine retrouve sa complétude, sa totalité et ne s'en laisse plus compter
par la domination physique du masculin. La matière est maintenant connue et le subtil qu'elle
contient est à portée de chacun.

Marie-Odile Sansault, www.unite-jesuis.com
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Moi Lilith, je viens murmurer aux oreilles de chaque femme qui veut bien m'entendre, qu'elle est
le Graal qui reçoit le sang du Christ, qu'elle est le ventre sacré qui se fait ensemencer par
l'Esprit. 
La femme aujourd'hui doit se réveiller et voir sa puissance, car la puissance n'est pas liée à la
matière. La puissance est bien liée aux forces de l'Esprit, détenues en chaque humain et
particulièrement en chaque femme qui n'a pas oublié ce lien constant avec le plan divin. 
Tout comme moi aussi, je faisais le pont entre le plan divin et le plan humain, chaque femme
aujourd'hui est invitée à construire ce pont, à faire vivre ce pont, à faire vibrer le lien. 
Chaque femme est là pour reconnaître sa propre puissance, sa créativité, qui ne vient pas de la
semence matérielle mais qui vient de la semence de l'Esprit.
Chaque femme vit, par moi, par ma présence dans les sphères de la Terre, car je suis bien
présente dans les sphères de la Terre, je suis bien active pour que la puissance qui fut la
mienne, qui était de nature subtile, vive aujourd'hui. 

Ô mes sœurs ne vous en laissez plus compter par la force de la matière et reconnaissez la
puissance subtile de votre ventre, la puissance subtile de votre clairvoyance, de votre
clairaudience, de votre inspiration reçue des forces de l'Esprit, de votre moi divin.
Diabolisée je fus, car le pouvoir que je détenais était effrayant pour l'homme qui lui, était dans
l'action, dans la matière. Je ne suis pas cet être maléfique qui a été dessiné par tant de mâles
voulant dominer. 
Je suis une femme divine, je suis la femme divine et je viens activer, en chacune d'entre vous
aujourd'hui, la femme divine que potentiellement vous êtes et que vous pouvez actualiser. » 

Lien YouTube pour écouter la guidance : https://youtu.be/rLvxTYTz6Z8 

Galet vibratoire Lilith

Marie-Odile Sansault, www.unite-jesuis.com
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L'humain de Demain

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 4 mai 2019

Guidance retranscrite par Sandrine Villers

Je sens la lumière autour de moi, je sens l’amour absolu qui imprègne la maison, tout l’endroit
où nous sommes installés. Et je sens que j’ai à dire oui, à tout ce bain d’amour dans lequel je
suis immergée, dans lequel nous sommes immergés. J’ai une immense joie à dire oui à JE
SUIS, à clamer JE SUIS ce que JE SUIS, fière d’être ce que JE SUIS.
Je me sens remplie de moi, d’un MOI en lettres majuscules. Je me sens dans mon corps
humain, rempli de mon Moi Divin, rempli de la présence du Christ. J’ignore la nature de ce qui
est donné et en même temps je sens la beauté de ce qui est donné, la qualité lumineuse de ce
qui est donné. Je me sens aimée, je me sens portée.

Je suis ce que JE SUIS, je suis vraiment ici dans mon corps de chair, présence divine,
Je suis amour dans toutes mes cellules,
Je suis lumière dans ma densité,
Je suis énergie, je laisse circuler en moi les forces de vie,
Et je nage dans le mouvement de la vie, je suis le courant de l’Esprit.

La joie est là, présente en moi et je peux l’offrir à ceux qui m’accompagnent quand je me mets
ainsi en cet instant, en disposition de recevoir de ce que JE SUIS de toute éternité. Ainsi j’offre
ma joie à l’archange Michaël qui est là face à moi, rayonnant de lumière, m’offrant sa
puissance.
Ainsi j’offre ma joie au principe du cristal qui est derrière moi et qui me donne sans relâche sa
transparence, sa force, sa solidité.
J’offre ma joie à Jésus mon frère qui marche à côté de moi et qui me précède bien souvent
pour me montrer le chemin, la voie, la vérité, la vie.
J’offre ma joie à la conscience de la Terre, Mère divine dont les entrailles sont offertes à toutes
celles et ceux qui la reconnaissent mère.
J’offre ma joie à ce que JE SUIS de toute éternité et aux êtres d’Esprit qu’il a choisis, que j’ai
choisis pour soutenir l’expérience terrestre humaine, que je vis ici et maintenant depuis ce
corps de chair, manifestation de l’Esprit.
Tout en moi est ouvert pour recevoir les fleurs du plan divin, les parfums qui permettent à ma
fréquence de s’élever, qui permettent à ma conscience de s’ouvrir et de communier avec le
plan subtil .

Chaque pore de ma peau reçoit la beauté infinie des espaces qui s’ouvrent sur le plan de
l’Esprit. Mon ouïe capte les chants cosmiques, la musique sacrée des sphères célestes. Le
chant du cristal harmonise tous mes corps, renforce mon unité. La source de vie me donne sa
force, la dynamique de la vie imprime en moi une spirale. Et je reçois, je reçois, l’amour infini,
absolu, l’information de la beauté absolue, l’information de la pureté absolue.
Je suis innocence. Je fais un avec le cosmos tout entier. Chacune de mes cellules est une
étoile. Je sens que tout mon corps est composé du ciel étoilé. Je rassemble ici dans ma
conscience terrestre, l’ensemble des consciences de JE SUIS manifesté dans l’univers. En cet
instant dans ma conscience humaine s’opère la synthèse de toutes les dimensions de mon être
et je témoigne de la joie que cela produit. La réunion permet de tout accueillir.

Marie-Odile Sansault, www.unite-jesuis.com
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Chaque étoile a sa place et offre aux autres ce qu’elle est. A l’intérieur de cette assemblée
stellaire, au centre de mon cœur s’ouvre la conscience totale, s’ouvre la porte de la vérité, de la
divinité, de l’éternité.
Dans l’espace sacré de mon cœur, je perçois l’infini, l’absolu. Aucune image ne peut traduire
cette perception, aucune forme ne m’est donnée pour décrire ce que je perçois. Il y a le néant
et ce néant est dense de la substance spirituelle, divine.
Je sens cette essence circuler dans mon corps, je sens cette essence présente, je sens que
chacun des atomes qui composent ma densité est informé de cette essence, est imprégné de
cette essence. Je vois que cette essence m’invite au détachement de la forme de mon corps,
que cette essence me libère de l’identification à mon corps de chair. Et je peux ressentir ce que
je suis à l’intérieur de moi, libre de toute forme. Un être libre vit dans ma chair, un être libre vit
dans mon corps. J’accède à mon être, à ma propre essence.

Mon corps me semble être une enveloppe à l’intérieur de laquelle vit un être espiègle, libre,
spontané, joyeux. Et je dis oui, à cette présence dans l’enveloppe que mes yeux de chair
peuvent voir dans le reflet du miroir. J’accueille à l’intérieur de moi les autres humains, eux
aussi devenus enveloppes habitées de leur être divin.
Nous courons, nous marchons, nous nous asseyons, nous nous regardons, nous nous relions.
Nos yeux sont les fenêtres qui permettent de voir l’être divin que nous sommes.
Nous nous reconnaissons. L’humanité toute entière est présente. Nous contenons l’ensemble
des habitants de la Terre et nous nous réjouissons de réunir en nous-mêmes la diversité avec
laquelle l’Esprit est manifesté.

La scène est champêtre. Nous évoluons au milieu des fleurs, des arbres, le soleil est doux, la
musique est harmonieuse en adéquation parfaite avec ce que nous vivons à l’intérieur. Elle
aide à la reliance entre chacun d’entre nous.
L’harmonie est totale, la perfection est là. La complémentarité est une évidence. Nous savons
ce que chacun ressent car la vérité est totale. Ce que nous avons connu dans notre condition
humaine de la dissimulation, des intentions cachées, tout cela a disparu au profit d’une
transparence totale, d’une luminosité absolue, d’une joie à assumer notre singularité, nos
spécificités.
Chacun de nous a raison, plus personne n’a tort car nous savons que nous sommes porteurs
d’une partie de la vision de l’ensemble. Nous savons que la complémentarité de ce que nous
voyons est là, en nous par l’accueil de la perception de nos frères et de nos sœurs, la fraternité
est installée à l’intérieur de nos cœurs .
Chacun de nous est fier de sa propre responsabilité,
Chacun de nous est heureux de sa liberté ,
Chacun de nous a confiance en ses propres capacités,
Chacun de nous est certain de l’amour qu’il incarne,
Chacun de nous a choisi de repousser les forces d’opposition à l’amour,
Et ce choix est source de Joie.
Chacun de nous a choisi de se reconnaître en Esprit,
Chacun de nous a choisi de laisser sa dépouille humaine à ses pieds,
Chacun de nous exulte de Joie.

Le mot qui m’est donné est le mot complétude, il n’y a rien qui manque. Il y a quelque chose de
total, de complet, d’unifié. Il n’y a absolument aucune aspérité. Tout est parfaitement lisse,
rempli. Il n’y a rien qui s’oppose, tout est en complémentarité. Il est dit  : « cet état de fraternité
réussie, c’est l’information que le cosmos tout entier offre à la Terre aujourd’hui. Les étoiles qui
se sont incorporées en nous viennent donner à l’humanité et à la Terre, l’information de la
fraternité totale. C’est une graine qui est semée dans la conscience des humains.

Marie-Odile Sansault, www.unite-jesuis.com
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C’est une information qui est diffusée dans la conscience de chaque être incarné, qui est offerte
à la liberté de tous les humains. Car vous le savez, il n’y a rien d’imposé. Il y a toujours le libre
choix qui vous est laissé pour faire de cette graine, de cette information, ce que bon vous
semblera.
Mais pour vous qui entendez ce message aujourd’hui délivré, sachez que l’information est
désormais disponible à chaque être humain et que cette information est de nature à vous
donner la motivation à construire cette fraternité, à mettre en œuvre cette complétude, cette
harmonie qu’il vous est possible d’expérimenter en cet instant par les étoiles en vous
accueillies. »

En fait ils me font un parallèle avec les oeufs de Pâques dont on dit que ce sont les cloches qui
les placent dans les jardins. Il y a un peu de ça. Il y a quelques oeufs, en fait qui sont donnés
dans chaque jardin humain, et ces oeufs peuvent éclore si ces humains les trouvent et en
prennent soin.
Chaque humain reçoit un oeuf dans son jardin intérieur et cet oeuf contient l’humain de demain.
L’humain harmonisé en lui même, harmonisé avec les autres. Et chacun pourra couver son
oeuf. Beaucoup abandonneront l’oeuf et le laisseront refroidir. Beaucoup d’entre vous, vont
couver leur oeuf afin qu’il puisse éclore et laisser sortir l’humain de demain.

L’humain de demain est un être subtil, rempli d’Amour, conscient du lien qui l’unit à son
prochain.
L’humain de demain est un être fraternel qui veut construire des cathédrales de lumière et non
plus des murs de pierre.
L’humain de demain est porteur de Christ conscience solaire.
L’humain de demain est un être joyeux de sa propre perfection, de la conscience du lien qui
l’unit à tous les éléments.
L’humain de demain sait que son individualité n’a de sens que si elle est au service de la
collectivité.
L’humain de demain œuvre sans relâche, sans jamais se lasser, sans être fatigué, car de
contraintes il n’a point. Seule la joie anime le mouvement de ses mains, le déplacement de ses
pieds.
L’humain de demain aime aimer et ne craint pas que son amour lui donne de la vulnérabilité.
L’humain de demain a confiance en lui-même et par conséquent, confiance en son prochain.
L’humain de demain ne peut que projeter de la lumière sur son voisin car aucune ombre ne
l’alourdit, ne l’assombrit.
L’humain de demain capte la lumière infinie à chaque instant de sa vie.
L’humain de demain est ouvert à l’infini, rien n’est fermé, tout est en mouvement, en échanges
permanents, en fluidité absolue.
L’humain de demain est guéri de tous ses maux. Il a choisi de laisser ses vieilles plaies à son
passé et il tourne son regard vers la beauté de son propre Esprit qui l’appelle à créer.
L’humain de demain a compris le sens de ses expériences passées, il en connaît la richesse, il
en sait le prix.
L’humain de demain est un roi, un souverain qui agit depuis son centre, qui prie son propre
Esprit de le guider à chacun de ses pas, de ses choix.
L’humain de demain est Esprit.

C’est très étrange pour moi de sentir la présence de toutes les étoiles de l’univers. Rien n’est
absent de moi et je sais que c’est la même chose pour tous les humains qui veulent bien sentir
cette totalité en eux-mêmes. Ce n’est pas le tout, c’est la totalité, l’addition de chaque chose qui
me permet de sentir que je suis le tout. Mais il faut d’abord que je sente la totalité, l’addition de
chaque chose.
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Je sens que la semence a été déposée sur la Terre, que la fécondation de l’Esprit de la
fraternité de l’humain de demain s’est opérée. Je sens que dans les consciences humaines
l’information a été placée. Les voix de l’Esprit permettent de transmettre immédiatement
l’information. Il n’y a pas de réseau comme utilisé par internet. Il s’agit vraiment d’une
immédiateté. Dés lors qu’un humain reçoit l’information alors l’ensemble de l’humanité est
informée.
Il nous est demandé de nous souvenir de cela qu’il suffit qu’un seul humain accepte d’être
fécondé par l’amour absolu pour que l’ensemble de l’humanité soit aussitôt fécondé par l’Amour
Absolu. Celui qui en a conscience rayonne cela ensuite autour de lui. Et plus vous êtes
nombreux à en avoir conscience, plus vous permettez à ceux qui ont reçu cette fécondation,
ceux qui ont été inséminés par l’Amour Absolu d’en prendre conscience.
Car la surdité et la cécité sont encore grandes sur la Terre. Mais quelques-uns réveillés
suffisent pour que l’oeuf fécondé éclose et que l’humain de demain explose de joie, de gaîté, de
sourires, d’amour.

Il nous est dit, « ayez confiance, ayez conscience de ce que vous avez ressenti. Laissez vivre
cette expérience de l’oeuf fécondé et allez couver ces oeufs pour que demain l’être humain soit
celui que son JE SUIS l’invite à être. Pour que demain la Terre soit l’asile de la fraternité, soit le
lieu de vie de l’amour solaire ».
Le message émane de l’humaine de demain que je suis, ce n’est pas comme souvent un être
spirituel ou une étoile ou une conscience stellaire qui me guide comme ce matin. C’est, on peut
dire la réalité de l’humaine de demain que nous sommes tous qui m’apparaît et guide ma voix.
Je suis émue et émerveillée de cela.
Je sens cette Femme-Esprit qui vit en moi. Je sens que dans cette enveloppe de chair, il y a
effectivement un être libre, souverain qui sait aimer, communiquer, donner, agir pour que
l’amour vive sur la Terre.
Et je forme le vœu que tous les humains de la Terre entendent ce qu’ils sont, captent leur
réalité de l’humain de demain, de l’Homme-Femme-Esprit vivant dans leur chair.

Je remercie de la magnificence de ce que je vis, ici dans cet instant, en lien avec le soleil
physique qui a accompagné chaque instant de cette guidance, qui a renforcé les informations
reçues et qui m’indique maintenant que le temps est venu de terminer dans la forme, la mission
qui a été confiée.

             Lien pour écouter la guidance : http://guidances.unite-jesuis.com/2019/05/04/audio-medmo-du-
4-5-2019/ 
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Outils du guide guérisseur de l'humanité

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 28 juin 2019

Guidance retranscrite par Elodie Lagouy

Merci d'être là présent, merci d’offrir ce que chacun est, pour permettre au monde spirituel de
donner les  informations qu'il a besoin de transmettre à l’humanité.  

Je suis ce que JE SUIS 
Je suis présence  divine  
Je suis amour 
Je suis lumière 
Je suis énergie 
Et je nage dans le mouvement de la vie 

Je me propose d'être le porte-parole aujourd'hui de ce que l'Esprit veut communiquer aux
humains, je sens le cœur physique très présent, je sens les pulsations de mon sang dans le
cœur, ce qui intensifie la présence à moi-même.  
J'accueille l'archange Michaël qui m'aide à renforcer mon ancrage, j'accueille le Maître Cristal
qui est derrière moi et renforce ma colonne vertébrale, m'invite à une position plus verticale, le
sacrum bien présent. Je dis oui à la présence de la conscience de la Terre, Marie, Mère divine
qui aime cette collaboration avec nous, cette coopération avec les consciences humaines
volontaires. Je reçois l'amour de Jésus mon frère, je lui dis oui, j'emprunte sa voie, je suis son
chemin.

J’ouvre en moi un espace qui s'agrandit jusqu'à l’infini, mon champ de conscience devient
illimité, ma fréquence s'élève et je rejoins ainsi l'assemblée des 13 qui veille sur l'expérience de
la Terre, qui  veille sur l'ensemble du système solaire. 
La conscience solaire est là, elle m’accueille, elle nous accueille, elle vibre dans nos cellules,
elle fait vivre le Christ en chacun de nous, elle fait vivre le Christ par le rassemblement que
nous formons. 
Le Grand Conseil des Sages nous invite à nous élever davantage, à laisser notre fréquence
monter plus haut, rejoindre les Elohims, ces êtres  spirituels qui ont été mandatés pour créer
l'expérience que nous vivons ici, pour organiser l'évolution de l’Esprit, par notre incarnation sur
cette planète densifiée. 
Les Elohims nous accueillent et je sens dans mon corps une vibration très forte à l'arrière de la
tête, comme des fourmis, des frissons à l'arrière de la tête et je sens qu'il me faut déposer les
croyances humaines selon laquelle nous ne serions pas en capacité de rencontrer les Elohims,
de rencontrer les êtres qui ont présidé à la création de la conscience de la Terre et de
l’humanité. 
Dans le formatage humain qui est le nôtre, nous sommes limités par une vision hiérarchique
des êtres, des organisations. Ici point de hiérarchie mais une communion, une coopération. 
Je sens une pression sur la tempe droite et je ressens que c'est quelque chose qui m’appelle,
c'est-à-dire une manière de me signaler qu'un être veut me parler, me dire quelque chose, me
donner une consigne, une information, un enseignement.  
Cet être est lié au Christ cosmique, au Grand Soleil central de l’univers. Il nous demande par
mon intermédiaire d'ouvrir en nous un espace pour qu'il puisse s’installer, pour qu'il puisse
prendre place.  
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Il nous dit : « je suis à l'origine du Christ que vous connaissez sur la Terre, je suis ce même
Christ mais je le suis pour l'ensemble de l’univers, le Christ que vous connaissez est un enfant,
un semblable à moi, vous diriez aujourd’hui, un clone de moi adapté à votre système solaire,
adapté à la Terre. 
Je vous invite aujourd’hui, à vous déployer non point seulement dans le système solaire mais
dans l'ensemble des galaxies que vous observez au travers de vos outils ou simplement par
votre regard humain. Chaque galaxie est porteuse d'une mission particulière et je vous invite à
savoir cela sans vous poser d'autres questions pour l’instant. 
Il s'agit de permettre à votre corps de se relier à l'ensemble de ces fréquences galactiques qui
sont présentes en vous, mais que vous ignorez parce que votre conscience humaine est bien
souvent fermée à votre réalité spirituelle. 
Et lorsque vous êtes ouverts à votre réalité spirituelle, vous restez encore bien souvent limités à
votre condition terrestre, à votre condition solaire, à votre condition liée à la voie lactée et vous
ne vous  autorisez pas à déployer vos ailes. 
Allez rencontrer les parties de vous qui vivent sur d'autres plans, les parties de vous qui sont
susceptibles de vous aider, de vous guider dans la manière de procéder pour mener votre vie
terrestre ».  

Je sens qu'il faut se détendre, j’avais petit à petit crispé les jambes et je sens qu'il faut détendre
les jambes qui sont extrêmement lourdes, extrêmement denses. Je sens qu’il y a comme un
lest au niveau des jambes pour être complètement présente à la Terre, complètement présente
ici, dans mon corps de chair. 
« Il s'agit en effet pour pouvoir vivre le lien avec les galaxies, d'être particulièrement solidement
ancré, à votre condition humaine car mon invitation ne consiste pas à vous faire croire que vous
pouvez vous échapper de votre condition terrestre. Au contraire, mon invitation consiste à vous
donner plus de moyens pour être le capitaine du navire avec lequel vous voyagez sur la Terre.
Il est en quelque sorte une boîte à outils que vous pouvez recevoir ici pour être les guides
guérisseurs de l’humanité, que votre JE SUIS a choisi d'être en venant s'incarner en cette
période de  l'évolution de l’humanité.  
Et vous n'en êtes pas à votre premier voyage ainsi que vous le savez, que ce soit sur la Terre
ou en d'autres endroits de l'univers car toujours vous vivez, la vie ne s'arrête pas. La vie est un
continuum qui ne fait pas de pause et lorsque votre corps physique n'est pas présent sur la
Terre, votre âme, votre JE SUIS continue l'expérience depuis les plans subtils. 
Lorsque vous êtes présents sur la Terre et que vous n'êtes pas conscients des autres
manifestations de votre JE SUIS, il n'en reste pas moins que vous vivez, que vous
expérimentez, que vous agissez, que vous contribuez à l'expansion de l’univers. Si nous
pouvons parler ainsi, car expansion signifierait qu'il y a une limite et que ces limites sont
repoussées, or il n'en est rien, aucune limite n'est là mais pour le mental humain, nous le
savons, cela est bien compliqué à intégrer. 
Ne vous inquiétez pas de cela, car dès lors que votre conscience s’élève, vous avez d'autres
moyens que votre système cognitif, votre mental pour comprendre ce qui doit être compris ». 

En tout cas, la transmission a été telle que j'ai perdu le fil du début et c'est très bien ainsi, me
dit on, parce qu'il s'agit justement de ne pas mettre de contrôle. On peut dire que quelque part,
j'ai la sensation qu'on m'a un peu saoulée de paroles pour que je ne mette plus aucun contrôle
à ce que je perçois. Ok donc je suis effectivement d'accord pour lâcher tout contrôle et je suis
d'accord aussi pour ne pas vérifier la cohérence terrestre de ce qui est dit, mais pour entrer
dans la cohérence céleste car il s'agit de cela. 
Je vois un mouvement, on pourrait dire comme un bouillonnement, comme des bulles de gaz
de la manière d'un nuage blanc, d'un cumulus par exemple. Voilà et c'est en mouvement, très
doux, très cotonneux, très agréable d'être dans cette substance subtile. 
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J'ai l'impression d'être un jeune enfant qui est dans un endroit douillet, je sens qu'il me faut
prendre le temps de m'imprégner de cette ambiance particulière. Il est question de recevoir une
boîte à outils, je suis très heureuse de cela, parce qu’effectivement, je n'ai pas fait d'effort pour
me souvenir et c'est le guide, donc le grand soleil central qui me redonne le début de son
propos. 
J'ai une douleur dans l'oreille droite, c'est juste pour me dire qu’il est là, que je peux lui faire
confiance, me faire confiance, nous pouvons nous faire confiance. 

C’est dans cette atmosphère cotonneuse, douillette de bien-être total, d'harmonie entre
l'environnement et nous-mêmes, que nous recevons une boîte à outils qui : «  comme vous le
savez, sur votre Terre, est remplie d'un certain nombre d'instruments qui vous permettent
d'effectuer les bricolages que vous avez à faire. 
Et bien les bricolages que vous avez à faire pour être les guides guérisseurs de l'humanité sont
de nature subtile et non point de nature densifiée. Il ne s'agit pas d'utiliser un marteau, une scie
pour réveiller la mémoire de vos frères et vos sœurs de la Terre. Vous le savez, l'énergie de la
paix est maintenant installée, il s'agit d'outils de nature à augmenter votre capacité à recevoir et
votre capacité à émettre. Il s'agit d'outils qui vous permettent de capter l'état intérieur de celui,
de celle que vous rencontrez et aussitôt de savoir répondre à son besoin, avec amour,
bienveillance, pertinence. 

C'est un outil que vous recevez en cet instant, à l'intérieur de vous, pour celles et ceux qui le
désirent, vous pouvez le sentir au niveau de votre cœur car la réception de l'état intérieur de
votre frère ou de votre sœur se fait au niveau de votre cœur physique et de la même manière, il
y a d'un côté un ventricule et de l’autre, l'autre ventricule ». 
Et si je comprends bien on reçoit avec le ventricule gauche et on émet avec le ventricule droit.
C'est très physique, très puissant chez moi dans le cœur, je sens bien cette réception de l'état
intérieur de l’autre. 
« Le traitement de l'information ne passe pas par votre système cognitif, vous recevez à
l'intérieur de votre cœur, un dispositif de nature à identifier le besoin et a déclencher
immédiatement l'émission qui va satisfaire le besoin de l’autre, car vous le savez, tous les
besoins humains peuvent se résumer en un seul besoin, de l'amour absolu, créateur de vous
même, créateur de l’univers. Le principe créateur, amour absolu est la réponse pertinente à
tous les besoins humains. 
Ainsi l'outil que vous recevez est d'une extrême simplicité, vous captez le besoin d'amour de la
personne que vous rencontrez, votre cœur aussitôt prend acte du besoin et à l'intérieur de
vous, dès lors que vous êtes engagés dans votre mission de guide guérisseur de l’humanité,
aussitôt une émission d'amour absolu se déclenche et vous émettez très exactement la
quantité, la qualité d'amour dont le frère et la sœur que vous rencontrez a besoin ». 

Je demande à notre guide, le grand soleil central de nous dire quel est le rôle du mental.  « Le
rôle de notre mental se situe en amont et en aval de l'opération mais non point pendant
l’opération. Votre mental a tout lieu d'intervenir dans tout ce qui précède la captation du besoin
et l’émission de la satisfaction du besoin, il peut intervenir à posteriori pour comprendre ce qui
s'est passé car il sera important que vous puissiez rationaliser absolument toutes vos
interventions mais le temps de l'intervention se fait indépendamment de votre système cognitif
car celui ci n'est pas adapté à l’opération ». 
Je sens qu'il y a quelque chose à déposer d'abord avant de continuer, voilà en fait, je viens de
donner intérieurement mon accord total à la réception de cet outil et à son utilisation pour
l'accomplissement de la mission de guide guérisseur dans laquelle mon JE SUIS s’est engagé
en se manifestant sur la Terre. 
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J'ai maintenant l'image d'une feuille de vigne alors j'imagine que la feuille de vigne fait appel
aux parties génitales puisque dans l'iconographie de notre civilisation, elle est censée cacher le
sexe d'Adam et d’Eve. 
Cela me fait peur, je l'accueille et la reconnais, elle a le droit d'exister et en même temps, je dis
à la partie de moi qui a peur, qu'elle est invitée au sommet de moi-même parce que cette partie
là n'a pas la responsabilité de recevoir cette information, c'est la conscience avec JE, qui a la
responsabilité de recevoir l'information et de la transmettre. 
Donc il me montre quelque chose de très noir, de très dense derrière les parties génitales. En
fait il s’agit, si j'ai bien compris, d'un outil qui est censé aider à maîtriser totalement l'énergie
sexuelle.
« Afin que dans votre mission de guide guérisseur, il n'y ait aucune confusion dans les relations
qui vous unissent avec ceux que vous rencontrez car aujourd’hui, votre génitalité est encore
très active et il est parfois bien difficile pour certains d'entre vous, d'être le maître de votre
énergie sexuelle. Vous percevez parfois des élans, des attirances pour des êtres que vous
reconnaissez dans leurs âmes et vous êtes embarrassés pour gérer la relation d'âme à âme. 
Vous la traduisez bien souvent par un désir, un élan sexuel qui n'est pas toujours pertinent pour
le lien auquel vous êtes invité avec certaines personnes et lorsque vous vous unissez avec une
personne alors que votre mission était de coopérer avec elle du point de vue de vos âmes, alors
bien souvent vous souffrez d'avoir cédé à la tentation de l'instinct génital qui vous a aveuglé. 
C'est pourquoi si vous le désirez vous pouvez recevoir ici l'outil de la gestion sacrée de votre
sexualité. Comme vous le savez, vous avez déjà été enseigné sur le sujet, il ne s'agit pas de
renoncer à la joie de l’union, il s'agit de goûter la véritable joie sans plus avoir nécessité de
passer par votre animalité. Il n'y a pas de renoncement demandé, il y a une invitation à une joie
encore bien plus grande que celle que vous connaissez et nous vous proposons si vous le
désirez de recevoir cet outil intérieur, qui peut se placer au niveau de votre appareil génital. »

On nous montre en fait un endroit comme une petite poche qui serait le réservoir de l'énergie
sexuelle. Ce n’est pas au sacrum, c'est beaucoup plus vers le périnée, peut-être au niveau de
la prostate pour les hommes, des ovaires pour les femmes. 
Voilà je sens que ce n'est pas si facile pour moi d'accepter cette proposition même si
intellectuellement elle séduit, je sens bien que cela me demande de me reconnaître pleinement
dans la Femme-Esprit, dans l’Esprit-Femme que JE SUIS et je m'engage à ne plus m'identifier
à la  femme humaine. 
Dans cette petite poche intérieure où est stockée l'énergie sexuelle, si nous acceptons de
recevoir ce qui nous est proposé alors va être déposé l'équivalent d'une pièce d'or mais cela
n'est pas une pièce d’or, c'est quelque chose de brillant. Je dirais que c'est un diamant, un petit
diamant tel que ceux qui sont sertis sur une bague, c'est tout petit mais c'est très, très puissant.
C'est l'information du diamant, c'est l'information de notre divinité. Ok je sens, j'ai une douleur
dans l'oreille gauche. Chacun fait ce qu'il désire par rapport à cette proposition qui est faite
d'être le maître de son énergie sexuelle pour pouvoir accéder à la joie, à la joie des joies et être
prémuni des souffrances qui pourraient être la conséquence d'avoir cédé à la tentation
d'érotiser des relations qui était prévues d'une nature spirituelle. 

Alors il est rappelé que s'engager pour être guide guérisseur de l'humanité va provoquer chez
bon nombre d'entre vous, des réactions. 
« Vous serez admirés, vous serez enviés, vous serez convoités et il vous faudra être
pleinement conscient de ce que vous êtes véritablement, de votre importance, de la place que
vous occupez, de la fonction que votre JE SUIS vous demande d'occuper pour résister aux
tentations liées à l’adulation. » 
Je vois pourquoi il nous est donné cet outil de gestion parce qu'il est vrai que tant de guides
spirituels ont été ennuyés par cette question de la sexualité et de la vénération dont ils sont
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l'objet et donc de l'érotisation qui s'installe dans les relations. Je trouve cela très touchant, c'est
un petit commentaire personnel, d'être aidé à ce point et c'est pourquoi je dis oui totalement à
cette installation du diamant dans mon appareil génital pour pouvoir être le maître de ma
sexualité, de mon énergie sexuelle. 

Voilà cet outil étant donné, le grand soleil central peut procéder à une autre installation, je sens
que cela demande un petit temps pour moi. Je vois une grande tige, un grand bâton de lumière,
un immense bâton de lumière qui nous est tendu, bien sûr je vois l’épée du Christ, l'épée qui
tranche, qui n'est pas celle de Michaël qui terrasse le dragon. L'épée du Christ au contraire
tranche, elle va droit devant, c’est le discernement du vrai et du faux. 
« C'est l'outil qui nous est donné pour l'accomplissement de notre mission de guide guérisseur
de l'humanité car vous êtes confrontés et cela est déjà une réalité, à la très grande confusion
dans les informations que vous recevez. Vous devez savoir dès aujourd’hui, que le seul être à
qui vous fier pour connaître la vérité est vous-même, car les informations vous sont transmises
par de nombreux humains qui sont sincères et bien intentionnés mais parfois non. Et ceux qui
vous transmettent des informations erronées, non conformes à la vérité sont parfois des pères,
des personnes absolument charmantes, souriantes aimables avec vous et pleines de bonne
volonté. Pourtant, ils vous donnent des informations qui sont contraires à la vérité de l'amour
absolu. 
Nombreux sont ceux qui parlent d'Esprit et qui vous proposent des règles à observer, qui vous
proposent des dogmes à intégrer, qui vous proposent des croyances à suivre. Cela a été
nécessaire pendant tout un temps dans l'humanité mais aujourd'hui vous êtes des êtres
souverains. Cette manière de vivre l'Esprit n'a plus lieu d'être avec l'épée du Christ qui vous est
remise ici. 
Vous avez l'outil nécessaire pour sentir vibrer la vérité à l'intérieur de vous, c'est votre ventre,
dans vos intestins que vous pouvez percevoir la vibration de la vérité. Lorsque votre tête dit oui
à une information, prenez le soin d'aller entendre dans vos intestins. Le cerveau du haut entend
parfois des choses fausses qu'il prend pour vrai, tandis que le  cerveau du bas, vos intestins ne
peut jamais vous mentir, ne peut jamais vous dire le contraire de la vérité. 
Avec l'épée que vous acceptez ici et maintenant vous avez cette possibilité d'amplifier la
sensation intestinale, vous avez la possibilité de capter plus facilement ce qui se passe dans
votre ventre et qui vous indique que la vérité est là. 
Il y a la vérité des faits, il y a la vérité du ressenti et il y a la vérité de l’Esprit. Lorsque la vérité
est totale, les trois sont alignées, lorsque l'un de ces trois étages n'est pas totalement vrai alors
dans vos intestins, quelque chose se tord, quelque chose se noue. Tandis que lorsque les trois
étages sont entièrement vrais, lumineux et transparents alors dans vos intestins, quelque chose
est totalement vertical, à l'image de l'épée de lumière qui vous est donnée en cet instant. 
C'est le troisième outil qui vous est remis aujourd'hui et dont vous pouvez vous servir dès
maintenant si vous avez accepté de l'accueillir à l'intérieur de vous, dans votre boîte à outils.  

Il est un quatrième instrument que nous voulons vous confier maintenant. Il y a avec la
conscience du grand soleil central, le Christ cosmique, toute une assemblée de prophètes,
comme on les trouve dans l'ancien testament parce qu'il y a Elie, Daniel etc.. 
C’est une couronne que l’on nous remet, « la couronne royale pour chacun de vous qui a
accepté de reconnaître la mission de votre JE SUIS, de guider l'humanité et de la guérir de son
amnésie. La couronne de la royauté, de la souveraineté, cela n'est pas nouveau me direz vous,
car depuis longtemps vous avez été sacrés roi et reine, depuis longtemps vous portez en vous
une couronne, vous la nommez même puisque vous parlez de votre chakra couronne. 
La couronne était là mais bien souvent vous ne saviez pas comment l’utiliser, elle vous est
remise ici en outil, en  instrument ». 
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Ils voient très bien que je suis un peu dubitative et que je ne sais pas du tout comment on peut
utiliser une couronne. Ils me disent « en la portant tout simplement car intellectuellement vous
savez tous que vous avez une couronne, mais combien de fois dans votre expérience terrestre
la portez-vous véritablement ? 
Combien de temps dans vos journées, vous comportez-vous en roi ou en reine et parallèlement
combien de temps vous comportez-vous en sujet ? Là nous vous remettons la couronne, nous
vous confirmons la couronne, plus exactement, afin que vous sachiez l'utiliser et nous vous
donnons pour cela un moyen. 
Considérez que chaque décision que vous prenez tout au long de vos journées est pour vous
entraîner à utiliser votre couronne dans votre vie personnelle, dans un premier temps. Posez-
vous la  question lorsque vous entamez une action, de savoir si vous décidez en roi, si vous
décidez en reine ou si vous décidez en sujet obéissant d'une autre autorité que vous-même ? 
L’exercice de la royauté requiert que vous choisissiez de vous reconnaître dans votre suprême
autorité, dans votre souveraineté absolue aujourd’hui. Votre mission est encore à ses
balbutiements, il n'y a pas de graves conséquences à l'abandon de votre couronne dans vos
choix, dans vos actions mais demain lorsqu’il vous faudra éclairer, enseigner et soigner les
humains qui vous auront reconnu alors en l'absence de votre couronne, en l'absence de la
posture du souverain, vous serez piétinés, vous serez renversés et vous souffrirez. 
Or votre JE SUIS ne désire point que vous souffriez, ne désire point que vous soyez renversés,
vous serez tentés bien souvent d'accéder aux demandes de personnes qui voudront que vous
preniez à leur place leur responsabilité. Si vous agissez en souverains, vous saurez dire non
avec amour et bienveillance et vous saurez les mettre en contact avec leur JE SUIS pour qu'ils
se reconnaissent aptes à prendre leurs responsabilités. Vous même ainsi, vous serez en
capacité de guider et d'éclairer de nombreuses autres personnes. 
Tandis que si vous acceptez de vous engouffrer dans la substitution de la responsabilité d'autrui
alors vous abandonnerez votre poste de souverain et vous serez ainsi renversés par celui ou
celle qui vous aura détourné de votre voie, détourné de votre propre engagement. 
La couronne doit légèrement peser sur votre tête afin que vous vous souveniez de sa présence,
afin que que vous vous rappeliez de son utilité, que vous vous rappeliez votre royauté. 
Pour aujourd’hui, la boîte à outils qui a été livrée est suffisamment garnie, d’autres outils
viendront ultérieurement. Comprenez que pour l'instant nous procédons à votre formation, nous
procédons à votre préparation car le temps n'est pas encore tout à fait venu, pour l'action de
pleine envergure pour laquelle vous êtes présents sur la Terre ». 
Nous sommes en phase de renforcement de compétences, de renforcement de la confiance,
de renforcement des perceptions pour pouvoir recevoir par intuition, par inspiration, les
instructions. Un peu comme nous le faisons, là maintenant, mais sur une envergure bien plus
grande, sur une  échelle bien plus grande mais c'est pour cela aussi que toutes les personnes
qui acceptent de se connecter à leur JE SUIS, en prenant le support de ces guidances qui sont
reçues maintenant, toutes ces personnes sont en train de se renforcer dans leurs compétences
à capter les informations par les voies subtiles sans plus passer par les outils matériels qui
probablement, très bientôt, ne seront plus opérationnels pour plein de raisons, de réseaux
internet par exemple. 
Donc il est important de s'entraîner à recevoir les informations par les voies subtiles et il est
important d'apprendre à avoir confiance en ces signaux qui sont émis par nos JE SUIS, par les
plans subtils et qui parviennent à notre conscience humaine. 

Je sens une grande joie à l'intérieur de moi, je vois une grande rivière qui est très vivante, très
pleine d'énergie et je sens que cette rivière est remplie du mouvement de la vie. 
Je perçois un parfum de rose, en fait, je vois la présence de Sainte-Thérèse de Lisieux qui peut
nous guider aussi, de même que le Padre Pio. Il y a beaucoup de mystiques qui sont là, parce
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qu’effectivement, je pense aussi à Hildegarde, beaucoup de personnes qui ont vécu sur la
Terre et qui ont été des grands mystiques et qui sont rassemblés là avec nous. 
Tout ce qu'ils ont vécu dans leurs incarnations terrestres nous est offert, c'est-à-dire que leurs
capacités de captation des signaux de l’Esprit, leurs capacités nous sont données. 

Un cinquième outil qui est là, donné par tous ces mystiques qui avaient des dons
spectaculaires. Je pense au don d’ubiquité, de bénir, de sacraliser, de voir clair etc. Tous ces
mystiques font un présent de leurs talents, tels qu'ils les ont vécus sur la Terre, au grand soleil
central, aux Elohims, aux prophètes parce qu’ils disent « que le temps est venu de
retransmettre ces outils aux humains d’aujourd'hui, car tous les humains qui choisissent d'être
des guides guérisseurs de l’humanité, de faire vivre le Christ sur la Terre ont besoin de ces
outils, ont besoin de ces talents, ont besoin de ces dons. »
Ces mystiques qui ont vécu sur la Terre reconnaissent aussi qu'ils ont souvent été réduits par
les souffrances physiques et que cela n'a plus lieu d’être, désormais que ce temps de la
souffrance, de la rédemption par la souffrance est terminé, qu'il a fait partie des plans de la
religion mais qu'aujourd'hui cela n'a plus lieu d’être. 
Il n'y a pas d'inquiétude à avoir si nous devenons plus mystique, ce ne sera pas pour souffrir
par les meurtrissures, cela n'a vraiment plus besoin d'être vécu. Ce que Jésus a vécu, il n'y a
plus besoin de le vivre, il l'a fait pour nous, pour que nous soyons libres de vivre la joie, comme
bon nous semble. 

Je vois un énorme bouquet de roses, je vois des phénomènes de lévitation, je vois l’ubiquité, je
vois la télépathie, la clairvoyance, la clairaudience. Tout cela est lié au premier outil qui nous a
été remis, de capter l'état intérieur de l’autre, c’est très organisé. 
Cela pourrait rappeler un plan de formation, par exemple lorsque l'on organise une formation et
que l'on prévoit un contenu avec une progression pédagogique. C'est exactement la même
chose, si ce n'est que rien n'est prévu à l’avance, que tout dépend de notre évolution de
conscience et ils envoient en fait les outils au fur et à mesure que nous sommes prêts, que
nous avons la possibilité de les accueillir, de les faire vivre.

Un certain nombre d'humains sur la Terre sont véritablement aujourd'hui positionnés, en tant
que relais du monde de l'Esprit et grâce à cela, un réseau de lumière existe véritablement qui
est parallèle à la grille cristalline qui entoure la Terre. 
Les équipes sont en place et si vous ne vous connaissez pas humainement, vous vous
connaissez intimement du point de vue de vos JE SUIS. Le temps viendra de communiquer de
façon formelle mais pour l'instant cela n'est pas encore nécessaire. 

J’ai l'image d'une très vieille femme courbée, un peu mendiante, pas très attirante. J’ai mal à la
tête, à droite, je pourrais dire que c'est une image de moi-même, de ma condition humaine. Un
peu comme cette partie de moi qui se serait séparée de l’Esprit. 
Cela me rappelle un conte avec cette femme qui était sorcière et qui faisait se coller dans son
pommier, tous les enfants qui venaient chercher les pommes chez elle, parce qu’elle ne voulait
pas donner ces pommes. Les enfants mouraient asséchés parce qu'ils ne pouvaient pas se
défaire, étant collés dans le pommier, jusqu'au jour où elle comprend que ce n'est absolument
pas comme cela qu'elle sera heureuse. 
C'est sur le don, le fait de donner, l'économie du don, c'est vraiment vers cela que les
consciences doivent se préparer aujourd’hui, mais cela sera l'objet d'un autre développement.  
Je sens qu'il me faut quand même avant de finir emmener cette vieille femme mendiante,
grimaçante, douloureuse au sommet de la montagne. Il ne s'agit pas de la laisser mourir sur la
Terre, il s'agit de l'emmener dans le monde de l'Esprit et la voilà, qui se redresse et qui devient
une belle femme. 

Marie-Odile Sansault, www.unite-jesuis.com
Antenne YouTube : https://www.youtube.com/channel/UCScVnesUk5l-9qf-0hKcsrA

  17

http://www.unite-jesuis.com/
https://www.youtube.com/channel/UCScVnesUk5l-9qf-0hKcsrA


Il suffit d'emmener ma condition humaine dans ma nature spirituelle pour qu'elle soit régénérée,
c'est une très belle manière de conclure. Je vois une femme rayonnante, je vois le Christ
rayonnant en gloire, celui que je vois souvent au sommet du mont Thabor entre Elie et Moïse,
la transfiguration. 
Il s'agit de la transfiguration de la nature humaine, ce qui est vrai pour moi, est vrai aussi pour
l'ensemble des personnes qui écoutent, l'ensemble de l'humanité et donc effectivement, il nous
est proposé de finir cette guidance par cette sensation physique de la transfiguration. Il nous
est proposé de vivre dans notre corps la transfiguration, de sentir notre corps rayonnant, notre
corps de gloire qui est là, depuis notre corps humain, tout comme Jésus l'a vécu depuis son
corps humain, à trois reprises, puisqu'il y a eu la transfiguration, la résurrection puis
l’ascension. 
Quand je prononce ces mots, je sens qu'une grâce m'est donnée, je sens que je reçois une
manne absolument immense, que j'ai l'impression que le temps ne s'arrête pas, il y a une
éternité qui est là dans mon corps aussi. C'est quelque chose d’infini.  

Je rends grâce pour tout ce que j'ai reçu, pour tout ce que nous avons reçu, je rends grâce à
tous ceux qui ont été là en direct avec moi, tous ceux qui sont aussi là, avec leur JE SUIS en
direct et en différé, je rends grâce au monde spirituel bien sûr. 

Lien pour écouter la guidance : http://guidances.unite-jesuis.com/2019/06/28/audio-medmo-du-
28-6-2019-14h30mn16/ 

Galet vibratoire joie
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Rencontre avec les bactéries, virus et insectes

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 3 juillet 2019

Guidance retranscrite par Fabienne Jouault

Je suis ce que JE SUIS
Je suis présence divine  
Je suis amour 
Je suis lumière 
Je suis énergie et je nage dans le mouvement de  la vie

Par ces mots, je me relie à ce que JE SUIS de toute éternité, par ces mots je m’unifie
intentionnellement, je fais en sorte que JE SUIS s’unisse à ma condition humaine, que ma
condition humaine se hisse au sommet du cône que JE SUIS. 
J’invite mon être divin à élever la fréquence de mon corps humain, j’ouvre ma conscience à la
divine présence, je me mets à la disposition du monde de l’Esprit, des êtres qui accompagnent
l’humanité et la Terre dans l’expérience qu’elle vit, dans leur ascension.

J’accueille l’archange Michaël qui m’aide à être un maître, à accueillir ma puissance, à gérer
ma personnalité. 
J’accueille le maître Cristal qui consolide ma colonne vertébrale, qui remplit tout mon squelette
de sa solidité et de sa présence.
Je suis en lien avec Marie, conscience de la Terre, Mère divine, elle m’offre sa chaleur, son
amour, sa protection.
A mes côtés, Jésus mon frère, je suis avec cet être qui a porté le Christ en lui pour que nous,
ici, puissions porter le Christ en nous, puissions faire vivre le Christ par l’amour absolu, reconnu
en nous. 

Je suis parcourue d’ondes de chaleur. J’accueille l’amour en moi, je laisse mes cellules vibrer
sur la fréquence que JE SUIS de toute éternité, je fais en sorte que ma condition humaine soit
totalement adaptée à ma fréquence la plus élevée, à ma divinité. 
Je sens que le vide se fait en moi, un vide qui me permet d’accueillir les effluves de l’Esprit, la
puissance de l’amour, la créativité de l’être divin que nous sommes tous et que je reconnais
être aussi. 
Comme toujours, j’ai la légère crainte de ne pas être capable d’entendre, de recevoir, je doute
de ma capacité et j’emmène cette partie de moi qui doute, au sommet de la montagne sur
laquelle JE SUIS va remplir les vides. Je hisse toutes les parties de moi qui restent attachées à
la pauvreté de la condition humaine telle qu’elle nous a été présentée depuis des siècles, je
hisse les parties de moi qui se croient pauvres afin qu’elles voient leur richesse, leur plénitude.
Je hisse les parties de moi qui se croient inférieures afin qu’elles voient leur grandeur, je hisse
les parties de moi qui se croient ignorantes afin qu’elles voient l’étendue de ma connaissance
contenue dans mes cellules et non point dans mon système cognitif.

Je sens le chakra couronne qui s’ouvre et je sens la lumière violette présente avec moi, avec
nous tous. Puissions-nous, chacun de là où nous sommes, en fonction de qui nous sommes,
accueillir par notre couronne cette lumière violette qui élève notre conscience, qui ouvre notre
conscience à la totalité, à l’immensité, à l’infini, à l’éternité.
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Je vois un champ de roses, un immense champ de roses odorantes, chatoyantes, beaucoup de
roses blanches, de roses roses, aux couleurs douces, puis quelques roses plus puissantes
dans leurs couleurs : la sainteté, les roses ici symbolisent la sainteté. 
La sainteté consiste à se mettre au service de votre divinité. En fait, je suis accueillie par une
assemblée d’êtres qui ont été déclarés Saints par les églises quelles qu’elles soient :
« La sainteté nous a été attribuée parce que nous avons consacré une grande partie de notre
existence à oeuvrer pour la divinité. Ne croyez pas que sainteté corresponde à un idéal qui
vous serait présenté comme un idéal à atteindre. La sainteté, voyez-vous, oh frères et sœurs
qui nous écoutez, la sainteté consiste tout simplement à dire oui à votre JE SUIS, à dire oui à
l’être divin que vous êtes, à dire oui au créateur qui veut vivre en vous, qui veut exercer sa
créativité, son talent de créateur.
La sainteté consiste à vivre l’amour là où d’autres propositions vous sont faites, telles la peur, la
haine, la colère, la tristesse. La sainteté, voyez-vous, consiste à dire oui au Christ qui veut vivre
sur la Terre par les humains, âmes incarnées.
La sainteté ne consiste pas à renoncer à votre personnalité, la sainteté, soyez certains de cela,
la sainteté consiste à dire oui à la divinité que vous contenez. Bien des humains vous
demanderont charité, temps illimité, les richesses matérielles, en aucun cas ne donnez votre
temps, vos richesses, votre bonté. Cela n’est pas sainteté, ce qui est sainteté, c’est de donner
ce que vous êtes, ce que vous contenez, ce que vous savez, ce que vous vivez à votre divinité. 
L’heure est venue pour ceux qui le désirent de se comporter en Saint, de vivre la sainteté non
point pour figurer dans le catalogue que les églises ont constitué, car cela n’est guère
intéressant. Ce qui est intéressant dans la sainteté, c’est l’élan que vous donnez à votre
prochain pour marcher à vos côtés, pour aller dans la même direction que vous, pour observer
l’intuition qui est reçue, pour suivre l’inspiration qui est donnée par le plan de votre divinité. 
Nous ne souhaitons pas, nous qui avons été canonisés ainsi que le terme est employé, nous ne
souhaitons pas être vénérés car ce qui a été réalisé, au cours de notre existence n’était que
l’action inspirée par notre divinité, action à laquelle nous avons dit oui, action qui nous a mis en
joie, qui nous a élevés. 
Tout ce qui a été ajouté autour de la souffrance, autour des flagellations n’a pas lieu d’être,
retenez notre joie et non point ces actions qui ont conduit aux blessures, aux martyres, car cela
n’est pas sainteté. Ce qui est saint, c’est la voie de la joie, c’est la voie de l’amour, c’est la voie
de l’Esprit à laquelle aujourd’hui vous êtes conviés, sans aucun sacrifice, si ce n’est celui que
de rendre sacré, tout ce que vous touchez, tous les mots que vous prononcez, tous les actes
que vous posez ».

Je sens que cet enseignement étant donné, nous pouvons passer à une autre étape de notre
ascension, à l’élévation de notre fréquence et de fait, je sens que mon corps s’expanse
davantage, qu’une place plus grande est faite à l’intérieur de moi. 
Quelque chose d’humain doit être déposé là pour pouvoir poursuivre la montée. Je prends
quelques instants pour laisser l’Esprit agir, pour laisser notre JE SUIS imprégner notre corps,
investir notre conscience.

Je vois maintenant des êtres blancs, leur lumière est blanche, ce ne sont pas des êtres
humains, ce sont toujours des formes oblongues que je vois, il n’y a pas de visage, il y a
l’information de ces êtres qui est là. Je vois trois êtres en conversation, trois êtres purs Esprits,
en conversation, qui forment un triangle. Ils s’écartent afin que nous puissions être au centre, il
nous est dit : 
« Venez au centre de ce triangle afin d’entrer dans le faisceau des rayons que nous émettons.
Nous sommes des consciences stellaires, nous sommes des consciences solaires ».
Alors les trois êtres solaires que je vois, il y a Arcturius, Antares et Sirius. Ce n’est pas les
astres que je vois mais la conscience de ces astres. Cela m’impressionne beaucoup et cela
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crée pour moi une sensation au niveau du plexus solaire. Je sens que j’ai quelque chose au
niveau du plexus solaire pour recevoir pleinement le rayonnement d’Antares, d’Arcturius et
Sirius.
Ces 3 êtres se proposent de nous remplir, de nous donner tout ce dont nous avons besoin
notamment, la reconnaissance de nous-mêmes car ce qui nous manque le plus, disent-ils, c’est
notre propre reconnaissance. Ce qui nous laisse dans l’ombre de nous-mêmes est cette
croyance selon laquelle nous avons perdu notre dignité, notre honneur, notre pureté, notre
lumière, et ils disent : 
« Nous sommes là aujourd’hui pour vous redonner, si vous y consentez, votre dignité, votre
honneur, votre pureté, votre lumière. Ouvrez-vous à votre dignité, à votre honneur, à votre
pureté, à votre lumière, rien ne fait obstacle à la réception de ces qualités primordiales,
constitutives de l’être divin que vous êtes. 
Il y a encore un opercule dans la conscience de votre dimension humaine qui ferme l’orifice qui
vous permettrait de recevoir les informations que nous vous transmettons et qui contiennent
votre dignité, votre honneur, votre pureté et votre lumière ».

Cela me provoque un mouvement d’oscillation pendulaire et je sens que mon corps est en train
de s’ouvrir à ce qui est donné, quelque chose lâche, quelque chose s’ouvre. L’opercule qui
bouchait l’orifice qui permet la réception, cet opercule s’est enlevé, et ce qui est donné peut
donc être ici accueilli. Et ce qui est vrai ici pour moi, l’est aussi pour tous ceux qui sont là, car
nous sommes tous des êtres représentatifs de l’ensemble, des êtres symboliques de
l’ensemble des êtres archétypiques qui représentons l’ensemble des humains. 

Quelque chose est en train de s’installer en moi, d’activer la circulation de l’énergie en moi.
Voilà, cela brouille un peu mon système cognitif, je sens que mon raisonnement n’est pas aussi
facile donc cela donne plus de possibilités à ma conscience d’accueillir ce qui est donné. 
Arcturius, Antarès, Sirius rayonnent de tout leur feu, de toute leur lumière, et je sens qu’il me
faut porter attention à mon assise, à toutes les parties de mon corps qui touchent le siège sur
lequel je suis assise. Porter attention à mes pieds, à la chaleur intense de mes pieds, je sens
que je suis invitée à laisser cette énergie circuler en moi et je sens mon mental qui s’impatiente,
un peu comme s’il était insatisfait de ce que je reçois, comme s’il estimait que ce qui est donné
n’est pas assez bien pour lui. Alors j’invite mon mental à venir avec moi, dans le centre du
triangle formé par ces 3 consciences solaires et je demande à mon mental, s’il veut bien
prendre un bain d’esprit avec moi. Voilà, grâce à cette opération, je m’unifie, j’accepte
totalement l’instant présent et j’arrête toute évaluation humaine de ce qui était transmis par le
monde de l’Esprit. 

Le nombre 22 apparaît, j’accueille le nombre 22 sans chercher véritablement à savoir de quoi il
est question, si ce n’est que cela me rappelle le nombre des lettres hébraïques de l’arbre des
Séphiroth. Il y a quelque chose de la Kabbale qui est là, et le fait de le dire, ouvre quelque
chose en moi, une grande ouverture. 
J’ai l’impression d’accueillir un grand V à l’intérieur de moi, la pointe inférieure du V est, à peu
près, au niveau du nombril et le V s’écarte par les épaules pour s’ouvrir totalement au monde
de l’Esprit, au schéma de l’Esprit. Je ressens un bouillonnement intense de lumière qui arrive
encore par la couronne. 
Voilà, je sens qu’une étape est franchie et qu’une autre va commencer car il y a eu tout d’un
coup un noir, absence de lumière, le rideau qui se ferme, et on me demande si je veux bien
poursuivre ma progression, on me demande si je veux bien continuer le chemin tel qu’il a
commencé, et je dis oui. 
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Je suis disposée à poursuivre le chemin, guidée par les forces de l’Esprit, éclairée par la
lumière infinie, soutenue par l’amour absolu, par Christ incarné dans ma chair. Je sens des
vibrations, comme un rail qui vibre et qui part de mon troisième œil et qui appelle à avancer
plus loin. 
Je dois progresser en suivant ce rail vibrant, je suis propulsée, aspirée, je ne sais pas, en tout
cas, je suis mue par la vibration de ce rail qui m’emmène dans un tourbillon de lumière, une
tornade blanche. 
Par réflexe, je remets ma conscience sur mes pieds et sur mon assise, je sens parfaitement
cela, je sens mon corps qui s’expanse, qui entre dans le tourbillon de lumière, j’ai très chaud, je
vois du orange, du brun, et je vois de tous petits êtres qui travaillent sur la Terre. 

J’ai l’impression que je suis en contact avec les bactéries, avec le monde des bactéries, des
virus qui sont au service de la vie, au service des humains. Il s’agit d’aller à la rencontre de ces
êtres qui ont une place sur le plan de l’Esprit car ils agissent dans l’infiniment petit, ils sont eux-
mêmes, infiniment petits. 
Il est question surtout des bactéries qui est un monde que je ne connais pas d’un point de vue
humain mais je vois leur œuvre, notamment dans les intestins. J’ai l’impression que là, on nous
propose de passer un pacte d’amitié avec les bactéries. Il est dit par l’entité spirituelle des
bactéries (si l’on peut dire ça comme ça) qui se manifeste par les bactéries sur la Terre :
« Nous avons une bien mauvaise réputation auprès des humains, alors que notre œuvre est
immense, notre coopération avec vous est sans limite. Nous voulons vous dire combien nous
sommes heureuses d’œuvrer pour vous, combien nous sommes joyeuses de vous aider dans
bien des opérations que vous effectuez, sans que votre pensée ne vienne s’en mêler. Nous
pouvons dire d’une certaine manière que nous remplaçons votre pensée, là où votre pensée n’a
pas à intervenir dans les processus biologiques propres à votre corps. 
Nous intervenons à la demande de votre JE SUIS, nous intervenons en coopération avec votre
Esprit, nous-mêmes, nous sommes Esprit, ainsi que vous pouvez le voir en cet instant où nous
vous parlons depuis les plans les plus élevés de l’univers, depuis la fréquence la plus subtile à
laquelle vous retrouvez ce que vous êtes de toute éternité. »

Je vois comme des sphères rouges, translucides et brillantes comme une groseille mais
beaucoup plus transparente. Il m’est donné de voir comme des grappes de petites sphères
rouges, très jolies, des petites cellules en fait. Ce sont des bactéries qui viennent prendre place
là où nous avons besoin d’elles pour la digestion notamment, mais pas seulement. « Les
bactéries agissent dans bien des fonctions de votre corps, de votre chair ».
Et donc, il nous est proposé ici de dire oui à l’amitié entre les bactéries et l’humanité.
« Vous accusez souvent les bactéries d’être responsables de vos maladies, vous pourriez tout
aussi bien nous appeler pour vos guérisons car si vous nous identifiez pour déclencher
quelques difficultés dans votre corps, quelques fièvres, quelques douleurs, vous pourriez tout
aussi bien nous appeler pour régler les problèmes que vous rencontrez. Il y a parmi nous des
bactéries bienfaisantes, guérisseuses ». 

Cela me donne très chaud et, surtout, cela ouvre une perspective à laquelle je n’avais pas
véritablement pensé, même si je savais ces choses là, un petit peu intellectuellement, je n’avais
pas vu comment nous pouvions avoir un pacte d’amour avec le monde des bactéries. Il nous
est proposé un exercice pratique par les bactéries. Elles disent :
« Vous pourrez, si vous le désirez, avec tous les petits ennuis que vous avez avec votre corps,
nous demander d’intervenir pour agir. Nous serions tellement heureuses de passer de cette
place décriée à la place plus enviée de bactéries guérisseuses et non plus de bactéries
nocives, maladives. Vous pouvez cesser de redouter que nous prenions place à l’intérieur de
vous ».
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Il y a une assimilation entre bactéries et microbes et je pense que le mot le plus souvent
employé est microbes mais que le mot exact est bactéries mais je ne sais pas s’il y a une
différence entre les deux.

Et donc, l’autre famille qui nous attend, ce sont les virus. Les virus qui eux, cultivent leur
existence pour pouvoir intervenir à notre service. Ils se sacrifient lorsque cela est nécessaire
pour déclencher en nous un processus de guérison qui apparaît aux humains comme une
maladie, mais, en réalité, « il s’agit de processus de guérison, de transformation, de
renforcement de vos défenses, car lorsqu’un virus se sacrifie pour venir en vous, cela
déclenche immédiatement en vous une mobilisation de votre puissance de guérison. Nous
intervenons pour que vous vous renforciez, mais vous avez la vision de votre affaiblissement et
vous ne voyez donc pas que votre affaiblissement est là pour que vous mobilisiez vos forces. » 
Alors eux, ils ne sont pas du tout comme des formes sphériques, je les vois comme des tous
petits bâtonnets, un tiers d’une allumette de base, mais c’est plutôt comme si c’était de la glace,
c’est un peu givré, c’est blanc. Et eux, viennent se placer dans notre corps au fur et à mesure
que nous avons besoin d’eux, et un certain nombre d’eux, effectivement, peuvent provoquer
une réaction de défense du corps. 
Lorsqu’ils viennent dans le corps d’un humain, ils sont comme emprisonnés d’une certaine
manière, ils ne sont pas dans leur biotope favorable, ils sont dans un milieu carcéral et ils nous
invitent à savoir, que c’est pour nous servir qu’ils acceptent de se laisser enfermer comme ils le
font. 
Et, de la même manière, qu’il nous a été proposé de pactiser, d’avoir un pacte d’amitié avec les
bactéries, il nous est proposé d’avoir un pacte d’amitié avec les virus. Et je vois comme une
espèce de hiérarchie dans les virus. Il y a les virus de base avec lesquels on n’a pas trop de
confrontation, c’est plutôt une cohabitation amicale, puis des virus intermédiaires qui peuvent
provoquer des maladies et il y a des virus qui sont plus élevés, plus sévères, qui, eux, quand ils
viennent dans le corps d’un être humain, eux, on peut dire, prennent en charge une
problématique très grave et provoquent aussi des effets très graves. Mais il faut savoir que
cette problématique grave provoquée par notre présence a vocation à réveiller la conscience de
celui qui nous héberge.
Je vois une lumière bleue comme une poutre bleue acier, bleu nuit, brillant. Je suis un peu
pantoise devant ces considérations. 

Je sens que là, je suis devant un monde qui s’ouvre devant moi, des perspectives qui s’ouvrent
et que je n’avais pas envisagées, le pouvoir d’avoir une maîtrise de cela : d’avoir la maîtrise de
notre relation avec les virus et avec les bactéries, de ne plus les subir mais de les inviter à agir
avec nous lorsque nous avons besoin de ces êtres. Il est dit qu’en fait, il y a un lien avec les
intelligences de la nature : 
« Ce qui est relatif aux intelligences de la nature est votre jardin, les bois, les rivières, tout le
monde minéral et végétal, animal est concerné par les intelligences de la nature. Là, de la
même manière qu’il y a les intelligences de la nature, il y a le monde de l’infiniment petit avec
les bactéries et les virus. 
Et de la même manière que vous pouvez coopérer avec les elfes, les ondines, les fées, les
dragons, vous pouvez aussi coopérer avec les bactéries et les virus. Il y a un parallèle étroit
entre les intelligences de la nature et le monde viral et bactériologique. Il s’agit de reconnaître
l’intelligence des bactéries et l’intelligence des virus. 
Ce ne sont pas des prédateurs qui attaquent froidement sans raison, ce sont des êtres
intelligents qui sont totalement au service de l’être humain. Un autre regard sur la maladie devra
être porté bientôt, mais cela est encore un peu tôt. Mais, déjà lorsque nous parlons de notre
action, le monde des bactéries et des virus, cela ouvre de nouvelles portes vers la
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compréhension de la coopération entre le monde humain et le monde de l’infiniment petit, le
monde de l’organique, où vivent les bactéries et les virus. Ils sont aussi à mettre en lien avec
les insectes. »

On me propose de les regarder aussi avec amitié. Je suis étonnée de la puissance qu’ils ont à
provoquer des lésions, des boutons, des démangeaisons, des maladies. Mais, ils sont, eux
aussi, à notre service. Rien à voir avec les bactéries et les virus et pourtant il est dit  : « Le
monde des insectes est très actif actuellement. Il y a une recrudescence de l’action du monde
des insectes », et c’est cela que je ressens, je me sens face à quelque chose de grand, dans le
monde des insectes. Il m’est montré, effectivement, une collection d’insectes dans une prairie
comme s’il était important que chaque insecte soit reconnu, répertorié et préservé.
« Les humains ont beaucoup détruit le monde des insectes, croyant que ce monde était
responsable de bien des misères, de bien des difficultés et notamment avec votre agriculture.
Vous avez adopté un comportement de prédateur avec les insectes, c’est pourquoi ceux qui
restent aujourd’hui sont poussés à adopter une attitude quelque peu guerrière, quelque peu
offensive. 
Il vous est possible de regarder cette offensive de ce monde des insectes en tant que
manifestation d’un appel, en tant qu’alerte donnée à l’humanité par le monde du vivant. C’est en
fait le corps éthérique de la Terre qui s’active et qui fait que les organismes vivants sont agités.
Il y a une certaine agitation qui peut vous sembler être de l’énervement. C’est le cas chez les
insectes et cela pourrait annoncer, si vous ne changez pas le comportement humain, si vous
continuez à être des prédateurs avec les insectes, alors c’est le monde des bactéries et des
virus qui viendra frapper à votre porte, pas forcément de façon amicale, mais de façon à vous
réveiller. C’est pourquoi nous vous proposons de passer aujourd’hui un pacte d’amitié avec les
bactéries et les virus, de même que vous pouvez passer un pacte d’amitié avec les insectes. »

C’est très surprenant tout cela. Je comprends mieux pourquoi les insectes sont si présents
dans ma vie ces jours-ci. Et je comprends mieux ma perception de cette agitation de ce monde
des insectes. Et là, je vois au-dessus de ma tête, dans l’énergie, dans le monde de l’Esprit une
couronne d’insectes. Il y a des abeilles qui sont vraiment là pour nous dire que le monde des
insectes n’est pas quelque chose de moins noble que l’homme. 
Cela me gratte au-dessus de ma tête et je sens que nous devons accueillir chacun de nous,
une couronne d’abeilles au-dessus de notre tête pour être couronné par le monde des insectes
et ainsi accepter notre cohabitation sur la Terre avec le monde des insectes, ceux qui restent,
car beaucoup ont disparu de la surface. 
Voilà, quelque chose s’évacue de mes croyances, de mes schémas anciens. Il m’est montré
ces hôtels à insectes qui existent maintenant pour honorer les insectes et les reconnaître et les
inviter. Il y a vraiment plein de nouvelles perspectives qui s’ouvrent, me semble-t’il, pour la
conscience des humains avec ces trois mondes qui nous sont présentés ce soir.

On nous propose d’ouvrir la bouche, dans l’énergie, mais on peut aussi le faire physiquement,
on peut laisser la bouche ouverte sans avoir peur. C’est laisser les échanges se faire avec le
monde du vivant, si notre bouche est ouverte alors nous ne nous protégeons plus et il s’agit
bien de cela, de ne plus se protéger du monde des bactéries, du monde des virus, du monde
des insectes mais d’être en partenariat avec les trois mondes. 
Les abeilles se proposent vraiment d’être à notre service pour nous apprendre à vivre avec les
insectes, nos abeilles qui sont nos amies, les ambassadrices de la galaxie d’Andromède et ces
abeilles qui sont là, pour nous enseigner la manière de vivre le monde de demain, les abeilles
nous proposent d’être nos guides pour coopérer avec le monde des insectes. 
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Tout à coup, cela me fait apparaître ce que je fais pour me protéger des insectes, bien souvent,
et je me dis que si je dois renoncer à faire tout cela, c’est vraiment un gros changement pour
moi. Et j’entends justement une mouche qui bat des ailes car elle est certainement en train de
mourir, et j’aimerais beaucoup être guidée, à avoir une coopération avec les insectes qui fasse
que je ne sois pas obligée de m’en débarrasser, de les tuer, pour me sentir en sécurité. 
Donc, je demande aux abeilles de bien vouloir me guider dans cette coopération pour aller vers
la sainteté, effectivement. Les trois consciences solaires qui étaient là : Arcturius, Antarès et
Sirius me disent que nous avons reçu quelque chose, comme un « coup de massue » sur la
tête, quelque chose qui est un petit peu révolutionnaire pour la conscience humaine. Il nous est
dit : 
« Il n’y a pas à édicter de règles pour ressembler à un idéal à partir duquel vous pourriez être
des Saints, car ce que nous avons transmis aujourd’hui pourrait donner lieu à un dogme que
vous essayeriez d’appliquer. Ceci n’est pas du tout l’objectif de cette transmission. 
L’objectif de cette transmission est bien que vous puissiez regarder comment entrer en
partenariat avec des mondes que vous croyez hostiles. Ce qui vous parait hostile aujourd’hui,
est en réalité, une aide qui vous est apportée, et c’est cela que nous vous invitons à amorcer
dans votre conscience, une nouvelle vision est à amorcer dans votre conscience. 
Surtout n’érigez pas, n’édictez pas de règles pour tenter de ressembler à l’être spirituel qu’il faut
être car cela serait à l’inverse de la sainteté sur laquelle nous vous avons enseigné. Il s’agit
juste de mettre un point d’interrogation là où vous aviez des certitudes. Il s’agit simplement de
regarder autrement et de voir ensuite ce que vous ressentez, ce que vous avez envie
d’expérimenter. Ne vous précipitez pas sur une règle toute faite, au contraire, laissez-vous la
possibilité de transformer en vous ce qui peut être transformé. 
Ne décidez rien mentalement, laissez l’expérience arriver et vivez-la en toute simplicité, dans la
joie, sinon vous allez faire une nouvelle religion : la religion des insectes, la religion des virus, la
religion des bactéries, et cela ne serait absolument pas amusant de là où nous sommes ».
Je sens que les trois êtres sont en train de clore leur concertation, de nous libérer et je
demande s’il y a autre chose, s’il y a une autre action à mener, une autre information à recevoir
et on me dit : c’est tout pour ce soir. Je remercie, je rends grâce pour tout ce qui a été donné,
pour les perspectives qui viennent de s’ouvrir, je rends grâce aussi aux humains, qui sont là,
qui ont été là et qui seront là. Merci.

Lien YouTube pour écouter la guidance : https://youtu.be/8qZdlHuxevY 
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La boîte à outils de Melchisédech

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 30 juillet 20191

Guidance retranscrite par Sandrine Villers

Nous sommes réunis pour recevoir les informations du monde spirituel. Je suis en compagnie
de David et de Sandrine qui sont à mes côtés pour recevoir eux aussi avec moi, les instructions
qui nous sont données pour l’accomplissement de notre mission de cette journée. Je me mets à
disposition de ce que JE SUIS de toute éternité, j’ouvre l’espace de ma conscience afin qu’elle
soit imprégnée de ce que l’Esprit désire me donner, de ce que mon JE SUIS me demande
d’accomplir aujourd’hui. 

Intentionnellement, volontairement, depuis ma conscience humaine, je me mets à la disposition
du Christ incarné dans ma chair, du principe créateur, de l’Amour absolu, j’ouvre mon espace
intérieur afin que la lumière s’installe, afin que le son cristallin puisse vibrer en moi, afin que ma
fréquence s’élève et qu’ainsi je puisse voir et entendre ce que JE me dit depuis le plan de
l’Esprit.
Je ressens la présence de celles et ceux qui sont à mes côtés physiquement ou au loin et dont
le canal s’ajoute à mon propre canal.
Je ressens l’accueil qui m’est fait par le Grand Conseil des Sages et je ressens aussi la
présence de l’archange Michaël, du maître Cristal, de la conscience de la Terre et de Jésus
mon frère.
Tous ensemble nous sommes entourés du Grand Conseil des Sages qui se réjouit de nous
retrouver, de voir l’équipe des volontaires être là, mobilisés et se proposer d’agir pour la Terre
et la conscience de l’humanité.

Et je constate que cela me fait tousser, quelque chose hésite en moi, quelque chose rechigne à
être présente, quelque chose qui est de l’ordre du doute sur l’efficacité de ce que nous pouvons
faire en étant ainsi réunis pour la Terre et pour la conscience de l’humanité. 
Le Grand Conseil des Sages me rappelle combien c’est par notre intermédiaire que peut se
transmettre la lumière, combien c’est par notre intermédiaire que l’Amour qui est donné, par
l’ensemble des galaxies, l’ensemble des consciences solaires qui constituent l’univers, peut
arriver sur la Terre. 
Je dis oui, totalement oui à ma présence au centre de cette assemblée. Je dis oui à tout ce que
le plan de l’Esprit de l’Amour absolu veut offrir à l’humanité et je me reconnais, je nous
reconnais en capacité d’être récepteurs puis transmetteurs de cet Amour infini, de ce Christ
vibrant qui va inspirer la construction d’une société humaine où l’amour est la loi, où l’Esprit
gère la matière, où les lois de l’Esprit sont vécues ici sur la Terre. 
Et je sens alors ma conscience qui s’étire, je sens sur mon front une petite sensation qui part
du troisième oeil. Je sens aussi sur ma couronne des petits frémissements et je vois que le
canal de lumière s’installe en moi, que mon corps est canal, que tout en moi devient réception
de la puissance de l’Esprit. Tout en moi est présence divine, tout en moi dit oui à l’accueil de ce
qui est donné par Melchisédech qui guide depuis quelques temps ce que je reçois, qui se
propose de guider l’humanité en donnant à ceux et celles qui sont d’accord pour le recevoir
l’enseignement dont l’humanité a besoin pour avancer sur son chemin. Il nous dit : 
« Je me réjouis de vous retrouver ainsi dans notre rendez-vous quotidien, je me réjouis de vous
voir avancer sur votre propre chemin car c’est votre propre avancée qui permet l’avancée de

1 Avec en présence Sandrine Villers et David Pochard

Marie-Odile Sansault, www.unite-jesuis.com
Antenne YouTube : https://www.youtube.com/channel/UCScVnesUk5l-9qf-0hKcsrA

  26

http://www.unite-jesuis.com/
https://www.youtube.com/channel/UCScVnesUk5l-9qf-0hKcsrA


l’ensemble des humains. Votre appartenance au groupe de l’humanité, au corps de l’humanité
est cela même qui permet à l’ensemble de croître, de se développer, de s’ouvrir à sa propre
vérité. 
Car vous le savez, l’oubli de sa nature spirituelle de l’humanité est en quelque sorte sa maladie.
L’amnésie est la maladie. Ainsi vous, qui avez fait le choix de vous souvenir, vous vous
proposez d’être les guérisseurs. Les guérisseurs sont ceux qui procèdent au réveil de la
mémoire, les guérisseurs sont ceux qui rappellent la lumière infinie qui constitue le corps, la
personnalité, l’ensemble de l’Être qui est incarné. 
Même si les yeux de chair ne voient plus, même si votre ouïe est coupée du son de l’Esprit, la
réalité de l’Esprit est toujours là. Moi Melchisédech je me propose, ainsi que je m’y suis engagé
de toute éternité, à accompagner cette expérience qui est réalisée entre la Terre et l’humanité. 
Je me propose d’aider les guérisseurs qui sont là aujourd’hui à être inspirés pour les actions qui
sont à mener et qui sont pertinentes, adaptées aux besoins de l’humanité pour sa guérison. Je
ne vais pas vous parler de la maladie des humains, de sa souffrance, de la souffrance de
l’humanité. Je ne vais pas m’étaler sur les situations que vous connaissez car cela, votre
conscience en est remplie par tous les médias qui transmettent les informations humaines. 

Je vais plutôt vous parler de la manière dont vous pouvez procéder pour que revienne la
Lumière. Aujourd’hui particulièrement, je vais vous proposer de faire en sorte que votre corps
physique aligné à votre personnalité, aligné à votre âme, aligné à votre JE SUIS, que cet
ensemble qui vous constitue devienne un canal de lumière. 
J’envoie vers vous en cet instant l’information de ce canal de lumière et si vous écoutez votre
corps par phénomène de résonance, par conscience de notre présence, de notre juxtaposition,
de notre lien, vous pouvez ressentir dans votre corps le canal de lumière que vous êtes. 
Si vous ne percevez pas la sensation du canal de lumière, cela ne signifie pas que ce canal
n’est pas installé, cela signifie simplement que vous ne le percevez pas. Et d’une manière
générale, je veux insister sur ce phénomène. Lorsque vous ne percevez pas l’Esprit, cela ne
signifie pas que l’Esprit n’est pas là, cela signifie que vous ne le percevez pas et que quelque
chose en vous fait obstacle à la perception de cette vérité spirituelle de votre nature, de votre
Être. 
Cela n’est pas mal, car du point de vue de l’Esprit rien n’est mal. Cela est une expérience et il
vous revient de savoir si elle génère chez vous souffrance ou joie. C’est l’exercice auquel je
vous convie pour cette journée. 
Pouvez-vous, si vous le désirez, vous entraîner à mettre dans votre conscience si vous
percevez la réalité de l’Esprit ou si au contraire vous en êtes coupés ? Car la perception de
l’Esprit que vous êtes est la clé de votre aisance de la vie sur la Terre. 
Dès lors que vous ne percevez plus l’Esprit, dès lors que vous ne percevez plus la lumière
infinie en vous, alors vous souffrez, alors vous perdez le sens de votre existence. C’est
pourquoi je vous convie au cours de votre journée d’aujourd’hui à pratiquer ce petit exercice de
la mise en conscience de l’Esprit que vous êtes ou du constat que vous ne percevez pas l’Esprit
que vous êtes. 
Il est souvent reproché aux guides du monde de l’Esprit de manquer du sens des réalités
terrestres, de manquer de connaissance de la condition de l’incarnation. Il n’en est rien, comme
vous le savez, votre frère Jésus est venu sur la Terre et il a dans son corps de chair éprouvé
tout ce que vous humains, vous éprouvez dans votre vie terrestre. 
Pour autant, il a accueilli le Christ, il a vécu l’Esprit, il a accompli l’union entre l’Esprit et la
matière, entre sa divinité et son humanité. Et bien nombreux sont aujourd’hui les Êtres qui sont
dans la lumière et qui sont venus sur la Terre. Moi-même j’ai fait une apparition sur la Terre et
j’ai pu ainsi vivre ce que sont les conditions de votre incarnation. C’est pourquoi je sais, oh
combien, il peut être tentant d’oublier l’Esprit et de ne voir que l’aspect visible du corps de chair,
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de ne percevoir que les mouvements de la personnalité, des émotions, des sentiments, des
pensées. 
Je sais tout cela et c’est pourquoi je peux adapter mon enseignement à vos besoins au plus
près de ce que vous vivez. Car ma venue sur la Terre à de nombreuses reprises, a permis que
je sois au fait de la réalité de l’humanité, de la réalité de la densité, de la réalité de la cécité et
de la surdité que peut générer la vie de l’Esprit manifesté sur la Terre ».

Sandrine : je perçois depuis le tout début de la guidance une pression au niveau du troisième
œil et une pression aussi de chaque côté de mon crâne.
David : je sens un bon ancrage. Depuis le début de la guidance je dépose pas mal de
résistance, de peur et au niveau du troisième œil pour moi c’est aussi bien ouvert et je sens
qu’il y a encore aussi quelques poids au niveau thoracique, que c’est encore un peu tendu,
fermé. 

Il est dit par Melchisédech « que vous êtes remerciés d’être présents ici et d’être vrais, d’être à
l’écoute précise de ce que vous ressentez à l’intérieur de vous. C’est cela votre noblesse. Votre
noblesse consiste, voyez-vous à vous offrir au monde tels que vous êtes et non pas tels que
vous croyez qu’il faudrait être et cela vaut pour tous ceux qui entendent ce qui est transmis ici
aujourd’hui. 
Il est important, voyez-vous que vous acceptiez d’être ce que vous êtes dans l’instant présent et
non pas de vous lamenter de ne pas être ce que votre idéal spirituel pourrait vous convier à
être. Il n’y a pas d’idéal, il y a la vérité de l’instant. En étant dans la vérité de l’instant votre canal
de lumière est ouvert en étant tel que vous êtes là, maintenant. 
Votre capacité à recevoir les influx de l’Esprit, les rayons de lumière, votre capacité est entière
car rien ne fait restriction à votre capacité, à votre potentiel d’être le relais du plan de l’Esprit
pour agir sur la Terre.
Car vous le savez, le temps vient d’aller à la rencontre des humains qui ont oublié. Le temps
vient de transporter votre canal de lumière là où règne l’obscurité, là où se rassemblent les
humains qui ignorent le sens sacré de leur existence. Ma présence à vos côtés aujourd’hui
consiste à vous renforcer, si vous le désirez, pour accomplir cette mission d’éclaireur de
l’humanité. 
Car le canal de lumière reçoit les informations de l’Esprit et émet la lumière autour de lui. Vous
pouvez simplement accueillir cette information, votre engagement sur le plan de l’Esprit
consiste à recevoir les informations de l’Esprit et à émettre la lumière. La lumière prend forme
par le verbe, la lumière se transmet par votre simple présence parfois. 
Vous pouvez être appelés à parler, à nommer ce que vous ressentez, ce que vous voyez, ce
que vous entendez. Mais il se peut aussi que votre seule présence suffise pour éclairer les
Êtres qui sont dans l’obscurité. Il vous faut pour cela reconnaître cette lumière que je vous
propose de voir, que je vous propose d’intensifier et dont je vous propose qu’elle soit dans votre
conscience en permanence.
Bien souvent vous vous voyez comme des petites souris en train de circuler entre les humains,
espérant passer inaperçues. Cela n’est pas adapté à ce que vous avez choisi. Souvenez-vous,
Ô bien aimés, souvenez-vous, Ô Êtres vibrants, puissants, Êtres éternels, souvenez-vous, la
volonté de votre divinité en venant sur la Terre est bien d’être visible, d’apporter la lumière. 
Non point pour en tirer un quelconque orgueil, une quelconque satisfaction humaine mais bien
pour accomplir le dessein qui émane du plan divin. Il y a un plan, le plan consiste ainsi que
vous le savez, à faire l’expérience du libre arbitre ici dans la densité, dans la semi-obscurité et
ce plan vous avez choisi d’y contribuer en venant aider l’humanité au moment où elle atteint sa
phase la plus nocturne, la plus sombre, la plus amnésique. 

Marie-Odile Sansault, www.unite-jesuis.com
Antenne YouTube : https://www.youtube.com/channel/UCScVnesUk5l-9qf-0hKcsrA

  28

http://www.unite-jesuis.com/
https://www.youtube.com/channel/UCScVnesUk5l-9qf-0hKcsrA


Ma présence à vos côtés a pour vocation ce matin à intensifier la conscience de la lumière que
vous êtes, de la lumière que vous avez choisi d’apporter au monde, de la lumière que vous
avez désiré faire briller dans l’humanité. 
Bien souvent les Êtres qui se souviennent de leur mission éprouvent une forme de honte ou la
croyance qu’ils sont prétentieux lorsqu’ils perçoivent qu’ils sont là pour apporter de la lumière.
Cela est l’effet de l’ombre dans laquelle l’humanité s’est plongée et non pas l’effet d’un orgueil
démesuré à l’intérieur de vous. 
C’est parce que la tendance commune à l’humanité est de rester dans l’ombre que vous
percevez votre mission lumineuse comme étant inadaptée. Cela n’est rien en vérité, cela est le
fruit de la pression que vous ressentez de cette tendance dominante de l’humanité. Vous avez
le droit de vous reconnaître Êtres de lumière. »

Cela provoque, comment dire, un sourire, cela le fait rire en fait de le dire. Parce qu’il dit, « c’est
très étonnant pour nous de voir la honte que les guides guérisseurs de l’humanité éprouvent à
la conscience de leur mission. Car l’inverse pourrait être compris par le monde de l’Esprit, mais
pourquoi rougir de la responsabilité que vous avez prise en venant sur la Terre. Vous pourriez
être fier, n’est-ce pas ? Et c’est cette inversion que je vous propose de vivre avec moi
aujourd’hui. 
Je me suis rapproché de vous, j’ai fait en sorte que mon Être puisse être en résonance avec
vos Êtres. Je fais en sorte ce matin, d’être au plus près de vous afin que vous puissiez installer
en vous la fierté de votre mission, la beauté de votre mission, que vous n’ayez plus peur de
reconnaître votre mission. 
Votre mission voyez-vous est d’être ce que vous êtes, d’être pleinement votre JE SUIS et donc
d’être la Lumière que vous êtes et de l’offrir à l’humanité. Votre mission est d’être l’Amour que
vous êtes, que vous savez être lorsque vous oubliez un temps votre pensée et que vous vous
reconnaissez dans votre vérité. Et votre mission consiste à aimer, à faire vivre l’amour au sein
de votre humanité. Votre mission est d’être vous-mêmes dans la conscience de l’Amour et de la
Lumière que vous êtes. 
Si vous êtes familiers de ces guidances vous entendez chaque jour les phrases qui disent, JE
SUIS présence divine, JE SUIS amour, JE SUIS lumière, il est peut-être pour vous possible
d’entendre ces mots comme une récitation, comme une prière ânonnée dans les églises
autrefois. Ces mots sont en réalité des clés pour activer la mémoire de ce que vous êtes. Ces
mots sont dits pour que dans votre conscience s’installe la réalité de votre nature divine, nature
amour, nature lumière, nature énergie pour qu’ainsi dans le mouvement de la vie, parmi les
humains vous soyez là en action, en présence, en mission. »

Je sens comment Melchisédech a accepté d’adopter une fréquence bien plus basse que
d’habitude pour se rapprocher le plus possible des humains qui le désirent. Je trouve cela très
touchant, comment il descend de son étage pour venir vers nous. Je sens vraiment sa
présence sur le plan terrestre. D’habitude je la perçois sur un plan bien plus élevé et là il est
vraiment, je dirais presque densifié.

David : j’ai ressenti pendant cette deuxième phase une ouverture au niveau du thorax, du
plexus solaire, encore quelques tensions venant de ma tête mais ces paroles sont comme un
baume qui viennent m’ouvrir et apaiser ce qui a besoin, ce qui a encore un peu peur ou honte.
Donc c’est très bien et là j’ai eu l’image d’un papillon qui prenait son envol.
Sandrine : je trouve qu’il est vraiment extrêmement réconfortant, encourageant. C’est vraiment
bon à recevoir. J’avais des nuances de blanc comme des nuances de nuages très, très blancs,
clairs. Tiens c’est plus lumineux là d’un coup, voilà.
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En fait il dit qu’il vient nous offrir ce qu’il est, il vient nous inviter à être des Melchisédech :
« De la même manière que moi Melchisédech, je suis mandaté pour être un guide pour
l’expérience qui se déroule dans l’humanité depuis les plans très élevés en compagnie de
l’archange Michaël qui lui est dans la sphère de la Terre, ensemble nous œuvrons pour que
cette expérience se déroule en allant dans le sens de l’amour, en allant dans le sens de la
fraternité. De la même manière, je m’approche de vous aujourd’hui pour que vous puissiez
intégrer les paramètres de ce que je suis et que vous soyez vous aussi ce guide que moi-même
je suis. 
Je vous propose d’être en tout point mon semblable et d’acquérir par phénomène de résonance
dans cet accueil que vous me faites aujourd’hui, d’acquérir ces qualités dont moi-même j’ai
besoin pour accomplir ma mission.
Qualités de vision globale, de vision de la partie et du tout en simultané. C’est cette qualité là
dont vous avez besoin pour être efficacement un guide guérisseur de l’humanité. Voir un
humain dans la totalité des humains, voir une cellule dans la totalité du corps, ne jamais voir le
corps sans envisager la cellule, ne jamais voir l’humanité sans envisager les individus. 
Mais en même temps, ne jamais voir l’individu sans le re-situer dans l’humanité. C’est cette
double vision que je vous propose d’adopter. Car cette double vision, cette simultanéité des
deux champs dans la conscience est indispensable pour être un guide guérisseur. 
Bien entendu ainsi que je vous l’ai dit tout à l’heure, il y a aussi l’impermanence dans votre
conscience de la présence spirituelle avec la matière. Là encore il s’agit de dépasser la dualité,
de toujours aller vers l’unité. Et cela est important que vous puissiez vous souvenir que vous
êtes Esprit manifesté, que l’Esprit est là en vous, que vous êtes Esprit même si vous vous
percevez depuis la densité, même si vous vous percevez depuis votre conscience humaine.

Une autre qualité que je souhaite vous transmettre ici, en cet instant, est la persévérance. Car
évidemment, moi-même lorsque je regarde les avancées et les reculs de la conscience
humaine, je pourrais si je me réfère à ce que j’ai vécu dans l’humanité me désespérer de ce
que j’observe. De là où je suis, sur le plan très élevé de ma fréquence d’être, je peux observer
le flux et le reflux, comme un seul mouvement, un mouvement global qui fait qu’il y a avancée et
recul mais que dans l’ensemble c’est la croissance que je peux observer et cela me permet la
persévérance. 
C’est pourquoi je vous donne ici en cet instant l’information de la persévérance pour que vous
puissiez l’installer en vous, pour que vous puissiez dépasser le stade du désespoir que vous
pouvez ressentir parfois lorsque vous croyez qu’il y a régression dans la conscience de
l’humanité. En réalité si vous vous hissez au sommet de vous-mêmes, vous pouvez voir que
globalement il y a avancée et que chaque régression est une opportunité pour prendre
conscience de l’insatisfaction d’une situation. 
Et que chaque régression est donc une opportunité pour renforcer le positionnement vers la
croissance, non pas la croissance économique, la croissance spirituelle, la croissance d’amour,
de l’ensemble de l’humanité.

L’autre qualité, l’autre compétence que je souhaite vous transmettre, que je vous propose
d’installer en vous est la compétence de l’amour inconditionnel. Je sais que vous la contenez
déjà, je sais aussi que lorsque l’Esprit est manifesté en humain, sur le plan humain il est
possible de se laisser emporter par l’amour conditionnel et d’oublier l’invitation de l’Esprit à
aimer sans condition. Qu’est ce que cela signifie pour vous ? Aimer sans condition consiste
simplement à vous rappeler l’Esprit qui est en tout, l’Esprit qui est partout. 
Aimer sans condition n’est rien d’autre que de reconnaître l’Esprit qui est, semblable à l’Esprit
qui est en vous. L’amour sans condition est l’invitation qui vous est faite à dire, oui, à tout Être
que vous rencontrez, à reconnaître en lui l’Esprit qui est exprimé, à reconnaître chacun, en
toute chose qui est créée, manifestation de l’Esprit. 
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Et je sais combien les affinités que vous avez avec certains humains peuvent parfois vous faire
oublier l’amour sans condition qui est à la base de toute relation. Lorsque nous parlons nous ici
sur le plan de l’Esprit de l’amour sans condition, nous ne parlons pas forcement de relation. Il
est tout à fait possible d’aimer inconditionnellement sans avoir d’affinités avec les Êtres que
vous aimez. Il est tout à fait possible de ne pas avoir de relation avec les Êtres que vous aimez.
Car l’amour n’est pas la relation. 
La relation est le lien que vous établissez de personnalité à personnalité. L’amour est le lien qui
existe de toute éternité entre les âmes et je vous installe si vous le désirez ce discernement,
cette capacité à maintenir l’amour inconditionnel en toutes circonstances. »

David : cela a provoqué une belle ouverture au niveau du cœur et les paroles de Melchisédech
continuent de vraiment opérer une grande ouverture dans tout mon corps et c’est très bon.

Et vraiment je vois combien Melchisédech est en train de nous donner une boite à outil. Il est
en train de renforcer des qualités qui sont déjà présentes en nous mais qu’il met en lumière
d’une manière plus spectaculaire et qui vont nous permettre de renforcer notre confiance en
nous-mêmes. Il dit : 
« C’est exactement cela, l’autre aspect de moi que je souhaite vous transmettre pour que vous
le renforciez en vous, c’est la confiance, votre confiance vient du maintien de votre conscience
de l’Esprit que vous êtes. Vous perdez confiance en vous-mêmes dès lors que vous perdez
dans votre conscience la présence de l’Esprit, dès lors que votre conscience se remplit de votre
seule forme humaine, de votre seule personnalité, de votre seule pensée alors la confiance
s’émousse, la confiance s’effrite, la confiance s’amenuise. 
Et je viens près de vous ce matin pour que vous puissiez, si vous le désirez, renforcer cette
confiance, par le renforcement de l’Esprit que vous êtes. Cela vous est donné, ici en cet instant,
par la fréquence que j’émets et qui vous est destinée, par le rayon qui émane de moi et qui
vous est adressé. 
Respirez et ainsi la confiance en vous pourra se renforcer si vous êtes d’accord pour qu’elle se
renforce. Car toujours votre libre arbitre est au centre de ce qui est donné, vous ne pouvez pas
recevoir si vous ne désirez pas recevoir. »

Et là, dans la pièce où nous sommes, tout à coup la lumière s’intensifie. Il y a quelque chose
qui s’harmonise, je sens un picotement sur le sommet du crâne, notamment à droite, je sens
que le cerveau droit est activé et donc cette perception m’est donnée pour que je voie que c’est
l’intuition, l’intuition qu’il nous est proposé de renforcer. Melchisédech nous propose maintenant
de renforcer nos qualités intuitives, nos qualités à être inspirés, à recevoir par tous les pores de
notre peau l’inspiration divine, l’inspiration de la lumière, l’inspiration de l’amour, l’inspiration du
Christ. Melchisédech dit : 
« En effet, vous êtes dotés dans votre corps de chair d’organes, de glandes qui sont prévues
pour que votre intuition soit facilement accueillie par votre conscience. Vous êtes équipés de
tout le matériel nécessaire, physique pour recevoir les informations de l’Esprit. Mais ces outils
intérieurs, ces outils organiques ont été délaissés au profit de votre cortex. 
Votre cortex a pris une grande place dans votre conscience et à l’inverse la glande pituitaire et
la glande pinéale ont été amoindries et il s’agit ici que vous receviez l’activation de ces deux
glandes qui vous permettent d’avoir une intuition élevée, d’avoir une inspiration totale. Et il est
proposé que vous soyez en confiance avec ce que vous recevez. Car souvent lorsque vous
avez des intuitions vous les coupez par votre pensée. Là, il vous est proposé par ma présence
auprès de vous aujourd’hui, de valider plus facilement ce que vous recevez par intuition, de ne
pas ridiculiser ce que vous captez par votre glande pinéale et votre glande pituitaire, épiphyse,
hypophyse. Il est important que vous puissiez être en accord avec votre JE SUIS depuis le plan
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humain, lorsque votre JE SUIS vous inspire, lorsqu’il vous donne un élan, une intuition, une
vision, un désir ardant pour l’amour, pour la lumière. »

Il nous propose de nouveau par la respiration ici et maintenant, de recevoir l’activation de
l’épiphyse et de l’hypophyse pour activer en nous l’intuition et faciliter l’inspiration. Il dit
justement que par l’inspiration nous pouvons renforcer notre capacité à être inspiré, à recevoir
l’intuition. Il nous dit, « respirez moi, accueillez moi. Je suis vraiment près de vous, près de
chacun de vous. » 

En fait l’image m’est montrée de Melchisédech face à chacun de nous et l’archange Michaël
juste derrière nous, pour nous maintenir dans notre verticalité, pour nous maintenir ancrés sur
la Terre tandis que Melchisédech lui, nous ancre dans notre JE SUIS. C’est très beau de les
voir tous les deux et nous dans l’arche qu’ils forment, nous, en dessous de cette arche.
Melchisédech nous ancrant en Esprit et l’archange Michaël nous ancrant sur la Terre.
Magnifique. Il dit que voilà, notre corps est maintenant doté des outils du guide spirituel que
nous avons choisi d’être.

Cela me fait rire, cela provoque de la joie et peut-être de l’euphorie. Il y a quelque chose dans
ma personnalité qui voudrait me mettre dans l’euphorie alors qu’en réalité, si je suis attentive,
c’est la joie qui est en moi. Mais c’est aussi probablement quelque chose que j’attends depuis
longtemps que d’être intronisée par le plan spirituel dans cette fonction. 
Certes nous l’avons déjà été mais là il s’agit d’une intronisation qui a lieu au moment où le
basculement s’est déroulé, au moment où nous sommes dans la phase officielle de l’évolution
qui suit l’involution. Et jusqu’à présent c’était un peu trop tôt quelque part. Tandis que là, il est
dit que le moment est venu, le moment de l’action est là. Le moment d’oser se reconnaître
totalement dans la fonction de guide guérisseur de l’humanité est là. Ce moment est vraiment
consacré, on va dire.

David : je ressens un alignement très fort, de la joie. J’ai senti un basculement dans le cerveau.
L’énergie était quand même très focus sur l’avant, le cortex et s’est venu s’ouvrir sur le sommet
du crâne, vraiment. Et je suis rempli de la présence de Melchisédech. Beaucoup de gratitude,
oui.

Donc là ils me disent, parce que maintenant il y a Melchisédech, l’archange Michaël, il y a aussi
là dans la sphère, maître Cristal. Melchisédech dit qu' il va procéder au renforcement de notre
structure. Il dit qu’avec l’archange Michaël et le maître Cristal, il se propose de s’adresser à
notre squelette, vraiment le squelette physique. Il dit que pour pouvoir vraiment accomplir notre
mission, nous avons besoin que notre squelette soit renforcé non pas dans sa forme ancienne,
renforcé dans sa forme future. 
Pour nous évidemment sur le plan de l’Esprit il n’y a pas de passé, pas de futur et donc c’est
dans un plan de conscience particulier mais qui correspond à ce que la conscience humaine
pourra percevoir demain, enfin après-demain. Et donc, il nous est proposé puisque nous avons
osé tout accepter des qualités du guide spirituel, du guérisseur de l’humanité, d’accepter aussi
que notre squelette soit informé d’une fréquence plus élevée que celle que nous connaissons
aujourd’hui et donc d’une fréquence vibratoire qui correspond au corps qui est en préparation
avec la nouvelle conscience de l’humanité. Nous pouvons tout à fait accueillir cela dans notre
corps, que cela peut nous aider considérablement à la persévérance à la confiance, au
maintien de la conscience de l’Esprit en nous. Parce que dans notre squelette le plan vibratoire
va être une réalité .
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En fait je me rends compte que cela me fait un peu peur car je ne comprends pas très bien ce
que cela veut dire. Alors il dit : 
« Cela signifie simplement qu’il y a dans la moelle osseuse l’information du corps cristallin qui
est en préparation et donc dans l’ensemble du squelette. C’est par la moelle osseuse que nous
agissons et donc dans la fabrication du sang et aussi dans la nature du squelette. Parce que ce
qui est dans la moelle osseuse rayonne sur l’ensemble de l’os. »

Voilà et l’image qui m’est donnée c’est un point de lumière qui vient dans la moelle de nos os.
C’est pratiquement de la micro-chirurgie. Je ne sais pas comment on fait du prélèvement de
moelle mais là ce n’est pas un prélèvement, c’est pratiquement un apport qui est fait à la moelle
osseuse.
Il est question ici de la complexité du corps humain et c’est cette complexité qui n’est pas
compliquée, qui est complexe dans la mesure où il y a interaction entre les différents éléments.
Cette intervention sur la moelle osseuse va nous aider dans la mesure où nous admettons la
complexité de notre corps.

Je suis impressionnée de voir la proximité de Melchisédech avec la matière. C’est la première
fois pour moi que je vois sa présence comme l’ostéopathe est présent auprès de son patient. Et
comme le chirurgien est présent auprès de la table d’opération et là j’ai vraiment cette
sensation qu’il est là, avec nous dans la pièce et qu’il opère comme un chirurgien opère.
Il me dit, « ce qui m’étonne c’est que tu puisses être étonnée de cela car tu sais que cela est
possible. Tu n’es pas surprise lorsque ton frère Jésus est ainsi près de toi et moi tu sembles
être surprise quand je suis là. »

Je l’avoue, absolument, parce que je le mettais, je te mettais bien loin de moi, « alors que je te
parle chaque jour tu me croyais loin de toi. »
Bien, je dis oui et je suis ravie, vraiment ravie de voir sa bonté, ta bonté, ta générosité qui
permet que tu sois aussi proche de nous, aussi familier de ce qu'est un humain. Car une fois de
plus, je mettais ce grand guide loin des humains alors qu’il n’en est rien. Ce grand guide est là
dans un amour infini pour nous, pour le corps. C’est cela qui est le plus étonnant pour moi, c’est
de voir la connaissance du corps, la familiarité de ce grand guide de l’humanité avec le corps,
avec la densité.

Sandrine : moi c’est de l’entendre converser ainsi, ça me met vraiment en joie. C’est très bon,
très doux. Merci.

« Si par mon intervention d’aujourd’hui j’ai pu vous faire admettre la proximité qu’il y a entre
vous Esprit et vous humain, entre moi et vous, alors j’ai gagné. J’ai gagné car l’adversaire de
l’humanité n’est rien d’autre que sa croyance que l’Esprit est éloigné de la matière, que le divin
est éloigné de l’humain. Or tout est inclus, tout est inclus en tout. Je peux dire que je contiens
l’humain, comme l’humain contient l’Esprit. Cette séparation est encore pour vous une croyance
qui interfère dans votre action. Es-tu intéressée pour que je vous donne l’outil qui éloigne la
croyance de la séparation ? 
Je vous donne cet outil avec grande joie, grand plaisir, mais cela requiert que vous acceptiez
pendant quelques instants de mettre votre rationalité de côté. »

Et là je sens mon cerveau gauche qui se met à fourmiller, cela me gratte, c’est dingue. Il se dit  :
« Quoi ? il faudrait m’expulser moi ? » Non, pas l’expulser mais le mettre de côté
momentanément. 
Et aussitôt il y a la peur de ne pas être capable d’accueillir l’outil qui enlève la croyance de la
séparation. Une fois que tout cela est dit, Melchisédech étant très patient, il me laisse le temps
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de nommer tout ce qui s’oppose à la réception de cet outil. Alors je vois un cercle, il me montre
un cerceau en fait, un cerceau de lumière et il me montre le centre du cerceau qui est d’une
lumière plus intense. Et il me propose de faire du hula hoop avec le cerceau. C’est-à-dire de me
laisser entourer par le cerceau, de faire un mouvement circulaire. Il me dit, « laisse le
mouvement circulaire que j’imprime en toi se dessiner et fais cette rotation en percevant le
cerceau de lumière qui t’entoure. »
Je vous imagine tous en train de faire cela. Très, très beau cette danse du hula hoop avec le
cerceau de lumière. On ne peut pas dire que le monde spirituel ne soit pas très opérationnel en
ce moment. Et il me dit : 
« En acceptant ce mouvement de rotation de ton corps autour de l’axe de ta colonne vertébrale
à partir de ton sacrum alors tu intègres la totalité et tu peux te défaire de la croyance de la
séparation.
Grâce à ce mouvement circulaire à partir du sacrum, parce que c’est vraiment important de
conscientiser le sacrum et de laisser effectivement le mouvement circulaire s’imprimer au corps,
alors là, aucune séparation ne peut exister dans votre conscience, la totalité est là. La
permanence de l’Esprit dans le corps est posée à cet endroit là. »

Et en fait l’image qui m’est donnée à voir ce sont les derviches tourneurs et tout d’un coup je
vois le lien, parce que cette rotation n’est pas du tout faite de la même manière que nous quand
nous sommes assis, mais il y a quand même quelque chose de cette rotation qui est là pour
déjouer toute idée de la séparation. Il dit que nous pouvons aussi nous relier à cette pratique du
derviche tourneur pour déjouer l’imposition de la séparation dans notre conscience.
C’est magnifique d’avoir tous ces enseignements. Il me dit : 
« Je ressens que pour aujourd’hui vous êtes équipés, je ressens que maintenant vous avez à
votre disposition tout ce dont vous avez besoin pour commencer véritablement votre mission,
pour ne plus rougir de la place que vous occupez dans l’humanité, pour ne plus craindre d’être
des imposteurs et des êtres orgueilleux parce que l’essentiel est là. 
Vous pouvez ici en cet instant remplacer la croyance en l’orgueil et en l’imposture par l’humilité
car il vous faut être très humble pour accepter votre mission et la reconnaître en tant que telle. »

Voilà et je vois Melchisédech qui reprend une fréquence plus élevée et je sens que je peux
accompagner moi aussi ma conscience dans cette fréquence plus élevée tout en restant là
dans mon corps de chair. Je sens que là, l’élasticité de ma conscience a grandi. La plasticité de
ma conscience qui permet d’être à la fois sur le plan humain et à la fois sur le plan divin, cette
plasticité s’est accrue. 
Voilà, je sens une belle unité. Je sens ma conscience très élevée qui reprend place ici avec ma
conscience humaine, les deux sont simultanées. Je sens mon corps très expansé alors que
pendant tout le temps de la proximité avec Melchisédech je ne sentais aucune expansion du
corps. Là, je sens que je perçois mes corps subtils, ma conscience élevée de mon JE SUIS. 
Il y a quelque chose qui s’harmonise, quelque chose qui se digère, quelque chose qui s’installe.
Je sens que tout ce qui a été transmis est en train de s’humaniser, de s’installer dans le corps
de façon à ce que tout soit à sa place, que tout soit en harmonie.

Il me reste vraiment à rendre grâce à Melchisédech, à l’archange Michaël, au maître Cristal, à
Jésus, à Marie. Il me reste à rendre grâce à tous ces Êtres qui nous ont accompagnés
aujourd’hui pour l’action qui était à mener, en tout cas pour les outils qui nous ont été donnés
qui vont permettre l’action.
La lumière entre de nouveau dans la pièce d’une façon plus intense. Je rends grâce à tous
ceux qui écoutent cette guidance en direct ou en différé. Je vous remercie David et Sandrine
d’être là. Merci à vous d’avoir été là et d’avoir contribué à ce qui s’est déroulé
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Lien pour écouter la guidance : http://guidances.unite-jesuis.com/2019/07/30/audio-medmo-du-
30-7-2019-8h30mn30/ 

Jesuislarchie
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Guérison de l'enfant blessé

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 31 juillet 20192

Guidance retranscrite par Fabienne Jouault

Je me relie à ce que JE SUIS de toute éternité. Je m’unifie, je fais Un avec l’Esprit et j’ouvre ma
conscience à toutes les informations du plan de l’Esprit, du plan de l’amour absolu, du plan de
la lumière infinie, du Christ incarné dans ma chair, du Christ, conscience solaire, du Christ,
conscience du Grand Soleil Central de l’univers. Je dépose toute préoccupation de mon
quotidien pour être entièrement disposée à œuvrer pour l’Esprit. 
J’accueille ici l’Archange Michaël et reçois sa puissance. Je reçois aussi la puissance cristalline
du Maître Cristal. Je me relie à la divine Marie, conscience de la Terre. Je reçois la lumière de
Jésus mon frère et ainsi entourée, mon JE peut se dilater, ma conscience peut s’étirer et tout
en étant ancrée sur la Terre, se hisser sur les hautes sphères de mon JE SUIS. 

Nous sommes accueillis par le Grand Conseil des Sages qui préside à la gestion de notre
système solaire, sous l’égide de l’Être qui accueille en lui la conscience solaire. Il nous propose
de nous imprégner de leur sagesse, de leur énergie, de leur amour, afin que nous soyons
nourris. Ils nous disent :
« Enfants de la Terre, vous qui êtes volontaires pour agir pour la lumière, acceptez de vous
laisser nourrir par les émanations subtiles de nos Êtres :
- Acceptez de vous laisser remplir de cet amour absolu dont nous sommes les transmetteurs
pour vous,
- Acceptez de vous laisser bénir et de reconnaître le bénisseur que vous êtes vous-mêmes,
l’Être sacré qui vit à l’intérieur de vous,
- Acceptez de vous laisser aimer, reconnaître, considérer, approuver dans la totalité de ce que
vous êtes, indépendamment de ce que vous faites,
- Acceptez notre soutien, 
- Acceptez les forces que nous vous adressons pour que vous soyez propulsés dans votre
conscience la plus élevée, dans votre propre paradis, là où humain et divin sont réunis sans
qu’aucune séparation ne puisse créer la division ». 

Je ressens une grande paix, une grande douceur dans tout ce qui est donné. J’ai omis de citer
la présence à mes côtés, de David et Sandrine et je les nomme maintenant, ils sont là
physiquement avec moi. Et je sens que votre présence, David et Sandrine, est propice à cette
paix et à cette douceur dans laquelle nous baignons là actuellement, car il s’agit véritablement
d’un bain, un bain absolument adapté à tout ce dont nous avons besoin. Toutes les nourritures
dont nous avons besoin nous sont données dans ce bain. 
Et je sens que dans ce bain subtil, dont la chaleur est strictement adaptée à mon Être, que ce
soit dans mon corps de chair ou dans mes corps subtils, je sens que dans ce bain, je peux
laisser ma conscience s’expanser, je peux laisser mon corps s’expanser. Je peux être la
lumière, je peux être l’amour, je peux être l’abondance, je suis l’Esprit. Je ressens que nous
recevons, de cette manière, un soin lié à notre naissance.
« Il est question ici, me dit-on, de réparer le traumatisme de la naissance, car la manière dont
les humains arrivent sur la Terre est souvent source de brutalité, d’un vécu difficile, d’un
traumatisme. Il est question ici, dans le bain au sein duquel vous êtes immergés, de réparer la
sensation de violence que vous avez éprouvée au cours de votre naissance, physiquement. 

2 Avec en présence Sandrine Villers et David Pochard
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En effet, vous êtes passés d’un milieu liquide à un milieu aérien et cela a occasionné une
certaine brûlure dans vos poumons, une certaine rupture de la douceur, de la chaleur. Tout cela
est inscrit dans vos cellules, tout cela a créé la sensation de la séparation, de la rupture, tout
cela a inscrit en vous la croyance selon laquelle vous seriez séparés de la Source, puisque
votre corps, lui-même, était séparé du bain dans lequel il était immergé. 
Aujourd’hui, en vous plongeant dans le bain, au sein duquel nous vous invitons, nous vous
proposons d’offrir à vos cellules une forme de réparation de la blessure occasionnée par votre
sensation de brutalité, de violence à l’heure de votre naissance. Vous pouvez respirer,
intensément, profondément et offrir la nature de ce bain d’Esprit à vos cellules par l’oxygène
que vous inhalez, par votre sang ainsi régénéré, par vos cellules, de cette manière, réparées. 
Vous pouvez accéder à la sécurité totale, vous pouvez en finir avec la sensation d’insécurité,
liée à la sensation de coupure du milieu sécurisant que votre corps a quitté, en naissant. 
Respirez, inhalez l’air qui vous entoure car il est rempli des bienfaits de l’Esprit que nous
émettons pour vous afin que vous installiez en vous la sécurité absolue, votre propre assurance
en vous-mêmes, que vous installiez l’information de l’abondance. 
Hors du placenta, la nourriture vient par le monde extérieur au sein duquel vous arrivez, la
nourriture densifiée est là qui vous est donnée au fur et à mesure de vos besoins et au-delà, il y
a la lumière que vous pouvez respirer et qui nourrit, qui nourrissait déjà l’enfant que vous avez
été. Les éléments nutritifs de l’air sont captés par tous ceux qui en ont besoin. 
Ici, en cet instant, il vous est donné de vous souvenir que vous pouvez vous nourrir de cette
lumière qui vous constitue, qui vous entoure et que même si, aujourd’hui, vous avez recours à
la nourriture densifiée, il n’en reste pas moins que, parallèlement, vous vous nourrissez de la
lumière. Dans ce bain, au sein duquel vous êtes immergés ce matin, cette nourriture subtile
vous est accessible et la mémoire de la possibilité de vous nourrir ainsi est en vous réinstallée.
Nourrissez-vous, en cet instant, par votre inspiration, par l’air que vous inspirez, par la lumière
que vous ingérez. 
Dans ce bain, vous pouvez aussi trouver la chaleur car, aujourd’hui, vous le savez, la chaleur
vient grandement de l’intérieur de vous-mêmes et non point de vos radiateurs, de vos
cheminées ni même totalement du soleil qui brille sur la Terre. La chaleur vient essentiellement
de votre Être à l’intérieur de l’Esprit qui est en vous, du feu sacré que vous contenez. 
Votre naissance, votre plongeon dans votre milieu aérien vous a fait oublier la présence sacrée
du soleil à l’intérieur de vous. Voici qu’en cet instant, si vous le désirez, vous pouvez remettre
en votre conscience cette divine présence dans votre corps, à l’endroit de votre plexus
solaire ».

Je me sens comme dans du coton. 
Sandrine : c’est comme si je baignais dans une lumière très douce, ni jaune, ni blanche mais
quelque chose de très doux, extrêmement paisible. La chaleur intérieure aussi est très douce.

David : je sens aussi beaucoup de douceur. Cette image du bain est vraiment parfaite, cela
crée beaucoup d’ouverture dans tout le corps, dans la tête, jusqu’aux pieds, tout est imprégné
de cette lumière cotonneuse, c’est très chouette.

Il est dit que nous avons encore besoin, pendant quelques instants, de cette action de
réparation liée au traumatisme de la naissance. Il est dit que, de cette manière, il nous est
proposé de ne plus avoir la nostalgie du ventre de la mère, du liquide amniotique, du placenta. 
Il nous est proposé d’être à 100% dans la joie d’être l’humain que nous sommes, l’Esprit
manifesté en humain que nous sommes. Il nous est proposé de laisser nos cellules être dans la
joie de l’autonomie, de la souveraineté, du règne de nous-mêmes en nous-mêmes. 
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Je vois maintenant, au-dessus de nous sur une pointe, je pense que c’est un diamant, en tout
cas, c’est un objet de forme géométrique qui serait comme un cube un peu allongé, je ne sais
pas comment cela s’appelle donc un peu avec des losanges. 
En fait, les facettes sont des losanges. Il y a six faces comme dans un cube. Voilà, il y a une
étoile aussi à cinq branches et au centre, ce minéral de forme géométrique. Il y a une étoile de
lumière qui forme un étage au-dessus de nous. 
Je nous vois nous, les trois qui sommes dans cette pièce mais au-delà, je vois tous les Êtres,
toutes les personnes qui écoutent les mots qui sont prononcés. Il y a donc une assemblée qui
se crée d’enfants réparés. Cela me fait racler la gorge, car il y a une nostalgie chez l’enfant
blessé qui aimerait quand même rester un peu blessé, parce que quand même, après tout,
c’est connu ça. Et que de se dire complètement réparé impose qu’on ne se plaigne plus. Oui,
c’est ça « je ne pourrai plus me plaindre ». 
Voilà, maintenant, « je suis en sécurité, je suis la sécurité, je suis l’abondance et je suis la
chaleur et je me porte moi-même ». C'est la devise de l’enfant réparé : « Je suis la sécurité, je
suis l’abondance, je suis la chaleur et je me porte moi-même ».  
Je sens bien, c’est étrange, il y a une grande partie de moi qui est très joyeuse et une autre
partie qui dit « oh, quand même ». Cela se manifeste par une image d’un courant d’énergie et il
y a une petite paroi en bas, à gauche, qui ne lâche pas. Il y a comme un lambeau de peau qui
voudrait continuer à pouvoir se plaindre, à pouvoir être victime, à pouvoir s’appuyer sur les
blessures d’autrefois pour justifier d’un certain nombre de comportements, de choix, pour
justifier de manque d’alignement. 
En fait, il y a quelque chose en moi, une partie de moi qui voudrait avoir encore le droit de
pleurer. Or, je vois qu’il n’y a aucune raison de pleurer, tout va bien. Mais j’ai peur de me priver
de ce droit et une fois que c’est dit, je vois le non-fondé de cette situation. Cette situation n’est
pas fondée car le droit de pleurer est lié à la souffrance que je pouvais éprouver parfois mais
s’il n’y a plus de souffrance, il n’y a plus besoin de pleurer maintenant. Ok, c’est parti, c’est parti
pour la non souffrance. 

Quelque chose s’ouvre totalement et il y a un bouillonnement, une douce ébullition, un bain à
bulles. Il y a beaucoup de lumière dans ce qu’il m’est donné de voir et je sens que nous
sommes accueillis par une foule d’Êtres de lumière, d’Êtres spirituels, d’Êtres d’amour,
totalement Christiques. 
C’est une assemblée d’Êtres qui sont là pour aimer, pour rayonner la lumière, pour aider les
humains qui se hissent sur leur plan à danser avec eux, à s’unir à eux. Il est proposé d’être
initié à la joie. Il est proposé d’être initié, c’est pas le bien-être, c’est la joie, mais il y a un autre
mot qui n’est pas là, une autre sensation que je n’arrive pas encore à nommer, à mettre en mot.
C’est un état de perfection, un état de totalité, un état de complétude totale. Le mot qui est le
plus proche, c’est un état de totalité, sensation d’être la totalité de nous-mêmes, de
l’acceptation totale, de se rallier à l’évidence de ce que nous sommes. 
Il y a des couleurs, du pourpre, du violet, du rose. Ce sont des couleurs qui sont en
mouvement, qui changent. Il y a du vert maintenant. Et je sais que ces couleurs ont un effet
bénéfique sur nous. Ces couleurs font des massages de notre corps, de nos corps subtils.
Voilà, les couleurs nous massent et chacun de nous reçoit le massage de la couleur dont il a
besoin ou des couleurs car cela peut changer. Donc chacun de nous reçoit dans les corps
subtils mais en respectant la forme humaine que notre JE SUIS a empruntée, reçoit un
massage d’une couleur, de couleurs. 
Ma vision est complètement troublée car le mouvement des couleurs, le mouvement des
massages par les couleurs provoque un flou. Mon corps est totalement expansé.

David : je me sens bien, j’ai vécu une très belle expansion avec la guérison de l’enfant, c’était
très beau. Dans l’autonomie des cellules, je me suis senti relié à Mère et à son travail,
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justement, qui était de libérer chacune des cellules et de les rendre autonomes et libres. J’ai
senti cette forme de liberté de la cellule. J’ai vécu quelques bains de couleurs lorsque j’avais
fait une formation en chromothérapie et cela me reliait un peu aux bienfaits des couleurs.

Il y a un oiseau coloré qui apparaît, c’est un ara, des oiseaux joliment colorés, qui s’accrochent,
qui grimpent, qui ont des couleurs très intenses et c’est toujours la même chose : l’oiseau
apparaît au-dessus de l’assemblée, comme à un moment, il y a une synthèse de l’assemblée
qui se fait et qui se symbolise par cet oiseau et donc, ça veut dire que là, nous avons reçu ce
que nous avions à recevoir de cette manière et que nous allons pouvoir nous hisser un peu
plus haut, dans les plans de conscience subtils où nous sommes arrivés. 
Je vois maintenant une très belle pyramide de cristal, sur un sol extrêmement propre,
extrêmement blanc cassé, un peu couleur sable clair, sable blanc, mais ce n’est pas du sable,
c’est un marbre blanc, quelque chose qui pourrait y ressembler.
Il y a cette pyramide de cristal qui est habitée par des Êtres extrêmement puissants au niveau
de leur Esprit, extrêmement élevés spirituellement, extrêmement vibrants. Et dans cette
pyramide de cristal, ils nous disent que nous pouvons venir séjourner, nous pouvons venir
quelques instants recevoir l’information de la fleur de vie. Évidemment, j’ai l’image de la fleur de
vie, mais je sens que c’est au-delà de cette image. Il y a dans le mot « fleur de vie » une
vibration qui vient activer toute l’énergie qui circule le long de la colonne vertébrale. 
Il nous est proposé de rentrer dans cette pyramide, ou plus exactement, si nous sommes
d’accord, que la pyramide se déplace et se pose autour de nous. C’est comme cela que cela se
passe plus exactement. La pyramide se déplace et dès que nous sommes d’accord, alors la
pyramide vient au-dessus de nous, nous sommes à l’intérieur d’elle. Et là, nous pouvons
recevoir l’information de la fleur de vie qui émane du sommet de la pyramide et qui s’intègre en
nous du haut vers le bas. 
Donc, chacun de nous va dire oui ou non à cette invitation. Parce que la pyramide se déplace
au-dessus de nous, alors c’est une initiation individuelle, c’est un parcours individuel, c’est une
réception d’informations qui ne peut se faire que dans l’individu. Il y a quelque chose qui a à
voir avec l’individuation. On pourrait dire que cette fleur de vie va nous permettre de finaliser le
processus d’individuation qui va nous permettre d’aller plus loin dans l’autonomie, de sortir de
tous les liens qui nous relient à des clans, à des groupes qui nous créent des obligations. Il est
dit : 
« La fleur de vie vous propose l’épanouissement de l’individu, étape nécessaire pour aller vers
la fraternité, car tant que les individus sont encore attachés à des formes anciennes, alors ils ne
peuvent pas créer la fraternité. La fraternité ne peut se vivre qu’avec des individus libres, la
fraternité ne peut s’envisager qu’avec des humains totalement souverains. La fleur de vie qui
vous est proposée ce matin et qui va s’inscrire tout au long de votre colonne vertébrale, si vous
le désirez, cette fleur de vie va vous épanouir. C’est l’invitation que nous vous faisons. C’est
l’invitation à laquelle votre JE SUIS vous convie ».

Lorsque je suis sous cette pyramide, tout à coup les arêtes de la pyramide deviennent bleues
transparentes et c’est une lumière jaune qui émane du sommet. Je la vois rouge aussi et je la
vois finalement prendre toutes les couleurs de l’arc-en-ciel. C’est comme si c’était un arc-en-ciel
qui pénétrait à l’intérieur de moi, par le sommet de ma tête et qui descend tout le long de la
colonne vertébrale vers le sol. Je laisse un temps de silence pour que l’opération d’intégration
de l’information de la fleur de vie se fasse tranquillement. Et, je sens que cela m’oblige à
déposer pas mal de poids humain, pas mal de paramètres humains. 

Sandrine : je ressens un étirement de la colonne vertébrale, un redressement. C’est très
paisible et j’ai l’image d’un trône massif de cristal au centre de cette pyramide lorsqu’elle est au-
dessus de moi.
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David : je me sens très bien. J’ai invité la pyramide pour la réception de cette fleur de vie et là
j’ai senti vraiment mon corps s’expanser très fortement. Et ce symbole de la fleur de vie me
touche beaucoup, c’est vraiment au-delà du symbole et c’est comme si, parce que c’est encodé
dans nos cellules qu’en le reconnaissant et en recevant ce soin, c’est activé, c’est déjà là . 
« cela le révèle » précise Marie-Odile, l’active, le potentialise. Et David rajoute : parce que c’est
un peu la forme constitutive de la cellule en fait.

Après cette opération, au-dessus de nous, c’est l’image de l’aigle qui m’apparaît, l’aigle sacré,
l’aigle de l’empereur, l’aigle de la souveraineté, l’aigle de la vision totale, l’aigle qui s’élève à
chaque instant pour voir la situation humaine depuis sa hauteur. L’aigle qui nous invite à
monter, encore un peu plus haut dans la fréquence, qui nous invite à nous élever, à nous
rapprocher du Grand Soleil Central de l’univers vibratoirement. 
Il est dit que l’aigle n’a pas le vertige et qu’il peut s’élever en totale sécurité. Il nous est proposé
de bénéficier de la force ascensionnelle de l’aigle pour nous-mêmes, nous élever. 
Dans ce que je vois maintenant, nous arrivons dans un endroit où il y a des enfants qui jouent,
des petits enfants qui ont quatre, cinq, six ans dans la forme humaine. Ce sont des enfants qui
sont rassemblés dans un pré fleuri et qui jouent, qui jouent sans avoir de jouet. Ils jouent parce
qu’ils sont en joie, ils manifestent la joie. 
La figure de Jésus m’apparaît, notre frère est là et la phrase qu’il a dite autrefois «  laissez venir
à moi les petits enfants » prend tout son sens, car il est là, avec ces enfants remplis de joie,
d’insouciance, d’innocence. Ils propose à tous les enfants qui sont là de communier avec vous. 
« Je vous invite à communier avec moi, je vous invite à fusionner avec moi » , c’est-à-dire, il
nous invite à rentrer dans une telle résonance avec lui que nous pourrons, nous pouvons
acquérir toutes les qualités qui étaient les siennes dans sa forme humaine. 
« Je m’offre à vous, je me mets à votre disposition, je mets toute l’information de mon Être,
toute l’information de mon expérience humaine à votre disposition. Votre corps et mon corps
peuvent, en cet instant, s’unir et le transfert de l’information peut se faire. 
Tu le comprends mon frère, tu le comprends ma soeur, cela a vocation à te permettre de vivre
ta vie humaine avec le Christ, cela a vocation à te permettre de vivre ta vie humaine en roi ou
en reine. Cette effusion de mon Être vers toi est là pour que l’individu que tu es, pour que le roi
ou la reine que tu es, vive pleinement la joie, la joie du Christ en toi, la joie du corps rayonnant
qui peut émaner de toi ». 

Je sens que j’ai beaucoup de mal à garder ma conscience et y mettre des mots car tout est
ouvert, tout est ouvert vers le ciel et je sens que cela me demande de me mobiliser pour rester
ici sur le plan humain, que la force ascensionnelle, proposée par cette communion avec Jésus,
pourrait faire décoller mon corps de la Terre. 
Or ce n’est pas la volonté, ma volonté, la volonté de JE SUIS est que je reste ici et que je
n’utilise pas les qualités que Jésus vient de me donner pour me défiler et me défaire de mes
responsabilités. Bien au contraire, je sais et je lui rends grâce que son don a vocation à faciliter
ma vie sur la Terre et l’accomplissement de ma mission. 
J’ai les joues qui brûlent. Il y a en moi une émotion mais qui n’est pas de nature humaine, qui
est une émotion spirituelle. Le fait que j’ai re-choisi de rester sur la Terre me procure de la joie,
du bien-être. 
Je me rends compte que c’est très joyeux que d’être là, dans ma posture de Maître et de
décider de poursuivre l’œuvre que Jésus a commencée avec toutes celles et tous ceux qui sont
d’accord pour poursuivre le chemin qu’il a montré.

David : c’est précieux l’expérience vécue, c’est « près des cieux » et en même temps la
sensation d’ancrage se renforce très fortement, pour vivre cette expérience pleinement présent
sur la Terre tout en étant, effectivement, dans des hautes sphères. En tout cas dans une qualité
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de conscience spirituelle très grande. Et c’est très beau la communion de Jésus, c’est
magnifique.
Sandrine : j’ai un sifflement dans l’oreille droite depuis un bon moment. Je sens une présence,
je n’ai pas vraiment de mot en fait, extrêmement paisible, très ancrée.

« La communion à laquelle je vous invite est destinée à faciliter en vous l’évolution de votre
corps physique. Comme vous le savez, dans ma vie humaine, j’ai vécu à plusieurs reprises,
l’expérience du corps vibratoire issu de mon corps physique et je sais que beaucoup d’entre
vous sont en crainte des transformations qui sont en cours et qui supposent que vous passiez
du corps physique au corps vibratoire. 
En vous offrant la communion avec ce que JE SUIS, je donne à votre corps tous les éléments
nécessaires à ce passage en totale sérénité. Lorsque vous regardez une chenille devenir
papillon, vous pouvez craindre l’étape du cocon, de la chrysalide, de la nymphe. Votre propre
évolution ne passera pas par un tel stade. 
Progressivement, votre corps est en train de devenir un corps plus vibrant et ce que je vous
offre aujourd’hui est de nature à renforcer votre conscience de la capacité qui est en vous pour
cette transformation. Pour avoir une image plus proche de la réalité de cette transformation,
vous pouvez voir le jeune enfant que j’ai appelé auprès de moi pour communier et vous pouvez
voir le corps d’adulte qui a fusionné avec moi, qui a communié avec moi. Et vous pouvez voir
que le passage de ce corps d’enfant à ce corps d’adulte n’a pas nécessité de passer par un
stade de déconstruction mais par un stade de croissance. 
Entre l’enfant de six ans et l’adulte de trente ans, il y a ce que vous appelez le temps, il y a ces
années qui ont permis la croissance, qui ont permis d’arriver au corps d’adulte. La
transformation vers laquelle vous allez est exactement la même mais dans un temps
compressé. C’est-à-dire que les années qui ont nécessité l’évolution du stade de six ans vers le
stade de trente ans, ces années vont se concentrer et votre croissance va tout simplement être
fulgurante, mais cela ne nécessitera pas de passer par la déconstruction que vous pouvez
observer dans la nature et qui ne concerne pas l’évolution vers l’homme futur. 
Ce que vous avez vécu ici, en cet instant avec moi, est un modèle sur lequel vous pouvez vous
baser pour laisser vivre en vous les forces de croissance qui vous conduisent à votre corps de
demain, qui est déjà présent en vous car cette croissance a déjà commencé. Elle est déjà bien
amorcée ».

Je sens une présence de grand frère, très rassurante. Maintenant, au-dessus de nous, je vois
une colombe blanche qui nous transmet l’information de la paix et qui nous élève un peu plus,
alors je dirai dans un endroit constitué de nuages, mais de nuages lumineux, de photons blancs
où il est dit : « Voici le paradis » . C'est-à-dire un lieu où il n’y a aucun souci, un lieu où, on
pourrait dire « tout baigne », pour reprendre l’image du départ.
« C’est le lieu de la destination, le lieu du diamant, là où vous constituez le diamant et vous êtes
constitué du diamant, le lieu où vous êtes la particule de lumière qui produit la lumière, le lieu où
vous êtes la bulle de vie qui donne la vie. C’est toujours l’histoire de l’élément et du Tout. Vous
êtes le Tout et vous êtes l’élément du Tout. Mais chaque élément est lui-même le Tout ».
Il y a quelque chose de très paisible, très doux et il est procédé par nous-mêmes, par le plan de
conscience dans lequel nous sommes à une harmonisation de notre Être. C'est-à-dire que
toutes les informations qui ont été vécues, reçues ici ont juste besoin de s’harmoniser. Il y a
comme une espèce de balayage. J’ai la perception simultanée de l’Être pur Esprit que nous
sommes et de l’Être densifié que nous sommes. C’est vraiment très fort. Il y a ces 2 réalités
complètement réunies et pourtant je sens qu’il y a ces deux aspects présents. C’est cette
harmonisation qui a lieu maintenant et nous sommes, en fait, balayés par une plume duveteuse
de la colombe. La colombe nous offre de son plumage, une plume très très douce, duveteuse
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pour procéder à cette harmonisation, à ce balayage autour de nous qui va harmoniser la
juxtaposition de l’Esprit et de la matière, la jonction de l’humain et du divin. 
La plume de la colombe écrit le mot « Unité » partout dans notre corps. La plume de la colombe
écrit aussi le mot « Joie ». Et lorsque, dans cet état de conscience, je me dis que je pourrais
appeler l’enfant blessé pour le soigner, je me rends compte qu’il n’y a plus d’enfant blessé. Il y
a la totalité. Et là, je peux dire : « JE SUIS ce que JE SUIS ».

Je sens que ce que nous avons à vivre a été vécu. La douceur, l’amour, la sécurité dans
laquelle nous sommes sont des présents pour lesquels j’ai une immense gratitude. Et je
remercie les Êtres qui nous ont permis de procéder à l’installation de ce qui a été donné, aux
réparations, aux guérisons qui ont été faites. 
Je ressens une immense gratitude. Je remercie aussi tous les humains qui ont contribué au
processus qui vient d’être vécu ensemble, qu’il ait été vécu en direct ou qu’il le soit en différé,
peu importe, je vous remercie.

Lien pour écouter la guidance : http://guidances.unite-jesuis.com/2019/07/31/audio-medmo-du-
31-7-2019-8h30mn20/ 

Je suis ce que je suis
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Réceptivité, courage et confiance

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 9 Août 20193

Guidance retranscrite par Sandrine Villers

Je me mets au service de ce que JE SUIS de toute éternité, au service du Christ incarné dans
ma chair, au service de la conscience solaire, au service de l’Esprit. J’ouvre ma conscience et
retire toute limite à celle-ci, je mets ma conscience à la disposition de ce que JE SUIS. Je laisse
se déposer tranquillement toute l’agitation liée à ma personnalité, à ce que je vis ici au
quotidien pour que prenne place en moi ce qui émane de l’Esprit, ce qui provient de ma divinité.

J’accueille près de moi, avec moi l’archange Michaël qui par résonance me permet d’accéder à
ma puissance, qui renforce la maîtrise de toute la dimension humaine pour qu’en cet instant, je
sois parfaitement alignée et que mon corps, ma personnalité, mon JE soit totalement dédiés à
ce que JE SUIS en Esprit.
J’accueille le maître Cristal par lequel le corps vibratoire qui est en moi est activé, la solidité de
mon squelette est renforcée, la transparence de mon Être est activée.
J’accueille la conscience de la Terre, Marie mère divine, je me laisse nourrir de sa présence, de
son amour infini et je lui redis combien je suis heureuse d’être en coopération avec elle.
J’accueille mon frère Jésus, mon ami, mon compagnon, celui qui en permanence éclaire le
chemin, montre la voie, invite à la vérité en toute circonstance.

Je sens de détendre davantage mon corps, de lâcher-prise, de vivre pleinement l’instant
présent et je sens mon champ de conscience s’agrandir, s’ouvrir, s’élever. Je sens une force
ascensionnelle à l’intérieur de moi qui élève la fréquence de ma conscience, la fréquence de
mon Être. J’accède à la vision du plan subtil. 
J’accède à la perception d’un espace infini où le Grand Conseil des Sages qui veille sur le
système solaire nous accueille. Il nous est proposé de nous détendre, de nous reposer
quelques instants. 
« Laissez-nous vous accueillir, laissez-nous vous bénir, laissez-nous vous nourrir de tout ce qui
émane de nous, de tout ce que vos planètes transmettent et que parfois vous avez des
difficultés à percevoir dans votre corps, dans votre conscience. 
Chaque planète s’adresse à l’organe dont elle est la régente pour agir là où votre corps de chair
a besoin d’être stimulé ou réparé. Chacun de vous reçoit en cet instant un rayonnement
individualisé en fonction de ses besoins. Si vous y consentez, vous pouvez en cet instant
recevoir le soin dont vous avez besoin. 
Là où un organe en vous est affaibli, il recevra la force nécessaire pour être rétabli. Là où un
organe est en suractivité, il recevra l’énergie nécessaire pour se modérer. Là où parfois les
organes ont des difficultés à communiquer entre eux, vous recevrez de la fluidité dans la
circulation des énergies qui sont dans votre corps. 
Votre JE SUIS sait parfaitement transmettre l’information qui fait état de vos besoins pour que
les planètes et nous qui les relayons, soyons actifs auprès de vous, afin que vous vous
ressentiez en pleine santé, en pleine possession de vos moyens physiques pour accomplir
votre mission. 
Recevez, recevez ce qui est donné et prenez ce temps pour vous-mêmes, pour votre détente,
pour votre équilibre, pour votre santé. Apprenez à recevoir les soins sacrés, ceux qui se
dispensent de toute intervention chimique et qui agissent sur vos organes de façon directe, par

3 En présence de  Corine Pingault
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le noyau de vos cellules qui est ainsi activé par votre âme, qui agit stimulé par le rayonnement
des planètes, le rayonnement solaire que vous recevez. 
Le noyau de vos cellules contient l’information nécessaire à l’activation de ce que vous recevez
de l’ensemble du système solaire. »

Comme le système solaire a beaucoup d’humour, comme tous les êtres du plan spirituel, il me
montre en fait leur assemblée en cercle et il me montre que ceux qui sont là et qui acceptent de
recevoir des soins, ils sont là un peu comme dans un hôpital. Je vois des lits d’hôpital et il suffit
de nous allonger et de recevoir ce qui est donné. Alors on n’est pas du tout branché à des
perfusions, ce sont des lits d’hôpitaux qui ne sont pas médicalisés mais qui sont nimbés d’une
lumière très douce et intense qui s’adresse particulièrement à la peau, à l’épiderme. Tout ce qui
touche la peau est visé aujourd’hui. Ils proposent une régénérescence de la peau, de cette
enveloppe qui vous relie au monde extérieur et qui vous en sépare, qui vous contient et qui
vous permet d’être en lien avec ce qui vous entoure. 
Et ils parlent des pores de la peau, de la porosité de la peau en disant que la peau par les
pores respire, tout comme vous respirez par l’intermédiaire de votre nez pour oxygéner votre
sang, pour apporter les photons qui vous entourent à votre sang. 
« De la même manière, les pores de votre peau accueillent les photons et votre peau
aujourd’hui est l’objet de notre attention pour que vous puissiez plus facilement recevoir les
photons, la lumière que nous émettons ». Et c’est le président du Conseil des Sages qui porte
la conscience solaire qui parle de cela, il dit : 
« Le rayonnement solaire qui parvient à la Terre a besoin d’être perçu par vous qui êtes
volontaires pour agir afin de faire vivre l’amour. C’est pourquoi, nous faisons en sorte que votre
peau soit particulièrement perméable au rayonnement solaire. Vous n’avez rien de particulier à
faire, vous n’avez pas à vous exposer au soleil. Vous avez simplement à suivre votre élan
lorsque vous ressentez d’aller à l’extérieur de vos maisons, d’aller respirer l’air pur, d’aller vous
réchauffer à la lumière solaire. 
Il n’y a rien de particulier à faire si ce n’est entendre cet élan qui se place en vous pour
répondre au besoin spirituel que vous transmet votre JE SUIS, pour que votre condition
humaine, votre nature humaine soit parfaitement alignée avec votre Esprit. »

Voilà, l’ambiance n’est pas du tout celle de l’hôpital mais plutôt une ambiance de  personnes
rassemblées pour se reposer, pour se faire du bien, c’est plutôt ambiance thalasso, pour
prendre une image. Parce qu’il y a quand même l’idée du soin.

Corinne : C’est comme s’il y avait du vent.

Une légère brise, le vent c’est pour la peau, justement pour avoir plus conscience de la peau.
Cela continue, nous avons encore besoin de recevoir les soins. Il y a comme un scanner qui
balaye tout le corps pour vérifier l’endroit où nous avons besoin de recevoir un soin, de recevoir
un rayonnement planétaire. 
Ils disent que cela va nous faire un peu bizarre, de devoir abandonner tous les outils que nous
avons mis en place pour soigner le corps. Nous avons fait beaucoup d’effort pour prendre soin
de notre corps, pour être en bonne santé et cela a été absolument nécessaire tant que nous
n'étions pas en capacité de capter la véritable lumière. « Mais aujourd’hui voyez-vous, il est tout
à fait possible de recevoir l’énergie des soins sans avoir à aller chercher des produits à ingérer
ou avec lesquels se masser, se soigner. 
Il y a à apprendre de recevoir de votre JE SUIS, la manne qu’il vous envoie pour que votre
corps soit en forme optimale. La forme optimale étant celle qui est nécessaire pour que vous
agissiez au nom de la Lumière. Pour votre corps, il est aussi important d’apprendre à ne plus
faire d’effort comme pour le reste de votre vie, car vous avez beaucoup misé sur l’effort pour
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vous valoriser, pour être sûr d’avoir de la valeur, du mérite et aujourd’hui il est un apprentissage
à faire qui consiste à renoncer aux efforts auxquels vous consentez mais plutôt à entendre la
joie qui vous donne l’élan de faire. Nous parlons bien de la joie et non pas du plaisir dont vous
connaissez la différence. »

Je sens que le soin se termine, nous sommes invités à nous hisser plus haut, nous sommes
invités, forts de ce soin magnifique que nous avons reçu et de cette forme optimale présente
dans notre corps, nous sommes invités à hisser notre conscience sur des plans plus subtils, sur
des fréquences plus élevées. 
Et je sens encore une fois une force ascensionnelle que j’accueille, que je laisse agir en moi. Je
sens ma conscience qui s’élargit en moi qui devient plus subtile. Je laisse cette élévation se
faire tranquillement en acceptant d’ignorer là où je vais car mon objectif en cet instant est d’être
guidée par JE SUIS, d’être guidée par l’Esprit et donc de me laisser emmener par JE SUIS là
où ma conscience humaine souhaite que je parvienne. 
Je vois maintenant l’image d’une nappe d’eau bleu clair, ce n’est pas l’océan, c’est plutôt une
eau calme sans mouvement, plutôt un lac et il m’est proposé de m’immerger. Et donc, je dis
oui, je vais m’immerger dans cette eau claire dans laquelle je me sens en sécurité et je
constate, en fait, que dès que j’entre dans cet élément à priori liquide tel que je le vois, en
réalité quand j’entre dedans, cela se transforme en quelque chose de gazeux, lumineux aussi
très transparent. 
Je suis en suspension dans cet élément, j’y suis très bien et je flotte. Je suis totalement
immergée et c’est très agréable. Il y a quelque chose du foetus mais cela n’est pas du tout au
niveau humain. Je sens que c’est l’équivalent du stade foetal de l’être humain mais au niveau
spirituel. 
C’est à dire, je suis dans un liquide spirituel, plutôt une atmosphère gazeuse, une substance. Je
vais essayer de ne pas la définir avec des mots humains car cela ne lui correspond pas
vraiment. Donc je suis dans une substance nourrissante, dans une substance, alors je vais dire
amniotique pour reprendre l’analogie avec le liquide amniotique. Et il y a une invitation à me
laisser nourrir par l’Esprit de l’origine, par l’Esprit matriciel, l’Esprit paternel, l’Esprit principe
créateur, par l’Amour absolu. Il m’est dit : 
« Maintenant, vous êtes invités au bain de l’origine, de votre propre origine. Vous êtes ici dans
votre propre matrice spirituelle, dans votre Source et de même que votre corps a été soigné par
l’énergie des planètes du système solaire, vous voici ici en train d’être soignés. 
Nous mettons des guillemets à ce mot, nous l’employons pour l’instant pour commencer à vous
décrire l’opération qui est en cours. Vous êtes ici soignés par votre propre souche, par votre
propre origine, votre JE SUIS vous accueille en lui. L’invitation qui vous est faite est de vous
laisser porter individuellement par votre JE SUIS. 
Votre JE SUIS est rempli de vous, dans votre phase humaine, dans votre vibration humaine.
Votre JE SUIS vous reprend en son sein, acceptez d’être repris en vous-mêmes, en votre
propre sein. »

Cela fait aboyer les chiens des voisins, que peut-être vous entendez. Je dois entendre dans cet
aboiement une espèce de rébellion peut-être, une contestation en moi de cette invitation qui est
là. Il est dit : 
« Cette invitation à revenir dans votre propre sein est là pour vous inviter à ne pas, à ne plus
être mécontent d’avoir été abandonné par le plan divin car il y a dans l’inconscient collectif des
humains, cette croyance que le divin vous a abandonné, que vos JE SUIS vous ont expulsés en
vous envoyant sur la Terre et c’est cela qui vous est proposé en cet instant de transformer, de
réparer.  
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Car l’expérience vous est donnée de pouvoir revenir en votre JE SUIS quand vous le désirez,
quand vous estimez que cela est bon pour vous, votre JE SUIS vous attend, vous reprend en
son sein pour que vous reconnaissiez l’unité avec lui. 
Il s’agit de vous reconnaître enfant de vous-mêmes, parent de vous-mêmes et de sentir si vous
le voulez bien, la divine volonté de JE SUIS de vivre l’Amour partout où il est manifesté. En
aucun cas JE SUIS ne vous a rejeté, en aucun cas JE SUIS ne vous a expulsé. JE SUIS est là,
avec vous, présent en vous dans tout votre corps. Il suffit que vous lui demandiez pour
qu’aussitôt il vous nourrisse de lui. »

Corinne : j’ai vu une fusion et après une diffusion, quelque chose qui s’étend.

C’est cela, il y a quelque chose de la diffusion de JE SUIS qui n’est pas une expulsion. Il n’y a
pas de séparation mais effectivement une diffusion, une manifestation. Donc il nous est
proposé, si je résume de manière un peu triviale, d’arrêter de nous plaindre d’avoir été
expulsée car cela n’est pas vrai. 
« Dans votre légende humaine, vous vous transmettez de génération en génération que vous
avez été chassés du paradis. Aujourd’hui, nous vous proposons l’expérience de vivre le paradis
en permanence car d’expulsion, il n’y a pas. »

Voilà et je sens une plus grande lumière qui vient de rentrer dans la maison, très brièvement et
que je pouvais percevoir même avec les yeux fermés.
Je sens que ce n’est pas vraiment installé mais que c’est en préparation. Ce changement de
croyance qui a tant d’importance pour la suite des opérations, car tant que nous avons une
petite dent contre notre JE SUIS alors quelque chose ne peut pas s’accomplir à travers nous.
Et il s’agit là de ne plus aboyer contre notre JE SUIS.
Le fait de le dire me fait voir plus de lumière. Il y a une invitation qui nous est faite à ne plus
contester notre propre décision, celle de JE SUIS qui désire se diffuser, se manifester sur la
Terre. 
Et donc il nous est proposé, si nous le voulons bien sûr, de nous engager à ne plus contester, à
ne plus aboyer contre notre JE SUIS, à ne plus se plaindre de notre JE SUIS. C’est vraiment ce
matin, ce qui est proposé après avoir goûté au bien être de la fusion avec le JE SUIS, de la
symbiose avec le JE SUIS de pouvoir nous engager à nous souvenir de cela, à l'avoir dans
notre conscience pour ne plus se plaindre et critiquer notre JE SUIS. 
Il est proposé que chacun s’il le désire puisse faire alliance avec son JE SUIS sans plus jamais
le contester. « Car tant que vous contestez, critiquez, déplorez le comportement de votre JE
SUIS qui n’a pas de comportement mais qui est, alors vous créez votre malheur, vous créez
votre souffrance. Et l’action qui vous est proposée aujourd’hui consiste à vous dégager de toute
possibilité de souffrance. 
Imaginez ce que serait votre vie si vous cessiez de vous plaindre de votre JE SUIS : eh bien,
c’est l’aventure magnifique que nous vous proposons. » C’est Melchisédech qui parle.

Cela me donne très chaud. En tout cas moi, l’engagement m’intéresse et je m’engage à ne plus
me plaindre de mon JE SUIS, à ne plus contester ce qu’il est, à ne plus lui attribuer la cause de
mes souffrances mais au contraire à me souvenir que lorsque je souffre, c’est que je me suis
coupée de lui et qu’au lieu de voir cela, je lui attribue la cause de ce que je vis. Et donc, je
m’engage, là publiquement, à ne plus pratiquer ce sport qui fait souffrir. Je m’engage à être
toujours en coopération et en alliance avec JE SUIS et à me souvenir de son amour infini, de
sa bonté sans limite, de sa présence permanente en moi, pour la joie.
Et je sens, une super détente à l’intérieur de moi, quelque chose qui lâche totalement. Je
n’avais pas du tout la sensation d’être dans la contestation de ce que JE SUIS mais
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visiblement, il y avait encore des petits endroits en moi où cela contestait. Voilà et j’aime
beaucoup le chant de l’oiseau qui vient signer le processus.

Alors ils disent, maintenant la mission peut commencer. Elle a déjà été préparée, les prémices
ont été posés mais ce n’est qu’avec cette alliance consciente, totale, que véritablement votre
mission peut commencer.
« La première étape de la mission consiste à vous reconnaître dans votre capacité à recevoir
en permanence les informations et les outils nécessaires à l’action. Cette première étape est
importante, elle ne dépend pas de vos compétences humaines, de votre aspect physique, de
votre intelligence, de vos connaissances. Non, cette reconnaissance dépend de votre
acceptation à recevoir de votre JE SUIS, tout ce qui vous est nécessaire pour l’action. 
Cette première étape requièrt une grande humilité, celle qui consiste à s’en remettre à l’Esprit et
non pas à consentir aux efforts auxquels vous avez été habitués, pour lesquels vous avez été
formatés. Là où vous étiez en tension, il vous est proposé d’être en détente, relâchement et
réception. 
Là où vous étiez en réflexion, il vous est proposé de recevoir l’intuition. Là où vous élaboriez
des plans d’action, il vous est proposé d’agir à partir de l’élan et de l’inspiration. Là où vous
échafaudiez des plans, il vous est proposé de suivre le plan que votre JE SUIS a pour vous
construit.
Vous reconnaître dans votre capacité à recevoir ce que diffuse JE SUIS, ce qu'émet JE SUIS.
La première qualité qui vous est demandée est celle-ci, la qualité qui consiste à avoir confiance
en vos capacités à recevoir les indications de l’Esprit, les informations de l’Esprit.

Dans les temps qui viennent, moi Melchisédech je vous le dis en vérité, il n’y aura pas de plan
tels que ceux que vous avez connus lorsque des guerres ont ravagé vos contrées, il n’y aura
pas de militaires pour organiser une action concertée des guides guérisseurs de l’humanité.
Non, il n’y aura aucune concertation, il n’y aura aucune action décidée pour une armée, y
compris si cette armée se targue d’agir pour la Lumière. Chaque action sera décidée, est
décidée depuis le maître que vous êtes et par magie, vous verrez que chacun travaille en
harmonie avec son prochain. 
Par l’organisation créée par l’Esprit, vous constaterez que chaque action individuelle est en
convergence avec celle de son voisin, celle des autres humains. Dès lors que vous commencez
à élaborer des stratégies, alors vous vous couperez de l’influx de l’Esprit. L’Esprit n’a pas de
stratégie, l’Esprit aime et l’Esprit est déterminé à aimer. Ainsi, si vous acceptez de faire
confiance en vos capacités de réception, à votre réceptivité, vous serez en permanence
inspirés par l’Amour, inspirés par l’élan d’aimer et pour cela aucune stratégie, aucun stratège
n’est nécessaire car tout ce qui pourrait être organisé humainement reviendrait à détourner
l’Amour de son projet qui est d’aimer. »

Corinne : Je vois une grande lumière et puis quelque chose qui respire, qui s’ouvre, qui se
ferme mais vers le haut.

« Tant que vous avez la croyance que certains humains n’ont pas la capacité à canaliser les
messages de l’Esprit, alors vous ne pouvez pas vous lancer dans votre propre mission, car
vous pouvez être celui ou celle qui n’est pas connecté à l’Esprit. Or cette connexion est une
évidence puisque l’Esprit est là, vous êtes l’Esprit. Vous ne pouvez pas ne pas être connectés.
La capacité à canaliser les informations de l’Esprit n’est pas un privilège réservé à quelques
uns, au contraire cette capacité est donnée à chacun. Il est important que vous sachiez cela. »

Maintenant c’est un oiseau qui roucoule, qui a remplacé l’aboiement des chiens. J’aime
beaucoup ces signatures qui accompagnent la transmission du monde spirituel et qui
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effectivement, prouvent d’une certaine façon, que les messages peuvent être reçus par tout un
chacun de bien des manières. 
Le canal verbal est un aspect de la perception, mais il y a bien d’autres aspects. Chacun a en
lui la capacité à sentir la manière dont il reçoit l’information de l’Esprit et dont il s’en empare
pour agir. La première étape est celle qui vient d’être exposée, votre capacité à recevoir
l’information de l’Esprit.

« La deuxième étape qui vous permet de vous sentir apte à l’accomplissement de votre mission
est celle d’avoir le courage de vaincre les peurs. Le courage est la qualité que moi
Melchisédech, je vous invite à intégrer en vous. »
Il y a de la lumière qui rentre dans la maison. Et je sens la présence de l’archange Michaël avec
Melchisédech. Ces deux là aiment beaucoup travailler ensemble et là, de nouveau, ils sont
réunis. Car dès qu’il s’agit d’installer en nous le logiciel du courage l’archange Michaël est
présent. Et donc là, il nous est proposé effectivement d’avoir le courage de dépasser nos peurs.
« Toutes sortes de peurs, peur d’être le guide guérisseur que vous avez choisi d’être pour
l’humanité, c’est la peur essentielle de votre vie mais c’est aussi la source de votre plus grande
joie. Peur et joie sont souvent très amies, très proches et vous pouvez accéder à la joie dès lors
que vous avez accepté d’être le maître de votre peur. Être le maître de votre peur est
simplement la reconnaître et non pas l’enfouir au plus profond de vous comme si elle n’existait
pas. Il est important voyez-vous, que vous sachiez confronter ce qui fait obstacle à votre joie, ce
qui se dresse sur le chemin, sur le chemin que votre JE SUIS vous invite à emprunter. »
 
Et là, il m’est donné de voir des petits enfants qui ne connaissent pas suffisamment le monde et
qui ont peur des animaux, peur des arbres, peur de tout ce qui les entoure. Il y a cela en nous
qui est là et qui cherche, cherche ces petits enfants des humains pour les rassurer et
finalement une fois qu’ils sont avec des humains, effectivement l’enfant est comment dire,
cadré mais finalement, il n’est pas rassuré. Car l’adulte qu’il a rencontré a mis des limites qui
sont parfois créées par les peurs de l’adulte lui-même et l’enfant n’a pas appris à aller chercher
en lui, les ressources qu’il a à l’intérieur pour confronter le monde extérieur. 
Et c’est cela qui nous est donné aujourd’hui, ne plus avoir besoin de chercher auprès des
humains à vaincre les peurs car alors ces humains mettent des limites à l’espace pour que
nous nous sentions en sécurité. Là, il ne s’agit pas d’aller chercher la sécurité mais le courage.
La sécurité est intrinsèque, elle est donnée par JE SUIS, le courage est ce dont vous avez
besoin pour confronter les peurs du monde dans lequel JE SUIS s’est manifesté. 
« JE SUIS à l’intérieur de vous est votre sécurité. C’est pourquoi vous pouvez en toute sécurité
avoir le courage d’aller dans le monde, de vous reconnaître vous-mêmes, de vous affirmer, de
prendre votre place. »
L’image que j’avais de l’enfant se transforme en adulte, un peu hésitant mais qui petit à petit se
rend compte qu’il a la capacité de parler aux autres humains, d’entrer en relation avec les
autres êtres humains et qu’il n’a pas besoin de se mettre en paillasson, ni en hérisson pour être
en relation, mais qu’il peut être amoureux de lui, dans le sens avoir de l’amour pour lui-même,
pour son JE SUIS, pour être dans le monde, en relation avec autrui. 
« Ce courage est donné pour que l’envie de fuir l’humanité ne soit plus une envie, que l’envie
de dominer disparaisse de vous car toutes ces envies sont liées à vos peurs de ne pas être à la
hauteur. »

Là ce qui est en train d’être donné, si nous le voulons bien par l’archange Michaël et par
Melchisédech qui nous occupent avec quelques mots mais pendant ce temps là, ils déversent
sur nous, on pourrait dire, ce que je vois c’est un liquide doré, une armure d’or, qui n’est pas à
l’extérieur mais à l’intérieur.
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C’est vraiment en homéopathie, il y a « aurum » parfois qui peut être pris, je ne sais pas si cela
correspond au courage mais cela s’adresse au cœur et en tout cas, le courage et le cœur c’est
la même chose. Et donc il y a l’information de l’or, du métal or qui nous est transmise pour que
nous ayons ce courage d’être nous-mêmes dans le monde, sans s’écraser et sans dominer,
sans fuir et sans agresser. « Être nous-mêmes l’Être rayonnant que nous sommes est possible
grâce au courage qu’il vous est proposé d’accueillir ici en cet instant. »

Corinne : mon corps s’est redressé, comme si je m’alignais davantage.

Alors je sens qu’il y a une troisième chose, après la reconnaissance de notre capacité à
recevoir, le courage de ne plus avoir peur, il y a une troisième chose qui nous est donnée pour
permettre vraiment le lancement de notre mission. 
Et pour l’instant, ce qui m’est montré, je ne sais pas ce que c’est mais il m’est montré des
nuages gris. Cela a à voir avec la tristesse, je crois. Quelque chose de gris, en tout cas cela me
demande moi, d’évacuer quelque chose humainement, quelque chose autour de l’ennui, de la
tristesse, du désespoir, de sombre. C’est cette atmosphère qu’il nous est proposé de regarder
et d’accepter de laisser. « Cette atmosphère d’ennui, de désespoir et de tristesse fait partie de
votre passé et il vous est proposé, quelque chose autour de la confiance, l’intensité de la
présence qui peut remplacer cette grisaille de la tristesse, du désespoir et de l’ennui.
Intensité de la présence de votre JE SUIS dans votre conscience, confiance absolue en la
présence permanente de votre JE SUIS, de l’Esprit. C’est cela que nous vous invitons à
installer en vous, à laisser s’installer en vous car telle est l’offrande de votre JE SUIS
aujourd’hui. 
JE SUIS vous offre la conscience de sa divine présence en permanence dans votre conscience
alors que bien souvent jusqu’à maintenant, vous aviez des intermittences dans la conscience
de votre JE SUIS. Votre JE SUIS était perçu de vous en pointillé et lorsque votre JE SUIS
n’était plus perçu alors il pouvait arriver que vous soyez attirés par cette atmosphère grise de
tristesse, d’ennui et de désespoir. 
Vous pouvez si vous le désirez en finir avec cette intermittence pour entrer dans la
permanence. JE SUIS est disposé à vous offrir cette permanence et à vous réveiller lorsque
vous vous endormez en perdant conscience de sa présence. Car si vous désirez de nouveau
perdre conscience de sa présence, cela vous sera possible mais en acceptant ce qui est
donné, vous acceptez le petit aiguillon que JE SUIS va installer en vous pour vous réveiller
lorsque vous vous endormez, lorsque vous sombrez dans l’oubli de sa présence. »

Corinne : il y a Alpha, le chat qui est venu me toucher, c'est quelque chose qui est venu me
déconcentrer en fait. C’était facile d’oublier la présence du JE SUIS.

Il suffit qu’un chat séducteur arrive pour qu’aussitôt l’attention soit détournée et que l’oubli du
JE SUIS revienne. Et donc c’est cela qui est proposé, il y a un petit aiguillon installé par JE
SUIS pour que nous nous souvenions de lui. Moi je dis oui, je demande le petit aiguillon en fait.
Ce n’est pas obligé que cela fasse mal, mais juste un rappel à la conscience. Voilà, il est dit : 
« Avec l'installation de ces trois paramètres, vous avez la base nécessaire à l’accomplissement
de votre mission. 
Par votre réceptivité, vous saurez avec précision ce que vous avez à faire.
Par le courage de vaincre vos peurs, vous aurez l’énergie nécessaire pour vous lancer, tandis
que jusqu’à présent vous restiez enfermés dans vos territoires limités.
Par la confiance, la conscience de la permanence de la présence, vous avez la capacité
d’élever en permanence la fréquence de tout ce que vous regardez, vous avez la possibilité de
bénir, de créer le sacré partout où vous vous trouvez. 
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Ainsi vous êtes équipés de ce qui est nécessaire pour l’accomplissement de votre mission.
Chacun de vous va pouvoir être le créateur qu’il est, selon son tempérament, selon sa
biographie, selon son expérience humaine qui est en tout point parfaite, lorsqu’elle est regardée
du point de vue de votre JE SUIS. 
Nous vous invitons, disent ensemble Melchisédèch et l’archange Michaël à porter sur vous-
mêmes un regard bienveillant, à porter sur vous-mêmes un regard aimant, à porter sur votre
propre histoire, un regard d’acceptation à reconnaître la perfection. »

Je sens que mon mental est un peu critique avec tout cela, que c'est un peu gnian-gnian, un
peu guimauve et il trouve que c’est un peu facile d’être un guide spirituel avec seulement ces
trucs-là. C’est mon mental qui dit lui, « quand même un bon master en université, une thèse
cela a quand même plus de valeur que tout ça. » Et je lui dis qu’effectivement dans le monde
humain, on est reconnu par ces diplômes de l’université, des grandes écoles mais que dans le
plan de l’Esprit, les critères de la reconnaissance, ne sont pas au même endroit et qu’il s’agit
pour le mental de continuer à valoriser effectivement ce qui est reconnu sur le plan humain, sur
le plan social et que parallèlement, l’un n’annule pas l’autre. Il y a lieu d’avoir sur soi-même un
autre regard parfaitement bienveillant, empathique, sympathique. 
Voilà, cela va beaucoup mieux, mon mental est calmé et je peux donc, de cette manière
apprécier pleinement ce qui vient d’être transmis, ce qui vient d’être donné, ce qui vient d’être
dit.

Je sens que ce qui devait être transmis pour aujourd’hui l’a été. Je sens que c’est un début, je
suis un peu excitée, j’aurais bien aimé qu’il y ait plus, qu’il y ait un peu plus à se mettre sous la
dent. 
En fait ce dont je me rends compte, c’est que l’humaine aurait aimé avoir une feuille de route un
peu plus précise. Mais comme il a été dit, la feuille de route appartient à chacun, il n’y a pas de
feuille de route collective. Il y a la réception en chacun d’entre nous, même si cela fait un peu
tousser, des actes qui sont à poser pour l’accomplissement de la mission. 
« Ce qui vous sera transmis régulièrement n’est rien d’autre que l’ambiance générale, les
grands thèmes mais la modalité d’action est propre à chacun. En aucun cas, un humain ne
pourra dicter les actions qui sont à mener. Vous êtes arrivés au sommet de l’exercice de votre
libre arbitre et il va pouvoir justement être employé là où il va, comment dire, le plus vous
apporter. 
Lorsque votre libre arbitre était exercé pour savoir quelle émission de télévision vous vouliez
regarder, il ne vous apportait pas de grandes choses spirituelles tandis que lorsque votre libre
arbitre est exercé pour savoir quelle action mener pour que l’amour vive sur la Terre, là votre
libre arbitre a sa juste place, a sa couronne. Il est couronné de sa grandeur. »

Je sens que quelque chose là est en train de se poser en moi et quelque chose aussi de
l’acceptation, de la manière dont l’enseignement est donné, dont les choses sont organisées.
Effectivement, pas de feuille de route collective pour ne pas qu’il y ait des moutons qui suivent
un leader mais une réception individuelle, des indications mais dans une atmosphère générale
qui est sans arrêt rappelée pour stimuler, pour encourager, pour inviter à l’action.
C’est très beau en fait de voir comment chacun est vraiment mis sous sa propre responsabilité,
sous l’égide de son JE SUIS avec tous les outils qui viennent d’être transmis, qui sont des outils
intérieurs laissés à la libre utilisation par chacun de nous. 

Voilà, je crois que la transmission est terminée pour aujourd’hui. Je remercie Melchisédech,
l’archange Michaël, le Grand Conseil des Sages, le système solaire, tous les Êtres qui ont
permis que la transmission soit explicite. Et je remercie bien entendu tous les humains qui sont
là, qui ont contribué, qui ont permis que cette guidance soit reçue et soit entendue.
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Portez vous bien et agissez bien sous l’influence de votre JE SUIS. Merci, à bientôt.

Lien pour écouter la guidance : http://guidances.unite-jesuis.com/2019/08/09/audio-medmo-du-
9-8-2019-8h30mn21/ 

Je crée mon propre sillon
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Et le vainqueur est l'amour du Christ 

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 10 août 20194

Guidance retranscrite par Christelle De Joie

J'ai le plaisir d'être là, à la disposition du monde de l'Esprit, avec celle et ceux qui sont réunis
pour offrir eux aussi leur conscience à l'information apportée par leur JE SUIS.
Prenons quelques instants, pour installer en nous le silence, pour être dans la pleine
conscience de notre présence offerte à ce que nous sommes de toute éternité.
Je rassemble ce qui est dispersé, je réunis ce qui était séparé, j'unifie, JE fais se rejoindre ma
condition humaine et ma nature spirituelle. J'ouvre ma conscience aux informations des plans
de mon Être qui vibrent sur les hautes fréquences et qui ainsi m'apportent clairvoyance,
clairaudience, me permettent d'être totalement offerte au Christ vivant dans ma chair, au Christ
désireux de vivre sur la Terre. 
J'accueille ici, en cet instant la conscience solaire, j’accueille la présence du Christ qui nous
éclaire, qui nous invite à vivre l'amour absolu, ici au sein de l’humanité. Le Christ, là présent,
s’invite à nous accompagner, à nous éclairer, à nous aider, à hisser notre conscience au
sommet de nos Êtres.
J'accueille aussi l'archange Michaël, qui m'offre sa puissance, la maîtrise, la bonté de son Être.
J'accueille Marie, conscience de la Terre, mère divine, et je lui réaffirme mon engagement à
œuvrer avec elle pour qu'ensemble nous devenions soleil, amour, lumière.
J'accueille le maître Cristal, qui renforce ma position verticale, qui apporte à ma colonne
vertébrale l'information du corps vibratoire qui en moi est en préparation. 
J'accueille Jésus, mon frère, mon ami, celui qui encourage la poursuite du chemin que nous
accomplissons et qu'il a accompli, avant nous, sur la Terre.

La présence du Christ s’inscrit dans mon corps à l’endroit du plexus solaire. Je suis émue de
cette présence si puissante, si forte. Ma personnalité a tendance à vouloir se mettre en
infériorité, en incapacité, tandis que mon être spirituel, JE SUIS, sourit à cette présence. JE
SUIS s'ouvre totalement à la présence du Christ, JE SUIS est familier de cette présence
fraternelle.
Et j'invite donc ma personnalité à se détendre, mon corps à se détendre et à ne pas comparer
ce que je suis ici dans ma condition humaine, au Christ amour absolu qui représente pour ma
personnalité un idéal inatteignable.
JE SUIS est amour, JE SUIS connait l'amour absolu, celui-là même que le Christ me permet de
vivre sur la Terre. Je sens que la circulation de l’énergie se fait plus librement en moi. Je
ressens une onde de chaleur et l'émotion qui me freinait, me paralysait un peu, n'est plus là. La
circulation de l'énergie se fait librement. Ma conscience s’ouvre, l’aisance s’installe. La joie est
là et je n'ai plus ce sentiment d'incompétence que je ressentais jusqu'à maintenant. Je ne suis
plus impressionnée de la même manière, en me reconnaissant en JE SUIS, alors je ne peux
qu'être en joie de la présence du Christ, ici avec moi, avec nous.

Je perçois l'espace de ma conscience comme un grand espace dans lequel il y a un tourbillon
qui va lentement, ce n'est pas un tourbillon rapide. C'est un mouvement circulaire, doux, qui
m'indique la manière dont l'énergie circule, dont la vie s'exprime, ici en cet instant. 
Il nous est demandé d'entrer dans ce mouvement de la vie, dans cette douceur du mouvement
de la vie, qui va permettre l'avancée sur le chemin que nous avons emprunté. Effectivement, je

4 En présence avec Corine Pingault
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vois se dessiner un chemin sur lequel les humains sont en train de marcher. Le chemin est
lumineux, il y a une pente que nous grimpons mais qui est douce. Et il y a une marche lente de
l'humanité avec quelques bousculades de temps en temps. 
La file des humains s’étire, ceux qui sont devant en tête de file ont un rythme régulier,
tranquille, il se dégage d’eux beaucoup de sérénité. Tandis que, dans les autres personnes qui
suivent ceux qui marchent en tête, il y a beaucoup de diversité dans les comportements. Il y a
des disputes, il y a des fatigues, il y a des Êtres qui font demi-tour, il y a beaucoup de
discussions, beaucoup de paroles échangées. 
Il nous est donné d'observer tout cela pour savoir à quel endroit dans la file de l'humanité nous
souhaitons prendre place, car toutes les places sont possibles. Chacun de nous est invité à
sentir là où il désire se situer dans la grande marche de l’humanité. Il y a un grand groupe
d'humains qui marchent sans vraiment savoir, sans vraiment avoir choisi. Ils suivent d’autres,
qui au contraire guident, d’autres qui contestent, d'autres qui rebroussent chemin.
L'heure du choix arrive pour les humains. L'heure du choix est sur le point de vous être
proposé. Cela me trouble, je ressens que ce qui est dit là est solennel, est vraiment important,
c’est un instant sacré, un instant déterminant où chacun de nous aujourd’hui est informé du
choix qui lui est proposé. Chacun de nous, peut dès maintenant, se positionner dans cette
longue marche de l’humanité et décider de l'endroit de la longue marche où il/elle veut se
situer.

Le choix d'aujourd'hui pourra toujours être revu, car le choix qui est fait maintenant pourra être
revisité et il sera toujours temps de changer d’endroit dans lequel vous avez choisi de vous
situer. Il est vrai que si vous avez choisi de vous situer dans ceux qui rebroussent chemin, il
sera bien compliqué de revenir sur le chemin, mais cela sera toujours possible car aucun
jugement n'est porté sur la place que vous allez occuper. Aucun jugement n’est porté sur le
choix qui est fait par les humains, de l'endroit où ils choisissent de se situer. 
Je sens que ce que je vis humainement dans cette situation, c'est une sorte de gravité, comme
s'il y avait quelque chose de définitif qui était en train de se jouer alors que ce n'est pas vrai. Et
donc c'est bien mon regard humain qui vient interférer avec la vision qu'il m'est donnée.
J'essaye de me défaire de ce regard humain, sachant qu'il est là, que je l’accepte, mais que je
lui demande de ne pas interférer dans les images que je reçois, dans les informations qui me
sont transmises.

Corinne : je vois un V, la lettre V qui peut être la séparation de deux chemins.
 
L'image que j’ai, c'est qu'au-dessus de ce défilé humain, de cette grande marche humaine sur
ce chemin, il y a des formes, il y a une vie au-dessus, que je reconnais comme étant la vie du
plan astral de l’humanité. Et donc, il y a au-dessus de chaque groupe humain, selon la place
occupée, il y a effectivement des formes plus ou moins lumineuses, plus ou moins sombres. 
Sur le groupe des guides, les chefs de file, ceux qui marchent en première ligne dans cette
longue file, le ciel est totalement dégagé, c'est lumineux et je vois nettement la présence du
Christ, qui justement en coopération avec les humains, fait en sorte que tout soit clair, net et
dégagé. 
Et plus on va en arrière de cette longue marche humaine, plus les choses deviennent sombres
et compliquées. Il y a surtout des formes très compliquées en interaction les unes avec les
autres, c’est très noir, très métallique. Il y a beaucoup de complication au-dessus de ces
groupes humains qui contestent, beaucoup de paroles, beaucoup, beaucoup de discussions,
beaucoup de questionnements, de raisonnements et après beaucoup de contestations, ensuite
beaucoup de rébellions. 
Et là, plus on va vers cela, plus au-dessus il y a des formes compliquées, d’abord métalliques,
comme des objets métalliques, qui sont en mouvement, des engrenages, comme des moteurs,
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des choses comme ça. Ensuite, plus on va vers la fin de la file humaine, plus ce sont des êtres
vivants, des êtres que je dirais symbolisés par des animaux, des animaux avec des formes un
peu humaines, des humanoïdes animaux et là, c'est très diabolique.

Évidemment c'est assez clair, je n'ai pas besoin d'expliquer cette image et ce qu'il nous est
proposé, c'est de regarder tout cela sans aucun jugement. Simplement le tableau nous est
montré pour que nous puissions choisir l'endroit où nous désirons nous situer.
Jésus dit : « je t’invite, mon ami, à te reconnaître aujourd'hui, à reconnaître la mission que tu as
choisie, à reconnaître l'endroit où tu désires te situer pour être toi. Je t'invite à te voir tel que tu
es, tel que tu désires être. Je t'invite à accueillir le Christ en toi pour être soutenu dans ton
choix. Je t'invite à reconnaître la lumière que tu portes et à sentir à quel endroit du long chemin
humain, cette lumière est attendue, à quel endroit du long chemin humain, tu as choisi de la
faire vivre, de la porter. 
Je sais que parfois tu te sens bien petit lorsque tu réalises la mission que tu as choisie. Tu te
sens bien petit car tu oublies d'aller regarder à l'intérieur de toi les forces sublimes qui peuvent
s’exprimer. Tu oublies de considérer que la forme humaine, depuis laquelle tu te regardes, n'est
qu'une toute petite partie de toi. Je t'en prie mon ami, va regarder à l'intérieur de toi, les trésors
que tu contiens. 
Ouvre ta conscience à toutes les parties de toi, à tout ce que tu es de toute éternité et tu
sentiras alors la divine puissance qui est en toi et tu seras propulsé là où ton JE SUIS a choisi
que tu sois en cette période particulière de l'évolution de la Terre, de la transformation de
l’humanité. »

Je sens que c'est très lent, que les forces de vie vont très lentement à l’intérieur de nous, que
quelque chose en nous est transmis. Parce que j'ai le sommet de la tête qui gratte, je sens que
cela active le chakra couronne, quelque chose nous est transmis pour faciliter les choses, pour
que les choses soient moins graves. Parce que je sens sans arrêt cette notion de la gravité, de
l'importance de ce choix, de l'instance du choix, comme si c'était définitif, comme s'il n'y avait
pas de possibilité de se repositionner.
Ils me disent : « il n'est pas question ici de séparer la crème du lait, il ne s'agit pas de vous
reconnaître en tant que crème et de laisser le lait derrière vous. Il ne s'agit pas de décider d'une
élite, cela est la vision ancienne du choix qui vous est proposé. Dans la vision actuelle du choix,
il s'agit de vous reconnaître dans votre propre conscience, dans votre mission, dans ce que
vous avez choisi de venir accomplir sur la Terre. 
Il ne s'agit pas de décider que certains humains sont bons et d'autres mauvais. Il s'agit
simplement de vous inviter à prendre la place qui vous revient, à prendre la place qui vous
correspond, à assumer votre choix, à trouver en vous l’énergie qui permet d'accomplir la
marche depuis l'endroit où vous avez choisi de vous situer. Nous vous invitons, à ne pas
associer à l’acte de choisir, qui vous est aujourd’hui proposé, les regards jugeants que vous
avez pu avoir autrefois. Cela est important car il ne s'agit pas de décider si vous êtes bien ou
mal, si vous êtes bon ou mauvais. 
Il s'agit de décider de l'endroit qui vous met en joie pour prendre votre place au sein de
l’humanité. Il s'agit de déterminer l'endroit qui vous convient pour continuer la marche que vous
avez commencée. C'est la tendance à évaluer qui pose ce poids sur l'instant que nous vous
invitons à vivre maintenant. »

Je pense que c'est une petite leçon pour moi, que j'accueille avec ouverture. Effectivement je
demande à gommer de ma conscience de maintenant toute cette notion d’évaluation de dire un
tel a eu raison, l’autre a eu tort, celui-ci est bien, celui-ci est mal, considérant bien évidemment
que moi je me situe dans les bons. Donc tout cela, qui ne sont que des éléments du formatage
humain et visant à me rassurer, je n'en ai plus besoin aujourd’hui.
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Alors voilà, ce qui m'est demandé de dire : « je n'ai plus peur de l’erreur. Je me positionne en
fonction de ce que je ressens dans l’instant présent, en fonction de la joie qui est en moi et non
point, par peur de me tromper, par peur de manquer l'occasion qui m'est présentée. Je retire de
moi toute peur afin que mon choix soit fondé sur la joie. »

Je crois qu'il m’est montré dans le formatage humain, toutes les menaces de l'enfer, les
punitions, les condamnations, les enfermements. Et c'est de tout cela, dont il est question que
nous puissions nous débarrasser aujourd’hui. Il est question de sortir de ce monde dualiste où il
y a d'un côté la lumière et de l'autre côté la nuit. Il y a d'un côté ceux qui ont compris et de
l’autre ceux qui n'ont rien compris. « Tout cela, doit petit à petit, s’atténuer en vous pour que
vous ne reteniez que la lumière qui brille en chacun ».
Je sens qu'une partie de moi voudrait bien passer à autre chose, que cet épisode qui est
montré sans arrêt, alors je vois que nous avons besoin de confronter toutes les parties de nous
qui peuvent nous influencer et empêcher un choix éclairé de se faire.

Voilà, c'est une image. Je vois plein de petits objets qui se déposent. Je vois l’Être de lumière
que nous sommes qui s'impose. C'est en train de se faire, cela se bagarre un peu, il y a comme
un vieux vêtement, des vieux jouets qui se déposent, plein de petits objets auxquels nous
sommes encore accrochés en croyant que c'était cela, la réalité de notre vie. 
Et donc, il y a un dépouillement qui est en train de se faire pour qu’émerge en chacun de nous,
l’Être de lumière qui est là. Cela fait penser à la chenille et au papillon, cela fait penser à toutes
ces transmutations. D'ailleurs, je ressens du froid, je sens petit à petit ce qu'il y a, ce qui se
passe personnellement, mais j'ai la sensation ce matin, que je perçois aussi ce qui se passe
pour le collectif. 
C'est très étrange de voir que se superpose à mon propre processus, le processus collectif de
l’ensemble de l’humanité. C'est peut-être prétentieux de le dire, pour un humain c'est
prétentieux, pour quelqu'un qui se reconnaît Esprit c'est tout à fait logique. On va arrêter de se
croire prétentieux, je vais arrêter de me croire prétentieuse et accepter de me reconnaître dans
l'Esprit que je suis. 
Il m’est dit : « oui, il était nécessaire que dans ce processus tu voies non seulement tes propres
travers, tes propres résistances, mais que tu vois aussi que tout cela n'est pas sans être relié à
l’ensemble de l’humanité. Et il était nécessaire que tu vois l'ensemble de l'humanité dans ses
travers, dans ses résistances à l’unité ». 
En tous les cas, il est très rare durant les guidances que je ressente du froid, et là, je ressens
de la fraîcheur, je ressens quelque chose qui résiste à la chaleur, qui résiste à la lumière, qui
résiste au mouvement qui est en train de se faire.

Alors l'image qui m'est donnée maintenant est celle d'un combat subtil entre l’Être de lumière
que nous sommes et un Être qui s'oppose à la lumière. Et c’est évidemment à l'intérieur de
nous que se trouve cet Être qui s'oppose à la lumière. Je vois, qu'est organisé par mon JE
SUIS une forme de combat entre l’Être de lumière et l’Être diabolique. Voilà, mais c’est très
serein, c’est pas un combat de catch. C’est quelque chose qui est fait au niveau subtil, c'est
presque comme une danse. 
L’Être de lumière danse devant l’Être maléfique, l’Être diabolique. Et au fur et à mesure, que
l’Être de lumière danse, l’Être diabolique se rapetisse, diminue. Il n'est pas encore totalement
parti, parce que je crois toujours qu'il est en train de disparaître et hop il renait. Et donc je vois
que ce tableau qui m’est montré là, cette scène est en quelque sorte la scène qui symbolise ce
qui vient d'être vécue dans le choix qui était à faire dans la reconnaissance de soi. 
L'Être de lumière grandit au fur et à mesure qu'il se confronte à l’Être diabolique. Il grandit
sereinement, aucune information de combat n'est en lui. C'est cela, qui différencie ces deux
Êtres. Dans l’Être de lumière il y a l'expression de soi, dans l’Être diabolique, il y a l'idée du
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combat. Et donc je vois que l’Être de lumière doit transformer la notion du combat auquel il est
confronté par le biais de l’Être diabolique.
L’Être de lumière dit : « j’absorbe l'énergie du combat et j’en fait de l’amour. » Et en disant cela,
effectivement l’Être diabolique s’est rapproché de l’Être de lumière et a été digéré par lui. Et
l’Être de lumière à ce moment-là grandit, grandit.

En fait, ce que je comprends, c'est qu'à tous les humains qui ont choisi d’être en tête de file de
la grande marche de l’humanité donc des guides, des ouvreurs de voie, des porteurs de Christ,
qui éclairent l'humanité et la Terre, vient d'être donnée l'initiation qui permet de déjouer les
forces de l’opposition. Il vient d'être donnée l'initiation qui renforce le choix qui a été fait,
l’initiation qui permet de ne plus être arrêté par les forces de l’opposition. 
Il appartiendra à chacun, s’il le veut bien, de se souvenir de cet instant de l'initiation car dans
votre quotidien, il pourra arriver encore bien souvent, que vous ayez la sensation d’être retenu
par vos forces d’opposition, par vos forces personnelles diaboliques qui viendront vous faire
croire que vous n'êtes pas encore en capacité d'assumer la place que vous avez choisie dans
l'humanité. 
En vous souvenant, en ramenant au premier plan de votre conscience l’initiation qui vient d'être
vécue ici, alors immédiatement vous serez libérés de cette opposition à l'intérieur de vous,
vous serez renforcés par l'énergie du combat transformé en amour. Car cela est un processus
que vous pouvez revivre en permanence dès lors que vous vous reconnaissez dans la posture
du maître que vous avez à être, dans la posture du guide que votre JE SUIS vous invite à
adopter. 
Voilà, je sens un mouvement de circulation d'énergie très fort en moi, très, très fort cette fois-ci,
c'est-à-dire il y a quelque chose du tourbillon de la vie qui est là, qui m'est demandé d’accueillir.
Il m’est dit : « c'est la fin de tous les combats, c'est la victoire de l’amour, c'est la victoire du
Christ. »

Ce qui se vit pour les individus qui sont là, pour les personnes singulières qui sont là est une
préfiguration de ce qui va se vivre sur la Terre si vous choisissez d'accomplir votre mission que
votre JE SUIS vous invite à accomplir. Rien n'est écrit, rien n’est une prévision définitive, il est
simplement montré une possibilité qui vous est donnée. Car en effet les humains peuvent
choisir de rebrousser chemin, de contester, de continuer à se confronter à la diversité. 
Il n'en reste pas moins que pour ceux qui décident de choisir le Christ, la réalité du Christ se
manifestera. Il n'est pas ici question d'avoir besoin d'une majorité d’humains. Le chemin est
individuel et mis à la disposition de la fraternité humaine, mais le chemin est aussi individuel.
Chaque âme humaine est un élément de votre JE SUIS. Et c'est depuis votre JE SUIS que les
choses sont organisées, et non point, depuis la manifestation. Dans la manifestation, c'est
l'exercice de votre libre arbitre qui est la clé pour comprendre ce que vous vivez. 

Je sens que tous ces temps de silence, sont des temps d’intégration, des temps de digestion
cellulaire de ce qui est en train d’être donné. Je ne sais pas vraiment identifier ce qui est donné,
si ce n'est que je sais la présence du Christ, la présence de la conscience solaire, c'est comme
si la conscience solaire était collée à la Terre. C'est comme si le soleil était venu se poser sur la
Terre. 
Voilà, c'est exactement la sensation que j’ai. Comme si notre soleil était venu rendre visite à
l'humanité et à la Terre. Et donc évidemment, cela bouscule, cela modifie les repères. Et je
sens, que cela réveille beaucoup, beaucoup de forces d'opposition. Et c'est ce qui est
compliqué pour moi ce matin, c'est de sentir qu'à chaque fois que je perçois davantage la
présence du soleil, se dresse une opposition et que je n'arrive pas forcément à voir clair. 
À chaque fois en fait, que je vais plus loin dans la conscience du soleil sur la Terre, à chaque
fois il y a une force sombre qui se dresse. Et il m’est dit : « tu as parfaitement saisi ce qui est en
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train de se passer. Il est procédé aujourd'hui à un recensement de toutes les forces sombres
qui sont à transformer sur la Terre. 
Il est proposé à ce groupe d’humains volontaires que vous êtes, d'être l’armée blanche qui
combat l'armée noire. Le combat de l'armée blanche se fait par l’amour, tandis que le combat
de l'armée noire se fait par l’attaque. Et il vous est proposé aujourd’hui, d’être les nouveaux
soldats, ceux qui combattent par l'amour, qui d'ailleurs ne combattent pas mais absorbent
l'énergie du combat, de l'attaque pour la transformer en amour. Depuis que nous sommes
réunis, c'est ce processus que nous guidons, pour ceux qui sont rassemblés aujourd’hui. »
Il m'est donné de voir que c'est une préparation en fait à la journée du 15 août. Une journée où
la Terre sera honorée, la conscience de la Terre sera honorée et donc il y a un peu de ménage
à faire avant cette mise à l'honneur de la Terre dans le système solaire.

Quand je m'entends dire cela avec ma condition humaine, je me donnerais des claques. J'ai
envie de me punir de dire cela, c'est ma force d'opposition à moi. C'est cette force qui me dit,
que ce que je dis là est mal. Donc évidemment, c'est aussi une force qui attaque que je
souhaite accueillir avec l'amour. Je souhaite transformer cette attaque en amour, je l'accueille
avec l’Être de lumière que JE SUIS. Je digère cela et je laisse l'amour agir. Je laisse l'amour,
JE SUIS, je laisse le Christ agir et je vois que ce n'est pas si facile que cela. 
Cette force ne se laisse pas faire, elle est attirée par l'amour mais elle se retire de l'amour et
finalement de nouveau attirée comme un aimant. L'amour attire cette force et voilà ça y est, elle
est absorbée. Je n'ai plus envie de me donner de claque.

Alors il me vient le combat de David et Goliath, je ne connais pas l'histoire mais en tout cas, il
est important que je nomme les mots ici car il s'agit d'un combat symbolique qui nous a déjà été
présenté et qui se rejoue aujourd’hui. 
« Il n'est pas nécessaire que tu ailles chercher dans ta base de données humaines, il est juste
nécessaire que tu cites les mots qui te sont donnés. Il est question ici d’avoir en conscience,
tout ce qui dans votre mythologie, a mis en scène les combats car de tout temps, depuis que
l'homme est dans la dualité, il a su qu'un combat devait avoir lieu entre la lumière et l'ombre,
entre l'amour et l'agressivité. Et c'est cela que vous vivez aujourd’hui, c'est cela qui vous est
proposé, de vivre en pleine conscience, en cet instant ».

J'ai une légère douleur à la tête au niveau du front à gauche, au-dessus de l’arcade sourcilière.
Il y a encore quelque chose là qui se présente. Je vois que l’on fait tout le catalogue des forces
d’opposition. C'est quelque chose qui a à voir avec la vision, il y a comme un programme
intégré dans l'humanité qui conduit l'humanité à avoir une vision sombre de toutes les
situations.
Il nous est proposé, si nous le voulons bien, de transformer ce programme. Cela fait mal
maintenant à la tête du côté droit. C’est comme si l'humanité avait devant ses yeux des lunettes
très sombres, qui en fait assombrissent toute perception de ce qui est vécu. Et donc il est
proposé de se confronter, de devenir le maître de cette tendance à assombrir, à voir les choses
simplement du côté de la matière sans voir le côté de la lumière. 
Quand il est dit sombre, ce n'est pas forcément avec méchanceté, avec haine, avec agressivité
mais c'est de ne voir que le côté dense, obscure et non pas le côté lumineux. Et ce qui est
proposé est de transformer le programme qui nous fait voir toute chose uniquement par le
prisme de la densité, donc de ce qui est sombre, de ce qui est épais. Il est proposé que cette
vision sombre, vision dense, soit absorbée par la lumière que nous sommes, par le Christ, par
l’amour, pour que nous puissions regarder toute la création par le prisme de la lumière qu'elle
est. 
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Voilà, d'ailleurs le mal de tête s'arrête. Il y a un oiseau qui nous apporte la signature du
changement qui s'est opéré. « Il n'y a rien qui puisse se faire ici avec votre pensée. Votre
pensée n'est pas du tout l'outil pertinent pour procéder aux changements auxquels nous vous
invitons. Ici, nous vous invitons à agir avec votre JE SUIS, avec l'Esprit que vous êtes ». 
En fait, ce qui vient d'être transformé c'est la tendance, le programme qui nous faisait voir la
création uniquement dans sa densité, qui nous fait voir les situations dans leur aspect sombre
et non pas dans leur réalité lumineuse. 
Il m’est montré un cimetière et je comprends que la vision du cimetière m’est donnée pour que
nous voyions la mort du corps physique avec un autre regard. Il nous est donné de voir la
lumière qui vit en chaque être humain, au-delà du corps de chair, qui manifeste cette lumière.
Voilà et je vois de ce cimetière une immense lumière qui se dégage, une flamme de lumière,
une langue de lumière qui se dégage. Et donc cela veut dire que la conscience humaine est en
capacité de voir désormais la flamme qui vit dans le corps des humains et de ne plus voir le
corps comme seule réalité.

C’est un très grand soulagement pour moi de le voir. Il y a un oiseau qui nous accompagne, je
ne sais pas si le micro le capte mais je l'entends beaucoup. Il accompagne ce changement, ce
changement de vue, de vision.
Maintenant je sens que ma conscience s'élève, je sens que je peux parvenir à un autre état de
conscience, toujours avec la présence du Christ. Et je sens que la conscience globale de
l’humanité se hisse, la fréquence de la conscience globale de l'humanité monte.
Je vois comme une plate-forme qui s'élève. Oui, c'est très beau de voir cette plate-forme qui
monte. Voilà, l'oiseau a fini son chant et je pense qu'effectivement la transmutation qui était en
cours est terminée. Et c'est pourquoi, le plateau qui représente la conscience globale de
l'humanité peut se hisser sur un plan de lumière, très intense et je sens en moi que quelque
chose est soulagé. C'était quand même assez lourd et brouillé. Et là, je me sens claire
maintenant.
On me dit le repos du guerrier, c’est exactement ça. Il y a une grosse épreuve qui vient d'être
passée. Il y a le vent qui se met à souffler à l’extérieur, c'est un grand soulagement.

Corinne : cela fait trois ou quatre fois que je sens le parfum du nard qui passe.

Le nard, précieux parfum que Marie-Madeleine a utilisé pour oindre les pieds de Jésus, qu’elle
a séché avec ses cheveux, selon ce qui est décrit dans les Évangiles et qui est un parfum, une
substance que l'on utilise pour la guérison. Notamment, selon ce que j'ai vu, pour faire pousser
les cheveux, et quand on sait que les cheveux sont signe de puissance selon le mythe de
Samson..

Je me sens maintenant tel un berger qui a retrouvé tout son troupeau et je sens que je suis
arrivée là dans l'alpage où je dois être, le pré où je dois être. Il y a là une étape, une étape à
laquelle nous somme parvenus, qui est l'étape du repos momentané, du moment où le berger
va pouvoir prendre soin de l'ensemble de son troupeau. Le berger va pouvoir se reposer,
s'asseoir, observer la nature dans laquelle il est placé. 
Je sens vraiment un temps de tranquillité, de sérénité que tu m'as permis de vivre Corinne
merci. Parce que ce n'était pas serein pour moi jusqu’alors, maintenant ça l’est. Il y a la
sensation d'une harmonie, la mission est accomplie.
Il y a le petit son du carillon, c'est magnifique ce petit carillon d’agathe qui tinte. Je ne sais pas
si le micro le capte mais moi je l’entends. Le coq qui chante, tout est uni pour nous indiquer que
le processus est accompli.
Difficile de décrire avec précision ce que j'ai vécu, parce que tout le moment du début, j'étais
vraiment en difficulté pour voir clair et je pense que maintenant la clairvision est apparue.
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C'est impressionnant d’être aussi en résonance avec le Christ. Mais je n'ai plus du tout la
même impression qu’au départ où je ne me sentais pas valide. La c'est totalement en
harmonie, tout va bien. Et il y a effectivement beaucoup de paix, d’harmonie et de sérénité qui
règnent sur le plan de conscience sur lequel je suis là maintenant. 
Donc je remercie tout le monde spirituel qui nous a guidés dans cette transmutation, qui nous a
permis de vivre cette confrontation des forces d’opposition en l'amour. Je rends grâce.
Je te remercie Corinne et je remercie toutes celles et tous ceux qui ont participé et qui
participent à ce qui est vécu ici, chacun à sa manière, chacun dans la singularité, chacun en
tant que créateur.
Merci à vous et que l’amour l’emporte à chaque fois, que la lumière du Christ guide chacun des
instants de cette journée. Merci.

Lien pour écouter la guidance : http://guidances.unite-jesuis.com/2019/08/10/audio-medmo-du-
10-8-2019-8h30mn39/ 

Le corps du Christ 
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Veux-tu t'affranchir du passé ? 

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 21 septembre 2019

Guidance retranscrite par Fabienne Jouault

Prenons un instant pour prendre contact avec nous-mêmes, ici dans le corps, pour vivre
l’instant présent, pour cesser de nous accrocher à ce qui était l’instant d’avant et ce qui n’est
pas encore l’instant d’après. Soyons simplement présents à nous-mêmes en offrant notre
conscience à notre corps et par conséquence à notre âme, en acceptant que notre conscience
s’ouvre, s’élargisse, s’élève, afin qu’elle puisse accéder aux fréquences les plus élevées de
nous-mêmes et nous donner ainsi les informations qui émanent de notre totalité, de ce que
nous sommes totalement dans toute l’échelle des fréquences qui constituent notre JE SUIS.

Je suis ce que JE SUIS
Je suis Présence Divine
Je suis Amour
Je suis Lumière
Je suis Energie et je nage dans le mouvement de la vie

Je sens qu’il me faut laisser momentanément de côté quelque chose de ma condition humaine,
quelque chose de mon formatage humain afin de me reconnaître totalement dans la lumière
que JE SUIS. L’Archange Michaël me dit :

« Regarde-toi, non point dans un miroir mais à l’intérieur de toi, regardes en toi la lumière qui
vit, regarde dans le noyau de tes cellules, l’or qui brille, la lumière qui luit, le Christ qui vibre.
Regarde-toi à l’intérieur et reconnais ce que tu es véritablement et dont l’apparence humaine
que tu as empruntée ici n’est qu’un fragment qui pourtant, contient la totalité de ce que tu es. 
Si tu acceptes de te défaire du regard de tes yeux de chair et que tu ouvres ton regard de
l’intérieur, alors tu découvriras la totalité de toi, même si ton apparence n’est qu’un fragment de
toi, fragment et totalité ne sont qu’un, dès lors que ta conscience s’ouvre à ce que tu contiens.
Reconnais toi car cela est urgent maintenant, reconnais-toi car cela est important, non
seulement pour toi et la mission que ton JE SUIS a choisie, mais aussi pour l’ensemble de
l’humanité car tu t’es engagée à lui apporter la lumière que tu es, à lui apporter la conscience
élevée que tu as conquise de haute lutte de toi-même. 
Tu t’es engagée à réveiller ceux qui sont endormis, tu t’es engagée à conduire à la guérison
ceux qui sont infirmes de leur cécité et de leur surdité. Tu t’es engagée à aider tes frères et tes
sœurs à marcher sur leurs 2 pieds, le pied de la matière, et le pied de l’Esprit, le pied du corps
et le pied de l’âme. Tu t’es engagée, souviens-toi, à dire la vérité, en toute circonstance. Non
point cette vérité absolue que nombre de prophètes ont voulu imposer à leurs semblables, mais
la vérité qui est en toi, celle qui est relative à toi et qui vibre pourtant dans tes cellules et tout
autour de toi, cette vérité que tu portes. Le témoignage de ta vérité est de nature à faire vibrer
l’Esprit qui est inclus dans tout ce qui est manifesté, dans toute la création. 
Tu t’es engagée à la parole libre, souviens-toi, cela est inscrit dans tes cellules, cela est écrit
dans tout ton corps, la parole libre est ta voix. Tu t’es engagée à être toi et c’est bien là le plus
grand exploit que tu es invitée à réaliser. Mais je te le dis moi, en vérité, l’Archange Michaël, qui
suis là, face à toi, je te le dis, tu reçois aujourd’hui, toute l’aide dont tu as besoin pour réaliser
l’ensemble de ces engagements, pour accomplir ta mission. 
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Tu n’es plus seule, isolée, perdue sur la Terre, cherchant le sens de ton existence, cherchant le
chemin pour parvenir à ta destination. Non, tu n’es plus seule car tu as retrouvé ce que tu es. Et
en retrouvant ton JE SUIS, en retrouvant ton Être sacré, en retrouvant ta divinité, tu bénéficies
de l’assistance de tous les Êtres qui vibrent sur la même fréquence que ton JE SUIS. Tu
bénéficies de tous les Êtres, toutes les consciences stellaires, solaires, pour te soutenir, pour
t’éclairer, pour t’encourager car je le sais, tu as parfois tendance à te décourager, tu as parfois
tendance à croire que tu ne parviendras jamais à ce que tu as choisi de réaliser  : vivre dans la
matière et être lumière, vivre dans le corps et être Esprit, avoir la liberté de choisir tout ce que tu
fais et obéir à ton JE SUIS. 
Oui, parfois tu as l’impression que tu ne parviendras pas à l’accomplissement de ta mission.
Cela fait partie du chemin que tu as choisi, cela fait partie de la voie qu’il te fallait emprunter
pour maintenir ta décision, maintenir ton cap, maintenir ton choix. Le doute que tu as parfois sur
tes capacités n’est là que pour te permettre de développer un peu plus les talents que tu as pris
avec toi dans tes bagages en venant dans ce grand voyage sur la Terre. Tu perds parfois la foi
en toi, tu le sais car la foi en l’Esprit est une base certaine dont tu ne doutes plus. 
Chaque jour en effet, tu as la preuve de l’Esprit réel, vivant, présent dans ta vie. Non, ce n’est
pas de l’Esprit que tu doutes, mais de toi, vois-tu très chère amie, quand tu doutes de toi, tu
doutes de l’Esprit car tu es Esprit. Tu doutes de toi lorsque tu oublies que tu es Esprit, lorsque
tu retombes dans le sommeil, lorsque tu crois encore être ce corps de chair fait de matière,
d’atomes sans conscience, lorsque tu doutes de toi, souviens-toi que tu doutes de l’Esprit.
Lorsque tu doutes, remets toi à l’Esprit, reprends contact avec l’Esprit qui est en toi et tu verras
que le doute tout à coup disparaîtra, absorbé par la lumière que tu es. C’est la conscience de
l’Esprit que tu es qui maintient ta foi en toi. C’est le fait que tu reviennes à tes croyances qui
crée le doute en toi ».

Je sens que l’Archange Michaël nous donne quelque chose en cet instant, nous offre des
présents. Il nous offre une sorte de caresse d’amitié. 
« Oui c’est bien mon amitié que je viens vous offrir, que je viens t’offrir car vois-tu, je m’adresse
à toi, à toi qui m’entends, à vous tous qui m’entendez mais je tiens aujourd’hui, à m’adresser à
chacun personnellement, c’est pourquoi j’emploie « toi, tu » et non point le « vous » qui pourrait
vous faire croire que vous êtes un élément du tout mais que vous n’êtes pas une personne
intéressante. 
Non aujourd’hui, je m’adresse à toi en tant que personne, en tant qu’individu, en tant qu’entité
spécifique, en tant que JE SUIS car c’est ton JE SUIS qui me demande de te parler. C’est ton
JE SUIS qui m’invite à te faire part de mon amitié, veux-tu de mon amitié ? Veux-tu accepter
l’amitié que je te voue ? Veux-tu accueillir cette amitié ? 
Oui, je  parle d’amitié et non point d’amour, même si tu le sais bien, amitié et amour sont forts
ressemblants. Mais quand je te parle de mon amitié, je te parle de ma fidélité, du fait que tu
peux compter sur moi, du fait que je suis là pour toi lorsque tu as besoin, lorsque tu as envie,
lorsque tu sens que tu te ramollis et que tu as besoin de te renforcer dans ta substance subtile,
c’est cela que je t’offre. 
Vois-tu, l’ami t’offre son épaule pour que tu viennes y poser ta tête lourde et parfois embrumée.
Et moi, je te propose d’être cet ami. Oui je suis là aussi pour te stimuler lorsque parfois, un peu
de découragement s’empare de toi. Et bien vois-tu, je suis l’ami qui est là pour que le courage
revienne en toi. Je sais trouver les mots qui te permettent de retrouver le courage. 
Je sais trouver les vibrations dont tu as besoin pour que dans ton corps l’élan revienne, sans
effort. Je suis l’ami auprès duquel tu peux parler de tes peines. Oui appelle-moi lorsque tu
ressens de la peine, une forme de tristesse, une petite séparation d’avec toi. Ne crois pas que
j’ignore ce type de situation, même si personnellement je n’ai pas vécu sur la Terre. Je suis
avec toi sur la Terre, non point dans un corps densifié mais dans la sphère subtile de la Terre.
Je suis régent de l’humanité et je sais dans le moindre détail, ce que chaque humain peut
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ressentir, éprouver, expérimenter. Ne me mets pas loin de toi, je suis ton ami et lorsque tu as
des peines, lorsque tu te crois séparé de ta source, de ta mère, de tes frères, moi l’ami je suis
là.
Je suis souvent perçu comme celui qui redresse les torts, comme celui qui fait preuve de
sévérité, de rectitude. Cela est vrai, mais que dirais-tu d’un ami qui change d’avis en
permanence, qui ne connaît pas sa verticalité ? Moi je te le dis, l’amitié que je te voue est un
soutien permanent pour toi, est un rempart pour tes fragilités. La caresse que je t’offre
aujourd’hui est la caresse de mon amitié. Alors vois-tu, tu es un Être libre et tu peux à loisir,
accepter ou refuser cette caresse du revers de ma main sur ta joue. Oui je le sais, je n’ai pas de
main mais la vibration que je te donne, en cet instant, est de nature à te faire ressentir
exactement ce que tu as ressenti lorsque tu étais bébé et que ta maman venait poser ton doigt
délicatement sur ta joue. Oui cela est arrivé, tes cellules s’en souviennent même si toi avec la
conscience humaine qui est la tienne, tu as oublié ce geste d’amour que je lui ai inspiré ».

L’ami est là, près de chacun de nous. Il nous invite à ne pas voir dans les mots qui ont été dits,
un symbole mais une réalité tangible, une ressource réelle à notre portée. Il nous invite si nous
le voulons bien, à le reconnaître et à lui accorder réciprocité, à accorder à son amitié notre
amitié.
« Je sais que ta pensée rit un peu de cette conversation que j’ai avec toi. Je sais que ta pensée
a bien des difficultés à concevoir qu’un Être non visible par les yeux de chair puisse te parler. Et
pourtant que ressens-tu en toi ? Ressens-tu ma présence, ressens-tu ma puissance ? Ressens-
tu l’onde qui émane de moi et qui vient à la rencontre de tes propres ondes ? Ressens-tu qu’en
ma présence ta fréquence s’accorde à la mienne ? 
Dans le monde qui change, cette réalité subtile que je viens de décrire va devenir de plus en
plus la réalité avec laquelle tu vas vivre. L’ancienne réalité de ce que tu pouvais toucher avec
tes mains, goûter avec ta bouche, humer avec ton nez, voir avec tes yeux, entendre avec tes
oreilles, cette ancienne réalité petit à petit, va te paraître bien dépassée au profit de la réalité
dont je viens de parler, celle qui consiste à ressentir les ondes, les vibrations, les accords de
fréquence. 
C’est pourquoi jour après jour, petit à petit, nous qui œuvrons sur le plan de l’Esprit, nous vous
donnons à ressentir dans votre corps, les effets du plan subtil sur vous. C’est un apprentissage
que vous faites tranquillement, petit à petit, bien sagement. Pour l’instant, chaque expérience
est aussitôt suivie d’une contestation de votre savoir humain. Cela n’est pas grave. Ce qui
compte vois-tu, c’est que ton corps ait reçu le message, ce qui compte c’est que tes cellules
aient vibré en résonance avec ma propre vibration. 
Et je te le dis en vérité, je vois que ton corps est en train de se modifier. Je le vois par de micro
mouvements à l’intérieur de toi. Les petits changements qui ont lieu sont infimes pour la
grossièreté des sens extérieurs. Mais pour ton âme qui vit en toi, ces petits changements sont
immenses car ils sont la manifestation de l’installation de ton corps vibratoire, de ton corps de
gloire. Celui-là même que ton frère Jésus a eu lorsqu’il était face à ses amis dans un lien parfait
avec sa source, avec son père ».

Je suis heureuse car j’entends la pluie qui vient et je sens une très belle synchronicité, comme
une bénédiction qui arrive au moment où nous parlons de cela. Et en plus, je ressens aussi que
la Terre avait une soif d’eau, en tout cas dans notre région. Et je salue donc l’arrivée de la pluie,
le craquement de la maison et cette magnifique synchronicité qui a lieu, cette bénédiction qui
nous est donnée, lorsqu’il est question d’accéder à notre corps vibratoire. J’accepte cette
bénédiction comme j’accepte l’amitié de Michaël, la résonance de Jésus qui nous offre son
expérience de sa transfiguration, une fois de plus. Je sens que là, j’ai besoin d’un instant
d’intégration de tout ce qui vient d’être dit, d’un instant de digestion, d’harmonisation. 
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Voici Marie, conscience de la Terre, qui me montre l’écorce terrestre, la sécheresse et les
crevasses qui sont à la surface de la Terre, autant d’entailles dans mon corps qui peuvent
accueillir l’eau du ciel. 
« Oui je suis asséchée, oui je brûle en bien des endroits, oui je suis stérilisée. Mes forces de vie
sont parfois épuisées mais tu le sais, je suis vivante. Tu le sais, j’ai choisi de vivre, de continuer
mon chemin, avec toi si tu le veux bien. Donc ne te désespère pas pour moi, ne te lamente pas
pour moi. Tout comme l’Archange te l’a dit, moi aussi je t’offre mon amitié. Précédemment je
t’offrais l’amour de la Mère car j’ai été ta mère mais tu n’as plus besoin de mère. Oui ton corps
est constitué de mon corps, cela est vrai dans l’apparence mais en réalité, ton corps est
constitué d’Esprit. Ton corps est constitué de ton JE SUIS. Et ton JE SUIS a la capacité quand il
vient sur la Terre, à prendre l’apparence qui est la mienne, à se manifester dans la densité avec
les éléments de mon propre corps. Alors d’une certaine manière, je fus ta mère mais dans ta
fréquence la plus élevée, nous sommes partenaires, tu le sais. Nous sommes amis, tu le sais.
Nous sommes en quelque sorte mari et femme, conscience humaine et conscience de la Terre
étant mariés, unis, devant le Principe Créateur, au nom du Principe Créateur ».

Je vois une couronne bleue, une très grande couronne bleue qui est posée à la fois sur le
sommet de l’entité terrestre et de l’entité que chacun de nous est. C’est encore une fois, une
relation individuelle qui est proposée par la conscience de la Terre. L’image qui m’est donnée
est l’image de deux personnes qui se donnent le bras pour avancer ensemble. Bien sûr nous
savons que la conscience de la Terre n’a pas une forme humaine, que même notre réalité
spirituelle n’a pas de forme humaine mais c’est une vibration. Je l’ai toujours vu comme un
grand ruban ou un pain de sucre vibratoire lumineux et la sensation par contre, est celle de
deux Êtres qui se donnent le bras pour avancer ensemble. Partenariat, solidarité, implication
commune. 
Ce que dit la conscience de la Terre, c’est que nous sommes engagés ensemble dans un
processus. « Et toi qui est là ce soir, tu as choisi de dire oui à la transformation de l’homme
humain en homme Esprit. C’est pourquoi nous pouvons avancer ensemble, nous donner le bras
et faire preuve ensemble de solidarité. Vois-tu, ma proposition aujourd’hui est de t’informer en
permanence, de tout ce qui bouge à l’intérieur de moi car ton propre corps bouge en parallèle
de mon corps. 
Le changement que je vis, tu es appelé à le vivre aussi et lorsque nous marchons ensemble
ainsi, en nous donnant le bras, et bien je te donne la garantie que toujours, je te dirai ce que je
vis à l’intérieur de moi, afin que tu sois toi-même, averti de ce que tu es appelé à vivre à
l’intérieur de toi. Le mouvement de mes atomes sera un jour le mouvement de tes atomes.
C’est pourquoi je m’engage avec toi qui est là, de te donner au fur et à mesure, les informations
qui touchent à ma transformation. 
Je te dis cela car je sais que tu peux parfois avoir peur de la manière que nous allons ensemble
passer de la forme dense à la forme vibratoire. Oui je sais que parfois l’ignorance du processus
est de nature à t’inquiéter, en tout cas à susciter quelques questions. Mais je te le dis, toi mon
ami, mon partenaire, cela n’est en rien du ressort du désir humain ou du désir de mon corps
terrestre. Cela est parfaitement orchestré par l’Esprit que nous sommes. Aussi nous n’avons
pas à nous inquiéter, nous n’avons pas à nous poser de questions, nous avons à laisser la
force de l’Esprit que nous contenons, que nous sommes, agir en nous, à nous souvenir que
c’est l’amour qui préside à tout ce que l’Esprit désire. 
Nous avons à nous souvenir qu’en étant au service de l’Esprit, nos transformations se feront
dans la joie, se font dans la joie. Ce qui nuit à la joie est la résistance que nous opposons
parfois à la nécessaire évolution de notre corps. Oui je m’associe à ce que je te dis car l’inertie
dans laquelle je suis allée pour vivre l’expérience de mon corps avec l’humanité, a créé aussi
chez moi quelques résistances, quelques ralentissements. 
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Il y a peu j’ai décidé de reprendre la gestion de mon corps et cela revient vois-tu, à lever une à
une ces résistances, ces effets de l’inertie qui en moi, étaient installée. Cela est bon pour toi car
de cette manière, tu as toi aussi le temps de t’adapter à tous les changements qu’ensemble
nous vivons. Nous avons un rythme commun, nous cheminons simultanément, parallèlement,  il
n’y a donc pas d’inquiétude à avoir. Au fur et à mesure que je change, tu changes aussi, je ne
change pas plus vite que toi. Nous avançons d’un même pas, nous nous donnons le bras et
ainsi le rythme de notre avancée, de notre évolution est commun ».

Je sens que c’est un grand message qui a l’air très simple mais qui je pense vient toucher ma
rationalité, cela pouvait être un souci pour mon système mental, mon système cognitif cette
affaire, le décalage possible entre l’évolution de la Terre et l’évolution de notre corps. Et là, ce
parallèle qui vient d’être rappelé par Marie est de nature à permettre à mon système mental
d’adhérer un peu plus à la réalité de notre évolution. 
Je sens que quelque chose s’ouvre totalement en moi, le mental exerçait une sorte de
protection et tout à coup, il n’a plus besoin d’exercer cette protection. Il peut s’ouvrir, il peut
admettre, il peut dire oui. Je vois une petite troupe de diablotins, c'est très étrange, qui sont
maîtrisés. Cela demande d’évacuer des choses. Notre ami Melchisédech nous dit :
« J’ai réuni sous mon autorité les diables qui sont souvent présents autour de toi, qui sont
souvent invités par ton mental, par ton formatage humain à empêcher ta progression, ton
ouverture ».
Alors cela me fait un mal de tête terrible sur la tempe gauche. Oh, c’est quand même fort, ok je
lâche prise. C’est ma fréquence intérieure qui est sur la même fréquence que Melchisédech qui
s’occupe de ça. Je n’ai pas à craindre, effectivement l’image qui m’est donnée, c’est
Melchisédech avec une baguette de chef d’orchestre qui fait danser les diables comme bon lui
semble. Il me dit :
 « Je leur offre une symphonie qui les invite à danser et je leur demande avec autorité, de
respecter le rythme de la musique dans leur déplacement. Je leur demande d’écouter la beauté
de la musique, l’harmonie de la musique et de s’y conformer. Je leur demande de faire une
chorégraphie, de s’entendre entre eux pour ne faire qu’un ».
Et effectivement les multiples diables, petit à petit, ne forment plus qu’un seul corps et pour
autant, pas plus grand qu’un seul de ces diablotins d’avant.
« Par le Christ cosmique, je suis le Maître de ces forces qui s’opposent à ton évolution. Par le
Christ que j’incarne et que tu incarnes, ensemble en cet instant, nous sommes les Maîtres de
toutes les forces qui en toi pourraient encore s’opposer à ta décision d’accomplir ta mission. Es-
tu d’accord pour te défaire de ces forces d’opposition ? Es-tu d’accord pour faire en sorte que
s’éloignent de toi les schémas anciens qui t’interdisaient de te déployer, de reconnaître ta
lumière, d’incarner l’amour ? 
Es-tu d’accord par le Christ en toi pour éjecter de ta sphère, tout ce que les fantômes du plan
astral contiennent, tous ces fantômes qui pouvaient encore te toucher ? Tu peux en cet instant,
en être libérée. Cela ne signifie pas que tu n’auras pas d’adversité dans le chemin que tu
empruntes mais l’adversité à laquelle tu devras faire face est celle que tu créeras dans l’instant
présent et non point celle qui résulte et qui résultait jusqu’à présent de schémas anciens, que
ce soit de cette vie présente ou d’anciennes expériences.
Ce qui fut dans le passé peut, si tu le désires, ne plus agir aujourd’hui dans le présent. Tu auras
assez à faire avec ce que tu vas créer au fur et à mesure de ton avancée mais tu peux, en cet
instant, par ton engagement à accomplir ta mission, par ton Christ reconnu en toi, par ta
décision d’être un Maître, être libérée de toutes les forces d’opposition issues du passé, qu’elles
soient personnelles ou collectives car l’engagement dans l’Esprit, pour l’Esprit, permet
désormais d’être libéré de ces forces du passé. Le chemin parcouru a été suffisamment long
pour que vous puissiez aujourd’hui être libérés des entraves du passé. 
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Attention vous ne pourrez plus vous abriter derrière ce que vous avez appelé « karma » ou
transgénérationnel ou histoire personnelle pour justifier de votre faiblesse. En acceptant d’être
libéré des forces d’opposition venues du passé, vous décidez en même temps de prendre la
totale responsabilité de tous vos choix et de leurs conséquences. Vous acceptez d’entrer dans
votre puissance, de jouir de votre puissance en utilisant les possibilités qu’elle vous donne.
Chacun de vous répondra à cette invitation comme bon lui semble. Chacun de vous décidera
de sa liberté ou du maintien de son emprisonnement. Chacun de vous décidera de sortir de la
geôle ou d’y rester. Cela vous appartient, il n’y a qu’à votre JE SUIS que vous avez des
comptes à rendre. Il n’y a qu’à votre propre autorité suprême que vous pouvez vous référer, car
de manière absolue, vous êtes le Maître de votre vie ».

Je sens que cette phrase a besoin de vibrer dans mes cellules.

« Homme libre, plus rien ne t’interdit d’être l’Esprit que tu es, plus rien ne fait entrave à ton
chemin si tu choisis la lumière et que tu renonces à l’obscurité. Plus rien ne peut freiner ton
avancée dès lors que tu t’affranchis des formes du passé ».

J’entends un chœur, une chorale je veux dire, un chœur céleste. Alors comme d’habitude, je ne
l’entends pas mais je sens les effets de ce chœur, de cette formation chorale en moi et c’est
très agréable d’entendre ce chœur magnifique qui chante avec des voix très pures, très
cristallines. Il y a des voix très hautes et des voix très graves mais toutes sont pures et la
symphonie qui est chantée est là pour nous inviter à entrer dans les délices de notre Être. 

« Entrez dans vos propres délices, entrez dans cet effet de l’unification du corps et de l’Esprit
car ici dans votre corps vit l’Esprit. Ici dans l’Esprit vit votre corps et vous pouvez offrir à l’infini,
à l’ensemble de l’humanité, cette expérience de l’unité, de l’Esprit dans le corps, du corps dans
l’Esprit. Vous pouvez offrir sans rien retenir à la Terre depuis laquelle vous avez conscience de
vous-mêmes en cet instant, l’Esprit, la lumière, l’amour infini. 
Vous êtes le vecteur de l’Esprit sur la Terre, tout comme l’eau qui vient de tomber, comme la
pluie qui vient de nourrir les crevasses de la sécheresse. Voici que vous, vous faîtes pleuvoir
l’Esprit, vous faites venir l’Esprit et dans ces fentes que la Terre a laissées ouvertes, vous
pouvez déverser à l’infini la pluie de diamants. 
Laissez faire, c’est votre corps qui donne sans compter, sans relâche, c’est votre corps qui
rayonne, c’est votre corps qui agit. Votre conscience dit oui à cette pluie diamantine, cette pluie
d’Esprit. La Terre et vous-mêmes en cet instant êtes réunis. Votre propre corps est mêlé à la
Terre. Chacun de vous a incorporé la Terre pour lui offrir l’Esprit qui sait être en lui, en elle.
Chacun de vous est en symbiose avec la Terre. Laissez faire, laissez les ondes se répandre,
offrez votre vibration, celle la plus haute de votre JE SUIS, celle de votre corps physique
densifié, depuis lequel vous entendez ces mots qui sont prononcés, car en même temps que
vous êtes sur votre plus haute fréquence, vous êtes aussi dans votre densité. Vous vous
soumettez à la loi de l’Esprit. Ne retenez rien car l’instant est sacré. 
L’Archange Michaël, votre ami, Marie, conscience de la Terre, votre partenaire, le Christ dans
votre chair répand la conscience solaire. 
Vous pouvez regarder autour de vous et vos yeux au lieu de capter ce qui est autour de vous,
vont être des émetteurs, des diamants que vous contenez. Vous pouvez respirer et votre souffle
va déverser l’Esprit que vous contenez. Vous pouvez toucher et vos mains vont vibrer et faire
vibrer toute chose que vous toucherez, y compris vos oreilles qui sont à priori, des capteurs du
son. Vos oreilles elles-mêmes émettent une vibration qui vient toucher tous les objets qui sont
autour de vous. Les murs qui sont autour de vous ou à côté de vous, la nature qui vous
entoure, tout est touché. Votre nez peut en effet capter le parfum de l’extérieur mais votre nez
offre aussi votre divin parfum à tout ce qui vous entoure. 
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Vos 5 sens ne vous emprisonnent plus dans la matière mais sont transformés en émetteurs
sacrés pour que l’Esprit que vous contenez rayonne et vienne se mêler à tout ce qui vous
entoure, vienne réveiller la puissance illimitée qui est contenue dans tout ce que vous croyez
inerte. Tout peut se mettre en mouvement, tout peut circuler, tout peut s’affranchir des lois
anciennes, des lois du passé. 
L’information est donnée, souvenez-vous que l’information est donnée. Prenez conscience en
cet instant que vous pouvez simultanément ressentir votre densité et votre vibration, les deux
en même temps, les deux simultanément. C’est un début, c’est une expérience vécue ici dans
ce cadre particulier où votre conscience s’élève, votre fréquence se hisse. Petit à petit, vous
vivrez de plus en plus en permanence cette expérience. Tout comme la Terre la vit en même
temps que vous ».

Melchisédech s’incline devant nous dans un geste de total respect, d’admiration, de félicitation,
me dit-il. Je pourrais dire « quelque chose vient de se passer ». Il y a une marche qui vient
d’être franchie dans l’escalier. Tous les jours, il y en a une, celle-là est peut-être plus visible que
les autres.
Voilà je sens que ce qui était à faire est accompli. Melchisédech nous donne sa gratitude,
l’Archange Michaël nous redit son amitié profonde et sincère, Marie nous redit qu’elle aime
notre partenariat. 
Donc je rends grâce à tous les Etres qui sont intervenus dans le processus. Je rends grâce
pour cette grande libération des forces d’opposition venues du passé et je m’engage à ne pas
les rappeler, à ne pas les faire revenir car c’est une possibilité qui nous est laissée. Je rends
grâce à vous tous qui avez participé, qui avez offert vos forces pour que cette guidance soit
transmise. Je rends grâce à vous tous qui avez ouvert votre conscience pour que la
transmission de cette haute fréquence de nous-mêmes puisse se faire. Je rends grâce pour
l’ouverture de votre cœur, pour la disponibilité que vous avez laissée à votre conscience pour
que la transmission puisse avoir lieu.

Lien pour écouter la guidance : http://guidances.unite-jesuis.com/2019/09/21/audio-medmo-du-
21-9-2019-19h0mn22/ 

Galet vibratoire puissance
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Informations sur les événements à venir très bientôt

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 18 Août 2021

Guidance retranscrite par Marie-Thérèse Letellier, Elodie Lagouy

Je suis ce que JE SUIS, Je suis Présence Divine, Je suis Amour, Je Suis Lumière, Je Suis
Energie, Je suis Vibration et Je nage dans le mouvement de la Vie. 

Quelques mots qui permettent d’élever la fréquence, qui permettent de libérer la conscience
des préoccupations humaines, profanes, afin que la Présence Divine prenne place, afin que la
puissance de l’Esprit agisse dans notre corps.
Le monde est en train de changer, le monde est dans une période de transformation. 
La structure de la société, en France mais aussi dans d’autres pays est en train d’être revue de
fond en comble.
C’est Jésus qui parle à travers moi en cet instant, Yeshua, l’homme qui vécut sur la Terre et
nous montra la voie.

« Je viens vers toi, je viens vers vous, pour vous redire ma présence à vos côtés, certes, je n’ai
plus de corps de chair mais l’Être qui s’est manifesté sur la Terre est bien là, dans l’atmosphère
de la Terre, aux côtés de Marie, la Conscience de cette planète, aux côtés de l’Archange
Michaël le guerrier de lumière qui vous accompagne pour rétablir la pleine lumière dans votre
conscience, aux côtés de Melchisédech qui est l’Être qui accompagne la conscience humaine
dans son expérience du libre arbitre dans la densité.

Votre monde est en train de changer, le monde manifesté sur la Terre est en train de se
modifier, de grandes inversions sont en train de se produire. 

Ce que vous aviez cru vrai est en train d’apparaître dans sa fausseté, ce que vous avez cru
solide est friable, ce que vous aviez cru sain s’avère malsain, ce que vous aviez cru bénéfique
apparaît dans sa nocivité, tout cela vous oblige à revoir vos convictions, vos certitudes, vos
croyances et cela est bon, je vous le dis en vérité, car dans ce moment de transmutation, de
transformation, il est nécessaire que le vide s’installe dans votre conscience, qu’une brèche se
fasse dans l’équilibre que vous mainteniez en vous crispant sur ce que vous connaissiez.
Je vous accompagne dans la brèche, dans le déséquilibre, qui vous permettent de vous mettre
en mouvement, de vous faire avancer sur le chemin de votre propre unification. 
Je vous invite en cet instant à laisser les ondes de votre JE SUIS se diffuser dans votre corps,
je vous invite à autoriser l’Esprit à vous envahir totalement, à vous baigner, à vous imprégner, je
vous invite à vous défaire de toute crispation humaine, de tout contrôle.

Votre nature divine, votre identité d’origine sont en train de revenir avec force, avec puissance
et dans votre système solaire tout s’organise pour qu’en même temps, votre conscience
collective, humaine, parvenant à un palier, à un seuil, survienne la vision d’un autre astre, d’une
nouvelle lumière qui vient signer le changement profond qui s’opère.  
Ce qui se passe à l’intérieur de vous, dans votre conscience, s’accompagne d’un événement
extérieur qui pourra, chez les personnes non conscientes, créer une grande surprise, un grand
affolement, mais sachez que vous, dès aujourd’hui, vous êtes réceptifs aux ondes solaires
émises par l’astre qui vous éclaire.  
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Sachez, qu’en recevant ces émanations solaires, vous élevez votre fréquence, vous renforcez
votre système immunitaire, vous renforcez votre conscience du Christ en vous, vous vous
consolidez dans votre ancrage sur la Terre, votre ancrage en JE SUIS. C’est pourquoi vous
maintiendrez votre sérénité, votre tranquillité, quand d’autres, autour de vous, seront pris de
panique ne sachant plus dans quelle direction se diriger. 
Il est temps voyez-vous, que vous puissiez vous défaire, une fois encore, des bagages du
passé, il est nécessaire que vous fassiez l’inventaire de ce à quoi vous êtes encore attachés,
que ce soit en terme d’objets, en terme d’habitudes, en terme de goûts, en terme de croyances,
de visions, d’idées car tout est en train de se modifier et les souffrances que vous pourriez
éprouver ne proviendraient, vous le savez que des résistances mises à la propulsion vers votre
unité.
Si je viens avec vous aujourd’hui, c’est pour vous aider, si vous le désirez bien entendu, à
lâcher tout ce qui vous attache au passé, à lâcher vos repères pour n’avoir plus qu’une seule
référence à l’intérieur de vous, votre JE SUIS, votre Lumière, le Créateur Divin que vous êtes. 

Détendez-vous et laissez votre code divin, présent dans votre ADN, s’exprimer totalement.
C’est par la libération de cet ADN divin, encore retenu aujourd’hui, que votre détachement peut
se faire. 
Remplissez vos poumons de l’air qui vous entoure, ouvrez la cage du thorax pour que le cœur
ait toute sa place, que la Joie du nouveau monde vienne s’installer en vous et qu’ainsi aucun
regret de l’ancienne société ne vienne vous retarder dans votre ascension.
Autrefois, j’ai dit aux amis rencontrés sur le chemin « Laisse tout et suis-moi »
Aujourd’hui, à toi qui es là, je le dis aussi « Laisse tout et suis le Christ qui est en toi. »

Il ne s’agit plus vois-tu, de suivre un autre humain que toi-même car ce que j’ai fait sur la Terre
l’a été pour que toi, aujourd’hui, à ton tour, tu sois le Christ que je fus.

Bien des êtres sur cette Terre te contesteront l’évidence de la puissance du Christ en toi. Ceux-
là ne feront que te tenter pour que ta totale responsabilité ne soit pas exercée, te faisant
espérer qu’un autre que toi pourrait venir et régner mais je te le dis en vérité, en faisant couler
mon sang sur la Terre, c’est le sang du Christ qui t’a été donné pour qu’aujourd’hui, tu sois le
Christ. 
Bien des tentations viennent et viendront pour te faire vaciller, te faire douter et toujours te
maintenir en enfant attendant un parent.
Mais je dis non, tu n’es pas cet enfant, pas plus que tu n’es un parent. Tu es Christ. Tu es
Melchisédech, tu es l’Être divin absolu, ayant accepté d’être un humain perdu, désirant te
retrouver, désirant incarner l’Esprit dans la matière, apporter la puissance de l’amour, là où a
régné la guerre.
J’ai besoin de te dire que tout est bien plus simple que tout ce qui t’a été présenté au cours des
siècles, le compliqué a été nécessaire pour préserver le sacré et faire grandir le désir de l’unité
mais aujourd’hui tout est à la portée de chacun. 
Il n’est plus nécessaire d’étudier la science de l’occulte, l’ésotérisme, il n’est plus nécessaire de
passer par les rituels initiatiques, il n’est plus nécessaire de se flageller ou de vivre l’ascèse, il
n’est plus nécessaire de suivre le dogme d’une religion ou d’un quelconque mouvement
spirituel.

Écoute mon frère, c’est en toi que se trouve la connaissance, c’est en toi que se trouve la
puissance, c’est en toi que se trouve l’Esprit, c’est en toi que vit le Christ, la Conscience solaire
qui permet au corps de se transmuter, de se transfigurer afin que ta substance qui fut dense
devienne cristal-lumière, vibration en perpétuel mouvement. »
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Nous sommes invités à laisser Jésus, Yeshua nous guider. Son Être spirituel entoure chacun
de nous, protège chacun de nous, donne à chacun de nous une force immense, permet à
chacun de nous d’ouvrir notre conscience sans plus faire référence aux repères passés.
Il est question ce soir, de lâcher tout espoir de pouvoir vivre sur la Terre le bonheur par les
moyens humains que nous avons essayé jusqu’à maintenant, il est question ce soir, de ne pas
refaire davantage d’expériences déjà réalisées et apportant en permanence les mêmes
résultats. Des limites sont rencontrées où l’ombre finit par surgir, il est question, là,
d’abandonner les recherches dans l’horizontalité pour s’en remettre à la verticalité, à
l’ascension de tout notre système, corps, personnalité, JE, pour entrer en unité avec JE SUIS,
avec l’Esprit.
Et là, nous pouvons ressentir depuis notre assise, cette force ascensionnelle qui provoque une
expansion de tout le système qui ouvre tout le corps et fait en sorte que la sensation corporelle
est modifiée, nous n’avons aucun élément de comparaison pour identifier ce que nous vivons
en cet instant d’expansion totale. 

Il nous est proposé de ne pas essayer de décrire, pour l’instant, de nous référer à quelque
chose de déjà vécu, il est question ici de laisser se vivre la nouveauté possible parce que notre
fréquence s’est élevée. 
« Ce que vous vivez en cet instant est inédit car pour le vivre, il était nécessaire qu’un nombre
suffisant d’humains élève sa fréquence, il était nécessaire que la Terre elle-même, élève sa
fréquence, il était nécessaire que l’astre solaire rayonne sur vous ses photons.  
Laissez-vous vivre cette expérience sans chercher à vous en souvenir. Votre JE SUIS veille à
votre ancrage sur la Terre, en investissant votre sacrum.
JE SUIS est placé dans votre sacrum pour que tout le reste de votre corps puisse faire Un avec
l’Esprit, vos bras, vos mains, vos jambes, vos pieds, votre tronc, votre tête, tout cela reprend
place dans votre corps cosmique, fait Un avec l’Esprit. Votre JE SUIS vous maintient ici sur la
Terre. Il est le point central de votre sphère Esprit du soleil que vous êtes.
Je suis Melchisédech et je me maintiens avec votre JE SUIS, en vous, pour vous garantir la
sécurité nécessaire pour vivre votre corps infini, votre être divin. La conscience humaine qui est
la vôtre est toujours présente, elle est une conscience parmi d’autres, l’expérience est bien
vécue depuis la Terre, depuis l’humanité, mais cette fréquence est un aspect particulier de votre
totalité. Vous pouvez constater que, même si votre corps physique est encore présent sur un
plan de conscience, un autre plan de conscience est simultanément présent. 
L’unité est réalisée, le corps cosmique, divin, infini, accueille le corps humain. »

Je sens la présence de Mirra Alfassa, la compagne spirituelle de Sri Aurobindo, Sri Aurobindo
lui-même et Satprem qui nous accompagnent aussi dans cette expérience, de grandes
modifications du corps, de divinisation de la matière.

« L’Imago Dei est une réalité, vous étiez chenille, Homme animal pensant, vous voilà Homme
divin, ce que vous étiez déjà potentiellement mais qui maintenant est actualisé.
Cela est inscrit par votre propre volonté, dans votre chair, cela n’est plus le fait de votre pensée
qui, elle aussi, est désormais divinisée, supramentalisée.

Vous avez vénéré des hommes et des femmes canonisés, reconnus saints par vos églises et
avez considéré que Christ ne pouvait être à votre portée. Cette période est terminée. Le « vous-
Christ », le « toi-Christ », le Christ en toi, l’Homme cosmique, l’Homme divin est véritablement
arrivé. 

Il est des hivers qui viennent en plein été et qui annoncent un printemps qui verra refleurir les
prés, les jardins et les cœurs humains. Il est des nuits qui viennent à la place des jours et qui
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annoncent des aurores bénies, un soleil radiant qui jamais ne disparaît de la conscience des
humains. Pour cela nul besoin de dormir car JE SUIS et JE ne sont qu’un, car la personnalité
jamais n’enfreint le droit divin. 
Il est des inquiétudes qui précédent la sérénité car l’intuition du monde de la Joie, de la Céleste
Jérusalem est là. 
Il est des humains inconnus des foules qui sont déjà des rois, des souverains, ils savent
témoigner du Christ vivant, de leur cœur ouvert et accueillant, ils savent déjà rayonner la
présence solaire et nourrir ceux qui ont faim, guérir ceux qui souffrent, étancher la soif de ceux
dont la bouche et asséchée. Il est des lieux qui déjà sont consacrés à la vie en fraternité. Tout
est organisé, tout est déjà prêt.  
Ce qui va s’effondrer était de sable mais avait l’apparence du marbre, ce qui est déjà construit
n’apparaît pas encore aux yeux de chair des humains. 
L’édifice est subtil et ne se voit que depuis la vision intérieure, je vous le dis en vérité, vous
pouvez être sereins, vivre pleinement la confiance, car tout est prêt pour ce qui vient demain. Il
n’est donc plus nécessaire de retenir le monde d’avant tel que vous l’avez parcouru, exploré
expérimenté, recueillez-vous, mettez-vous en vous, là où vit votre JE SUIS car à chaque
situation vous serez guidés en chaque circonstance vous serez inspirés, à chaque fois vous
verrez, vous entendrez, vous saurez. 
Il n’est pas nécessaire d’apprendre dans les livres ce que vous avez révisé, ce que vous avez
appris. 
Vous êtes invités à plonger en vous, dans la grande bibliothèque de l’Esprit qui toujours donne
l’information adaptée à ce que vous vivez, aux demandes que vous recevez, aux demandes à
satisfaire. 
Il est une période intermédiaire où vous ferez des allers-retours entre le plan dense et le plan
vibratoire, mais sachez que toujours si vous avez dit oui à l’Homme Esprit, au corps cosmique,
à votre transfiguration, à votre vie divine alors vous retrouverez votre grandeur. Vos retours sur
le plan densifié ne devront pas vous effrayer mais au contraire vous réjouir, car alors vous
accomplirez la mission sacrée du guide qui vient proposer la guérison au pèlerin qui cherche
son chemin. 
Tout est parfaitement en place, tout est parfaitement organisé.  
Des loups vont hurler et ainsi vous reconnaitrez ceux qui cherchent encore à dévorer les
humains qui font le choix de l’Amour, les loups hurleront mais ne pourront dévorer, leurs dents
leur seront retirées. » 

Voilà les amis, message d’information, d’anticipation, message mode d’emploi pour toutes
celles et tous ceux qui se reconnaissent dans leur mission de guide guérisseur de l'humanité en
cette période où l'obscurité tente de se maintenir, où la lumière est encore parfois ridiculisée. 
Je suis un peu bouleversée par ce que j'ai entendu. Merci à vous tous, merci de tout ce que
vous êtes, merci de participer, d’avoir accepté d'entrer dans votre corps cosmique, d'avoir
accepté que votre corps physique, votre personnalité, votre JE soient imprégnés du corps de
lumière. Merci d'avoir entendu ce qui a été dit, merci à vous. 
Je vous souhaite une excellente soirée, parler autour de vous de ce que nous faisons, c'est le
moment de faire connaître l'œuvre du Christ que nous portons et qui se produit à travers nous. 

Lien YouTube pour écouter la guidance : https://youtu.be/FbjwuFYtavM 
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En direct, Michaël fait l'expérience 
de lâcher ses identifications, son égo

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 19 août 2021 

Extrait de la guidance retranscrite par Michaël Billecocq

« L'heure est venue d'être des Dieux sur la Terre. L'heure est arrivée que le Christ, à travers
vous soit présent, vivant et agissant. L'heure est arrivée de vous défaire de vos vêtements
humains. 
Cela vous est annoncé depuis bien longtemps, mais aujourd'hui cette annonce prend
véritablement une forme concrète, une forme qui invite à des décisions, qui invite à de
nouvelles manières de vous comporter. 
Il y a alors en vous une grande tension, la tension qui s'installe entre l'identité humaine et la
croyance que vous êtes obligés d'être des humains ; et la vérité divine qui est votre nature. La
tension réside dans le fait que vous vous croyez obligés de rester de pauvres humains et que
vous ne vous sentez pas suffisamment légitimes pour être les êtres divins que par nature
pourtant vous êtes.

Le droit d'être un Dieu vous est donné en cet instant, vous est donné dès lors que vous
reconnaissez votre véritable nature, vous est donné par vous-même si vous le désirez. Le droit
de ne plus vous limiter à votre identité humaine vous est donné, là encore par vous-même et
non point par une autorité extérieure. 
Voyez-vous, ce temps est venu où la souveraineté est effective, où vous-même décidez de ce
que vous voulez pour votre existence sur la Terre. Voulez-vous être un humain enfermé dans la
dualité qui continue de souffrir, d'avoir faim, d'avoir soif, de mourir ou bien désirez-vous
retrouver pleinement votre véritable nature divine, retrouver votre éternité, votre intensité, votre
lumière infinie, l'Amour principe créateur que vous êtes ?

Voulez-vous faire le bilan de tout ce qui a été vécu dans l'humanité et offrir le fruit de vos
expériences à votre JE SUIS ? Si vous désirez tout cela, il est possible de l'obtenir, car
aujourd'hui le souverain que vous étiez appelé à être est convié dans votre système personnel.
Le souverain est convié dans l'humanité toute entière. 
Il y a ceux qui vont opter pour la souveraineté, la complétude, la divinité et la construction non
point dans la matière, mais dans la vibration d'une nouvelle cité adaptée à la fraternité. Dans les
jours qui vont venir, le choix se fera plus pressant. Chacun ressentira avec plus ou moins
d'urgence la nécessité de choisir son identité, car un choix réel est donné. Ce n'est pas le choix
ultime. Il y aura d'autres opportunités pour choisir. Le choix d'aujourd'hui est un choix donné à
tous ceux qui désirent se positionner en guide guérisseur de l'humanité, en ouvreur de voie, en
levain qui fait fermenter la pâte à pain. 
Pour ceux qui préfèrent être des suiveurs, d'autres occasions de choix seront données. Les
suiveurs considèrent que l'ouverture de leur cœur n'est pas suffisante pour que le Christ vive
dans leur chair. Les suiveurs connaissent encore la peur de ne pas être à la hauteur de ce qui
les anime profondément, de ce qui donne du sens à leur existence. Ceux qui se sentent prêts
aujourd'hui reconnaissent en eux la joie infinie de l'action juste à mener et qui fait sens depuis le
début de leur existence.

Une totale liberté est laissée à chacun, il n'y a aucune condamnation car il n'y a aucun
programme préétabli. Il n'y a pas de dogme, il n'y a pas de destin déjà écrit auquel vous
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pourriez souscrire ou au contraire que vous pourriez trahir. Le plus important est la puissance
de votre choix, ce qui est essentiel c'est que vous soyez pleinement conscient de l'option que
vous prenez, pleinement d'accord avec vous-même. »

Ceux qui me parlent ici sont une assemblée d'êtres spirituels qui nous guident à la tête de
laquelle se trouvent Melchisédech, Michaël, l'entité spirituelle de Yeshua et la conscience de la
Terre Marie. Il y a aussi bien d'autres entités spirituelles qui sont là. 
Il y a une grande réunion de tous ces Êtres qui voient que l'heure est déterminante pour
l'humanité toute entière et pour la Terre. Il y a un grand changement de conscience qui va avoir
de grandes conséquences pour l'humanité, pour la Terre qui elle est prête, totalement prête au
grand retournement nécessaire. 
La conscience globale de l'humanité est prête elle aussi. Il suffit que la puissance du choix qui
s'effectue aujourd'hui soit suffisante pour que le grand basculement ait lieu. Ce n'est pas une
question de nombre de personnes, c'est une question de puissance de l'engagement pris par
ceux qui disent : 
« Oui, je me reconnais en JE SUIS, je suis ce que JE SUIS et j'accomplis ce que JE SUIS
m'inspire, je m'implique dans la mission de guide guérisseur de l'humanité et je consacre
désormais ma vie à participer à l'élévation de la conscience de mes frères et sœurs qui sont
encore frappés d'amnésie, qui ont oublié que la vie est d'abord Esprit ».

Lien YouTube pour écouter la guidance : https://youtu.be/K9ZdZN-Lsf0 

Consciences stellaires
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Un soin de la Source pour chacun et pour l'humanité

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 27 août 2021 

Guidance retranscrite par Jocelyne Cambours

Depuis quelques heures, je m’interroge, je m’intéresse aux phénomènes de tentations que
nous rencontrons dans notre vie ordinaire. Alors que lorsque nous pouvons choisir de vivre
l’unification avec JE SUIS, nous sommes parfois sollicités pour choisir « autre chose ». C’est-à-
dire les ressources humaines développées sur cette Terre, à savoir : des choses qui nous font
plaisir dans l’immédiat, qui vont nous être utiles tout de suite, des choses qui vont nous
permettre de nous sentir mieux, qui sont de l’ordre de la matière, des techniques diverses, des
idées, des personnes. Nous délaissons parfois notre JE SUIS, alors que précisément, toutes
les expériences que nous sommes appelés à vivre sont des opportunités pour faire un avec JE
SUIS.

C’est dans ce sens que j’ai écrit ces quelques mots sur la tentation, dans le préambule de cette
guidance.

Il y a de plus en plus d’abonnés sur l'antenne YouTube, de commentaires, de vues. Cela va
changer la manière dont je vais répondre aux commentaires, je n’aurai plus assez de temps
pour y répondre individuellement. Cependant, je sens le lien personnel, individuel qui s’est
établi entre chacun d’entre nous, entre votre JE SUIS et mon JE SUIS et aussi entre vos
différents JE SUIS. Je suis très heureuse de voir les interactions que vous pouvez avoir, les
uns avec les autres dans le tchat, lorsque cela concerne ce que nos JE SUIS nous offrent dans
l’instant présent. 

Dans ce succès et l’audience qui se développe, j’y vois l’indication que l’appétit pour le Christ,
l’appétit pour l’unité Homme-Esprit, émerge sur la Terre, dans la conscience des humains. Je
me réjouis de cela, car ce moment d’unification Homme-Esprit est attendu depuis longtemps
par de nombreux guides spirituels qui m’ont précédés et par moi-même qui tends à vouloir
contribuer le plus largement et activement possible à cette unification Homme-Esprit. Je suis
très heureuse de constater que cet appétit pour le Christ, pour l’unification devient de plus en
plus conscient et est la source de rencontres qui se veulent hasardeuses, fortuites. En réalité,
elles sont guidées, orchestrées par nos moi divins.

Cette fin d’année 2021 ne devrait qu’amplifier les regroupements de personnes qui se
reconnaissent en Christ. Je parle bien de la fréquence que nous portons en nous,  en
résonance avec la fréquence du soleil, l’astre solaire, de cette étoile qui est le centre de notre
système solaire, et l’incarnation visible de l’Amour inconditionnel, l’incarnation de l’Amour,
principe créateur.

Je vous propose de nous relier au Christ, pas extérieur mais à notre soleil intérieur, d’activer
dans notre conscience la fréquence de l’Amour inconditionnel du Dieu créateur que nous
sommes. Cela est en nous, c’est une des feuilles de notre millefeuille personnel. Ici depuis
notre présence sur Terre, depuis la manifestation de JE SUIS sur cette Terre avec la
conscience humaine qui est la nôtre, nous avons la possibilité de la faire vivre, là, dans
l’humanité cette fréquence solaire, cette puissance divine. La présence du Christ par notre
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intermédiaire, non pas en allant chercher à l‘extérieur de nous, mais en activant ce qui est
présent en nous.

« Je suis votre puissance divine, je suis ce que vous êtes de toute éternité. Chacun de vous me
reçoit, chacun de vous est moi. Je suis la Source, principe de vie, manifestée par vous, ici sur
cette Terre, elle-même manifestation de ce que JE SUIS. Je suis, ce que vous appelez parfois
Dieu, je suis le un, je suis le principe. Ne croyez pas qu’il soit impossible d’accueillir mon verbe,
ici sur cette Terre, car je suis en chacun de vous. Je suis présent dans l’être vivant que vous
êtes. Certains humains croient encore qu’il est sacrilège de porter ma parole, de la transmettre,
de la dire. Je vous le dis, au contraire, il est sain que vous permettiez à l’être humain qui me
manifeste, que je puisse parler, que je dise : je suis la simplicité, l’évidence de votre divine
substance. Je suis puissance divine et par vous, je suis manifesté. Par toi qui m’entends, qui
me reçois en cet instant, je suis manifesté. Acceptes-tu de me faire vivre au sein de
l’humanité ? Toi qui es là, avec qui je suis en intimité, acceptes-tu de me faire vivre, de me faire
exister ?

Tu m’honores lorsque tu dis oui. Ne t’abrite pas, je t’en prie, derrière ce qu’il est convenu de
nommer, indignité, car alors tu dirais que ce que j’ai créé en te créant n’est pas digne. Or, je te
le dis en vérité, tu es noble, tu es un diamant, un Être précieux, de la même substance que moi-
même. Tu es issu de mon essence, tu es manifestation de la divine essence. Tu n’es point
différent de ce que JE SUIS. En tout point, nous sommes identiques, totalement semblables,
consubstantiels. Il n’y pas d’extérieur ni d’intérieur, il y a notre unité. Je suis le principe créateur,
la puissance divine, JE SUIS ce que tu es et tu es ce que JE SUIS.

En ton cœur je vis, par ton sang, JE SUIS. Acceptes-tu, toi qui m’entends ici, aujourd’hui, de
laisser derrière toi ces croyances d’autrefois ? Tu ne serais pas digne de moi et j’aurais quelque
chose à faire pour t’anoblir ? Tu es ma noblesse, tu es ma grandeur, je te reconnais. Depuis
des siècles et des siècles d’incarnation de la conscience humaine, j’ai fini par être oublié d’un
grand nombre de créatures censées me manifester et toi, qui es là, ayant entendu le chant de
ta grandeur, tu te souviens de moi. Tu te souviens de toi et s’il reste encore dans un endroit de
ta conscience une vieille croyance selon laquelle cette existence serait une dégradation de ma
substance, je viens t’aider à transformer cette vieille écriture et à faire résonner en toi le verbe
nouveau du divinhumain unifié.

Je suis manifesté en toi, je vis par toi, j’existe par ton corps, par ta personnalité, par l’être
psychique que tu es. J’existe par ton JE, qui agit en mon nom, si tu en décides ainsi. Il n’est
plus nécessaire de te référer aux anciennes religions. Il n’est plus nécessaire de créer de
nouvelles religions. À moi tu es relié, car moi tu es.

À tes frères et sœurs qui se reconnaissent en l’Esprit que JE SUIS, tu es relié. La reliance
remplace les dogmes et croyances. De religions, il n’est plus question. Place aux assemblées
d’êtres souverains qui savent leur responsabilité de faire vivre ici, sur cette Terre, la divinité.
Permets que les ondes qui émanent de ton Être suprême, de la racine spirituelle de toi-même,
se propagent dans ta structure, ton ossature, dans ce corps qui me manifeste. Je t’implore de
me laisser vibrer, onduler. Il t’appartient, toi, à qui j’ai délégué la responsabilité de me
manifester d’ouvrir la porte pour que je vienne t’animer, te revivifier, te régénérer, te
transfigurer. 
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Acceptes-tu, le feu ardent qui veut brûler dans ton corps ? Acceptes-tu, le feu de l’Esprit qui
vient alchimiser ce qui a lieu d’être transmuté ?

En effet, il reste encore dans toute l’humanité et en chacun de vous en particulier, un peu de
plomb qu’il est nécessaire de transformer en or. L’alchimie d’aujourd’hui se fait en acceptant le
feu de l’Esprit, l’intervention de ton JE SUIS, de ce que JE SUIS et qui vient s’offrir.

Je propose que nous prenions un temps pour laisser agir les ondes de la Source, de l’Amour
principe créateur, de notre moi divin, dans le corps. Les ondes savent parfaitement comment
circuler dans notre organisme, comment procéder pour aller, là, où le plomb est à transmuter, là
où l’énergie a des difficultés à circuler. À ces endroits particuliers, un soin est donné, par notre
moi divin, par l’Amour principe créateur. Si nous acceptons ce soin, il y a lieu de laisser l’onde
se diriger à l’endroit pertinent. Il y a lieu de renoncer à tout contrôle humain, à nos croyances
sur ce qui est bloqué.

« Ô onde divine, circule en moi librement. Je rends grâce à ton intelligence, à ta clairvoyance, à
ta capacité à cibler avec précision, l’endroit où j’ai besoin de toi. Je te reçois à l’endroit exact où
tu fais le choix d’intervenir en moi. » 

Chacun de nous peut recevoir ainsi le soin précis dont il a besoin. La couronne s’ouvre, le
sommet du crâne reçoit l’onde qui est donnée par JE SUIS, notre moi divin, par notre Moi-
Esprit. Les glandes pituitaire et pinéale sont activées afin que puisse être secrétée en nous la
substance supramentale, qui ajoute à l’intelligence ordinaire, l’intelligence spirituelle qui nous
permet d’accéder à la vision globale, à la clairvoyance, la clairaudience, à la claire perception
des plans subtils, qui sont une réalité complémentaire du monde dense, au sein duquel nous
manifestons le Dieu que nous sommes. 

Par la couronne ouverte, par la métabolisation de l’onde divine en nous, nous nous élevons.
Nous permettons à la lumière du Dieu que nous sommes de s’unir à la matière qui le manifeste,
qui l’a façonnée pour exister.

Voici qu’à nos côtés, arrive Marie, conscience de la Terre. Elle est aussi émanation du principe
créateur, manifestée par cette planète avec laquelle l’entité humanité s’est unie, pour
l’expérience de la dualité et la croissance de l’Esprit. Avec la Source, le principe créateur, Marie
vient à nos côtés auprès de chacun de nous. Elle offre sa présence, son cœur ouvert, son
manteau de protection. Elle fut notre mère lorsque nous étions des enfants humains, avant que
nous ne reconnaissions notre souveraineté. La divinité incarnée, manifestée que nous, ici,
sommes avec elle, divinité manifestée aussi. Marie se donne, elle s’offre. Elle est notre
partenaire et nous invite à parcourir avec elle le chemin de l’unité. 

« Vous fûtes mes enfants, vous voici mes amis, mes partenaires privilégiés. Ainsi que vous le
savez, mon corps connaît actuellement de grands bouleversements et je vous invite à me
regarder dans les changements qui sont les miens, car ces changements que vous observez en
moi, sur moi, sont à l’image des changements que votre propre corps vit lui aussi. Car notre lien
est toujours opérant et au fur et à mesure que j’évolue, vous êtes invités aussi à évoluer. Au fur
et à mesure que ma chaleur s’élève, votre chaleur est appelée à s’élever. Au fur et à mesure
que ma substance devient moins dense, votre chair, à vous aussi devient moins dense. Tandis
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que votre structure était opaque, elle se transforme aujourd’hui en carbone cristal-lumière. Le
charbon n’est plus, la noirceur est révolue. 

Voici venu le temps du corps de lumière issu de la transfiguration du corps de chair. Ainsi que la
Source de votre lumière infinie vient de vous le redire, nous sommes appelés à entrer dans la
pleine conscience de l’Être divin que nous sommes, vous, moi, ensemble. Le temps n’est plus à
vous prévenir de la mort, car en cet instant, je vous le dis en vérité, la mort n’existe plus, pour
tous ceux et celles qui se reconnaissent dans leur divinité.

Ouvre-toi, toi qui m’entends, toi auprès de qui je suis en cet instant. Ouvre-toi à ta propre
éternité. Elle est et après de nombreuses manifestations de l’Esprit que tu es, dans un corps
limité dans l’espace et dans le temps, voici venue l’opportunité de revenir à ton éternité. Avant
que d’être dans cette forme que tu es, tu fus. La permanence de ton Être peut désormais ne
plus être interrompue. Reçois, l’information de l’éternité, reçois la vérité de l’éternité qui déjoue
les limites, qui t’extrait de la temporalité.

La conscience solaire vient se manifester ici et vient renforcer les liens qui unissent les
personnes de cette assemblée de souverains volontaires pour faire vivre le Christ sur la Terre.
Maintenant que ces informations sacrées, en vous, ont été accueillies, voici venu le temps de
renforcer votre solidarité par le Christ, ici sur la Terre. Vous êtes réunis, par la conscience
solaire vous êtes rassemblés, par le Christ incarné sur la Terre, vous agissez.

Une authentique fraternité composée d’êtres souverains est en train d’émerger en lieu et place
de vos vieilles sociétés qui ont fait leur temps et ont prouvé l’insatisfaction que sans cesse elles
ont générée. Les nouvelles formes d’organisation par le Christ vous sont inspirées. En cet
instant chacun de vous peut accueillir en lui, les informations de ces nouvelles organisations où
les vieilles hiérarchies ne sont plus, où la liberté de chacun peut s’exercer sans luttes ni
rivalités. Vous pouvez recevoir le programme du Christ et vous saurez dans quelque temps le
traduire avec fidélité par des mots, des schémas, des structures nouvelles.

Recevez la vibration des nouvelles cités, des villes éclairées par la conscience solaire, des
réunions inspirées par l’amour inconditionnel. Accueillez dans vos cellules l’information sacrée,
d’un organisme social parfait où la complémentarité et la diversité sont sources de joie dans
toutes les assemblées. Au service de vous-mêmes, de votre Être suprême, vous restez en lien
spirituel. Ce qui vous unit est force de loi, sans qu’aucun mot ne soit dit, puisque le
rayonnement du cœur l’emporte sur toute humaine volonté. Par l’unité réalisée en chacun, plus
aucun frein ne vient s’interposer dans le monde des divinhumains réunis.

Ce que je perçois là, en cet instant, c’est que nous recevons un concentré d’informations qui
nous permettront de procéder à la construction de nouvelles cités, à l’élaboration de nouvelles
organisations. Pour l’instant, ces informations sont reçues en concentré, mais nous ne saurons
les lire, les déployer véritablement, qu’au moment où la conscience de l’humanité sera en
capacité de les absorber, de les greffer en elle. Nous pouvons nous mobiliser pour offrir la
fréquence de notre assemblée à l’ensemble de l’humanité. Ce qui émane de notre assemblée
peut, là en cet instant s’offrir à l’humanité toute entière ; et le grand conseil des soleils qui porte
la conscience des univers tout entiers, des univers illimités, vient se poser en nous, propager sa
puissance, son amour, pour que nous puissions le répandre sur la Terre, dans l’humanité toute
entière.
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En cet instant, nous pouvons, dans cette assemblée, nous mettre totalement au service et
répandre l’information du Christ cosmique, de la conscience solaire absolue, du centre spirituel
des univers créés et incréés, manifestés ou non manifestés. Toutes les fréquences des univers
peuvent recevoir l’information du grand principe créateur, du grand soleil central de l’univers, du
grand conseil des soleils, de l’amour inconditionnel, principe créateur de toute forme de vie. De
cette manière, la population toute entière de la Terre, reprend conscience, ou a la possibilité de
reprendre conscience, de sa nature, de sa structure subtile. Il nous est proposé une aide pour
retirer toute forme de résistances à l’accueil de cette information, à l’installation de cette
conscience en chaque humain, en chaque Être, manifestant le divin.

Une onde de paix se pose sur la Terre, une onde d’harmonie vient régner en chaque humain
qui accueille en lui l’aide à ne pas résister, à l’implantation de la conscience divine dans sa
conscience personnelle. Un grand retournement peut se faire chez les êtres qui disent oui à la
reconnaissance de leur propre puissance, comme nous le faisons nous-mêmes en cet instant.
Car, ce qui est fait par nous, individuellement est offert à l’ensemble de l’humanité et c’est ainsi
que par l’ouverture de notre propre conscience, nous œuvrons pour l’élévation des consciences
de chaque Être humain, de la conscience de l’humanité toute entière. Une grande paix
s'installe, un grand relâchement peut se faire, rendu  possible, par la fin des combats intérieurs.

L’archange Michaël, par sa présence, bénit et renforce chacun de nous, dans sa puissance,
dans sa prestance. Nous sommes invités à lâcher-prise, à nous défaire de tout contrôle
humain, à autoriser notre JE SUIS, notre Source divine à agir dans tout notre système : corps
physique, la personnalité, le JE, le corps éthérique, le corps causal et nous pouvons nous
défaire de tout ce qui, dans notre formatage humain, pourrait faire frein à l’unité  JE/JE SUIS, à
l’unité Homme-Esprit.

Ce qui devait être transmis, l’a été. Je ressens un grand moment de solennité, la sensation que
quelque chose s’est consolidé, s’est structuré. J’ai la sensation que le subtil et le dense se sont
réunis. J’ai la sensation que le vertical et l’horizontal se sont retrouvés au centre de la croix. J’ai
la sensation que quelque chose en nous a grandi, quelque chose dans l’humanité peut grandir
désormais. L’hymne de la paix peut être chanté. L’hymne du divinhumain souverain peut être
entonné. Son temps est venu, son heure a sonné, tandis qu’autrefois, il fallait encore garder
secrètes les voies qui menaient à l’unité, aujourd’hui ces voies sont dévoilées et chacun est
invité à les emprunter, pour se hisser à son propre sommet. Ce que vous appelez « hiérarchies
de l’Esprit », sont en réalité des aspects de vous en votre propre sommet. 

« Il n’est plus temps de croire en ce que vous entendez. Il est temps aujourd’hui d’expérimenter
la joie de l’Esprit vivant dans votre chair, dans tout votre Être. Des grandes vagues d’humains
éclairés vont se former dans la joie. Des marches vont s’organiser. La lumière ainsi sera
donnée à volonté, sans compter. Les temps sont là de s’ouvrir à la lumière, de s’offrir
joyeusement à la croissance de la divinité de chacun. Votre puissance, qui jusque-là vous a
effrayés est en train d’être acceptée par chacun de vous. Tandis qu’autrefois vous peiniez à
avoir de la confiance en vous-mêmes, voici que vient le temps de l’élan qui vous assure de la
pertinence de vos choix, de l’élégance de vos paroles, de votre propre guidance. » 

J’ai le cœur qui bat puissamment. Je sens que quelque chose de très fort, très consistant nous
est offert ce soir et je vous remercie d'être là pour le recevoir, car nous avions besoin d’être
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nombreux rassemblés pour pouvoir, dans la solidarité, accueillir ce qui est donné. Je vous
laisse, là dans le visible, car l’action va continuer. Je vous retrouve demain qui est jour de
rassemblement dans les rues et si personnellement, je ne fais pas le choix de participer à ces
rassemblements dans le visible, je fais le choix de les soutenir par la voie de l’Esprit, pour que
toutes les assemblées dans le visible soient portées par la fréquence du Christ, soient nourries
par l’Amour principe créateur, par la conscience de l’Esprit que nous sommes qui est l’enjeu de
la crise que nous vivons actuellement. Il est important d’être solidaires spirituellement de
l’action menée par les humains qui se mobilisent dans le visible. Il n’y a pas d’opposition entre
les uns et les autres. Que la paix soit avec nous tous, que nous soyons dans l’action spirituelle
ou l’action sociale et humaine. Les deux ont leur raison d’être et ont leur complémentarité.

Lien YouTube pour écouter la guidance : https://youtu.be/bhfjZRkfrm0 

La trame de l'Univers
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Lâcher le contrôle et laisser Melchisédech 
nous aider à monter sur notre fréquence la plus élevée

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 1er septembre 2021 

Guidance retranscrite par Marie-Thérèse Letellier

Quelques éléments de cette émission. J’entends souvent ces temps-ci, l’appel de la conscience
globale de l’humanité qui demande à guérir, qui désire sa guérison. J’entends aussi l’appel de
mon JE SUIS et celui de nombre de mes amis qui invite nos émanations terrestres à apporter
notre aide pour que nos prochains se guérissent par l’Esprit. Ça parle donc un peu fort en moi,
non pas de médecine ou de techniques alternatives de soin mais bien de guérison. 
Alors c’est l’occasion de reparler ici de maladie et de guérison. Pour mieux comprendre la
maladie, je me mets d’abord en phase avec la guérison. Je ne connais de guérison authentique
que celle qui se fait par l’Esprit que nous sommes. Par conséquent, la base de toute guérison
vraie commence par la remise en conscience que la création dans sa totalité est Esprit densifié,
est substance divine en basse fréquence. Sans la conscience de l’Esprit que nous sommes,
tout juste parvenons-nous à faire disparaître les symptômes qui génèrent de la souffrance.
C’est précisément ce même Esprit reconnu en tant que grand organisateur de notre personne
humaine, qui va pouvoir agir sur le corps et la personnalité pour y remettre un ordre divin qui a
été dérangé. 

À cette première étape de reconnaissance de l’intelligence absolue de notre Principe Créateur,
il faut ensuite ajouter la mobilisation du JE qui gère, par délégation de JE SUIS, l’embarcation
humaine sur la Terre. C’est au JE qu’il revient d’accepter ou de refuser la propagation de l’onde
divine qui va délivrer l’énergie bloquée dans le corps et la remettre en libre circulation, c’est au
JE d’abandonner la stratégie de résolution d’un conflit intérieur par l’installation de la maladie,
au profit d’une conscience plus élevée, d’une fréquence plus haute. 
Le guérisseur dans cette situation, n’a besoin d’aucune formation technique, d’aucun remède
extérieur. Le guérisseur est seulement un médiateur qui intervient sur la relation du JE avec le
JE SUIS de celui qu’il aide à se passer de la maladie. Le guérisseur n’a qu’une chose à faire,
s’unifier lui-même et être dans la conscience de sa propre unité pour la rayonner autour de lui.
En étant lui-même avec son JE SUIS, il se met au contact du JE SUIS d’autrui. Le patient est
alors invité à mobiliser son JE pour qu’il s’ouvre totalement à son JE SUIS, à l’Esprit qui guérit. 
« JE suis ce que JE SUIS » est la phrase qui reconnaît l’Esprit. « JE laisse JE SUIS agir en moi
pour que mon ordre divin soit rétabli » est la phrase qui autorise le Dieu que nous sommes à
nous guérir. 
En toute logique, nous voyons alors ce qu’est la maladie : elle est la solution la plus immédiate
que nous trouvons pour résoudre notre grand conflit identitaire. Nous croyons en effet que nous
sommes des humains et nous trahissons donc plus ou moins fortement notre véritable identité,
celle de l’être absolu que nous sommes. Pour réveiller la conscience et nous dire la tromperie
dont nous sommes à la fois l’auteur et l’objet, nous nous donnons douleur et maladie. 
Je pose là le cadre général qu’il convient bien entendu, de regarder à la loupe pour chaque
situation particulière. Ce cadre a le mérite aujourd’hui de mettre en lumière la grande maladie
de l’humanité dans sa globalité. Il est clair que le petit virus de la couronne est une maladie qui
vient nous dire ce que nous avions du mal à dire directement, à savoir que nous avons oublié
qui nous sommes vraiment et que cette amnésie, nous a conduit à nous comporter en
automates à la recherche de plaisirs immédiats, sans aucune attention au sens sacré de
l’existence. 
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Il est donc tout à fait logique que la place de la maladie aujourd’hui soit d’autant plus grande
que l’oubli est profond, tandis que pour les humains qui savent ce qu’ils sont, la maladie devient
un outil d’évolution. 

Le Christ et Melchisédech nous accompagnent durant cette guidance pour atteindre une
dimension de nous-mêmes encore jamais expérimentée depuis notre conscience terrestre.
Notre corps est prêt pour être traversé par l’onde puissante de notre JE SUIS immergé dans le
Grand Soleil Central des Univers et en lâchant tout contrôle mental, notre conscience peut
s’ouvrir à notre être suprême de l’origine. L’expérience vécue est offerte à l’humanité pour que
l’information de notre nature divine se répande et qu’ainsi la mémoire revienne. 
Le guérisseur d’aujourd’hui n’est pas magnétiseur, il ne fait pas de soins énergétiques, il est un
médiateur entre le JE SUIS et le JE. Il permet au patient qui vient le consulter de créer l’unité
entre JE et JE SUIS. 
C’est d’ailleurs ce que je vous propose de faire maintenant, faire en sorte que notre conscience
humaine s’ouvre à notre présence divine. Cela fait au moins ¼ d’heure que je sens la
puissance de JE SUIS s’être emparée de moi, ce qui se traduit par une très grande chaleur
intérieure, un mouvement de chaleur qui donne une impression de cuisson et qui se diffuse à
l’intérieur du corps dans toutes les cellules et là, nos JE SUIS, individuellement, s’adressent à
chacun de nous pour s’inviter en nous. 
Nos JE SUIS veulent, si nous sommes d’accord avec cela, venir nous visiter dans le temple
terrestre dont ils sont les architectes. Nous sommes le gardien de ce temple et il nous revient
de dire oui ou non pour l’ouverture de la porte de « JE SUIS à l’intérieur de nous. »
Notre corps tout entier est tel une cathédrale, notre tête est le chœur de la cathédrale, nos bras
sont le transept et le reste du corps est la nef. Nos pieds sont à la porte d’entrée de la
cathédrale, tout en face de la tête qui est placée dans le chœur, nous sommes un temple, une
cathédrale, un édifice sacré dédié au culte de notre propre divinité.

La flamme sacrée brûle dans notre cœur à la croisée de la nef et du transept indépendamment
de toute religion, il s’agit ici d’entrer dans notre géométrie sacrée.
Il n’y a pas lieu de connaître cette géométrie, il y a lieu de nous souvenir que l’Esprit que nous
sommes a parfaitement su utiliser les nombres, la métrique, les mesures pour bâtir son temple
et y installer le grand prêtre que nous sommes, le grand druide que nous sommes, le grand
rabbin que nous sommes, le grand imam que nous sommes car qu’importe la tradition, ce que
nous sommes est bien au-delà de toutes les traditions, bien en amont de tout enseignement
spirituel normalisé. 

Il nous est proposé, là, d’entrer en vibration avec notre propre origine divine, sans forme, sans
livre, pour capter l’enseignement de la Source, de notre Source dans notre corps, édifice sacré,
où le prêtre que nous sommes officie en cet instant, où notre moi divin a pris place, où nous
sommes parfaitement guidés par notre divinité. Nous recevons l’information de la Source,
chacun de nous, car il ne peut plus y avoir d’intermédiaire entre l’enseignement et la personne
enseignée. 
Chacun de nous reçoit dans ses cellules l’information primordiale de lui-même et de l’ensemble
de l’humanité, au-delà des annales akashiques si souvent visitées, nous nous trouvons là, en
cet instant, dans la Source des Sources, dans l’intelligence primordiale, dans le germe de la
puissance qui s’est projetée, ici, dans la matière,  pour manifester l’Esprit.
Là, si nous le voulons bien, nous pouvons mettre notre corps à la disposition de l’Esprit et faire
en sorte que cette cathédrale que nous sommes soit réinformée de la vérité de l’Origine. 

« Ô Vérité de l’Origine, emplis le corps de chacun de tes serviteurs ici.
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Ô Vérité de l’Origine, puisses-tu régner dans cette cathédrale de cristal où la transparence et la
puissance peuvent désormais exister.
Ô Source des Sources, puisses-tu circuler librement dans les veines, dans les artères de celles
et ceux qui aujourd’hui sont réunis pour que l’Amour puisse vivre sur la Terre.
Ô Source des Sources, déverse-toi en chacun de nous, ravive nos couleurs d’origine, dynamise
notre Présence Divine.
Ô Adonaï active l’ADN divin de chacun des humains qui ont trouvé ici la conscience de leur
véritable substance.
Ô Melchisédech, réinforme chacun de nous ici, afin que la part humaine que nous avons
accepté de prendre pour expérimenter le libre arbitre dans la densité, fais que cette part
humaine soit totalement maîtrisée et mise au service de la grande évolution de l’unification de
l’Homme et de l’Esprit.
Ô Christ, Conscience solaire, imprègne notre chair. 
Ô Jésus toi qui es là, avec nous, dans l’atmosphère de la Terre poursuivant inlassablement ta
mission, active en nous le courage de vivre au centre de la croix afin que ce que tu as toi-même
vécu, soit utilisé, valorisé, dynamisé par nous qui sommes tes successeurs, tes héritiers en
Esprit, en Christ. »

Je sens l’énergie de la Transfiguration. En effet, le temps est venu de quitter l’Égypte de
pharaon. Le temps du désert est en train de se terminer et voici que la Terre promise est
conquise par celles et ceux qui disent oui à leur souveraineté, à leur divinité.
« Que la Joie de la liberté règne en chacun, anciens esclaves vous étiez, vous voici affranchis.
Et lorsque pharaon encore veut vous garder sous son autorité, il vous est proposé de vous
dresser, de mobiliser votre puissance, d’élever votre conscience, de vous souvenir de votre
vérité, du Dieu que vous êtes. 
Ayez l’humilité d’être des Dieux et quittez l’arrogance de vous confondre avec les animaux, les
humains, la pensée. Vous n’êtes point cela, vous êtes divins. Ne vous confondez pas avec la
création de la densité, de la dualité, soyez pleinement la lumière que vous êtes, soyez
totalement l’Amour que vous êtes.
Le temps est venu de guérir de toutes vos maladies, le temps est venu de vous souvenir de
votre puissance, de votre capacité à créer, de votre grandeur illimitée. 
Le temps est venu de porter la couronne qui donne à votre corps la structure du diamant, la
beauté de la lumière. Comparativement à ce que vous êtes de toute éternité, les géants sont
faibles et les puissants de ce monde ligotés.    

Ô moi, Melchisédech qui suis à vos côtés en cet instant, permettez que mes ondes, en vous
déversées, activent la conscience solaire qui veut vivre dans votre chair. Elle est déjà présente,
elle est déjà agissante, il suffit que vous acceptiez que l’onde se propage plus rapidement, plus
intensément pour que votre potentiel solaire soit actualisé. 
Au centre de votre cœur, dans votre temple sacré, le prêtre officie et le roi règne. 
Au nom de votre JE SUIS, je vous bénis, 
Au nom de votre Être infini, je vous réveille,
Au nom de votre vérité intrinsèque, je vous ressuscite, 
Au nom du Christ, présent en vous, je vous guéris de toutes les maladies dont vous avez eu
besoin dans vos différentes vies, je vous guéris si vous-même désirez la divine guérison
apportée par votre Je Suis.
Je vous guéris de toutes les souffrances présentes dans l’humanité et que vous portez aussi à
l’intérieur de vous. 
Au nom du sacré, je redonne à votre corps toutes ses qualités de pureté et je retire tout ce qui a
été entaché dans la légende qui s’est écrite au fur et à mesure que l’humanité s’enfonçait dans
l’obscurité. 
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Voici le grand jour d’une nouvelle aurore, voici le temps de l’Amour, de l’Amour à oser qui ne
ressemble en rien aux sentiments que vous avez connus aux temps de l’expérience de la
dualité. 
Permettez à votre fréquence de s’élever en cet instant afin de faire l’expérience de l’Amour dont
je vous parle.
Vivez, là maintenant, dans la perfection de l’instant, l’Amour du Créateur, l’Amour qui est Loi
dans les Univers, l’Amour, force de cohésion, l’Amour qui est Joie, l’Amour qui est Source.
Autorisez-vous l’expérience de l’Amour ici et maintenant sans chercher à reconnaître quelque
chose que vous connaissez car la connaissance de cet Amour est bien ancienne, elle est de
votre Origine. 
La connaissance s’était perdue au fur et à mesure des expériences de la dureté de la matière,
de l’adversité et du manque.
Le temps de la dualité est arrivé à son terme et voici que l’Amour de la Source, de l’Origine peut
revenir à votre conscience.
Le Feu ardent se répand, votre corps aujourd’hui a la capacité à être l’âtre où brûle le Feu
ardent.
Osez, osez vivre l’expérience, là maintenant, du Divinhumain unifié, de l’Imago Dei, de l’Homme
transfiguré.
Oui ami, je te le dis en vérité, ce que tu vis dans ta conscience, ce que tu laisses vivre dans ton
corps par la présence JE SUIS en toi, est vérité. Je sais, que tu ne manqueras pas de douter de
la réalité de ce que tu vis en cet instant, c’est pourquoi je prends soin de te confirmer que ce
n’est point ta pensée, ton rêve, ton désir humain qui rend ta chair incandescente mais bien le
feu de l’Esprit accueilli qui te permet de vivre l’expérience de l’Homme Dieu, que tu n’as jamais
cessé d’être, que tu es, y compris dans ton humaine condition, y compris dans ta qualité de
pèlerin qui ascensionne vers le sommet de lui-même. 

Ouvre-toi, ouvre-toi et rayonne, rayonne, donne, permets, que moi, Melchisédech, je te
soutienne et j’intervienne de nouveau pour accélérer les vibrations afin qu’ensemble ici et
maintenant, nous expérimentions une nouvelle dimension de ta propre construction. Pour cette
expérience j’ai une requête à te faire : 
Acceptes-tu Ô Frère, de te défaire de tout contrôle par ta pensée ?
Acceptes-tu, durant quelques instants du temps humain que je suis venu partager avec toi, de
ne pas craindre ce que vous appelez encore folie et qui n’est rien d’autre que l’immense
sagesse de la divinité ?
Acceptes-tu de laisser tes repères anciens et d’accéder par ta conscience soutenue par ma
présence, à la perception de plans subtils ?
Si tu me dis oui, alors Ami, relâche tous tes systèmes de contrôle, laisse se poser à tes pieds
toutes les crispations et laisse-toi surprendre par l’expérience que ton Être suprême t’invite à
vivre. 
Au cœur du grand soleil central te voici immergé, 
Au cœur du mouvement initial te voici placé,
Au cœur de la planète Terre en son noyau de cristal, te voici relié,
Au cœur de l’information primordiale, tu es la Vie, tu es le Centre et tu émets.
Je te rends grâce Ami, de m’avoir suivi, d’avoir accepté d’être conduit là, où je t’ai invité à aller. 
Tu as fait cela pour toi-même et tu as fait cela pour l’assemblée à laquelle tu participes en cet
instant mais bien au-delà, tu as fait cela pour l’ensemble de l’humanité.
Tu as accompli ici un acte de guérison, un acte de fondation pour la nouvelle espèce humaine
qui doit naître de l’ancienne.
La transfiguration, la transmutation peuvent commencer désormais pour l’ensemble de
l’humanité. » 

Marie-Odile Sansault, www.unite-jesuis.com
Antenne YouTube : https://www.youtube.com/channel/UCScVnesUk5l-9qf-0hKcsrA

  82

http://www.unite-jesuis.com/
https://www.youtube.com/channel/UCScVnesUk5l-9qf-0hKcsrA


Il m’est donné de voir en cet instant Jésus transfiguré, Moïse et Elie à ses côtés et quelques
apôtres que nous sommes nous ici, spectateurs, conscients de notre mission.

Lien YouTube pour écouter la guidance : h  ttps://youtu.be/B6AYjye8pJ8 

Cristal-Lumière
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Pour renforcer notre foi, 
Jésus nous offre les fruits de sa vie terrestre

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 3 septembre 2021 

Guidance transcrite par Jocelyne Cambours

Dans le texte de présentation de ce soir je dis que : le plus petit symptôme qui surgit dans nos
vies a du sens, du point de vue de notre alignement à JE SUIS ou de notre désalignement. Il
n’y a pas de décodage systématique, il est souvent intéressant de regarder les circonstances
dans lesquelles le problème est apparu. C’est souvent lié à une difficulté rencontrée dans une
situation donnée. Regarder aussi ce que cela nous invite à faire et ce que cela nous empêche
de faire. Inviter la personne à décrire elle-même son symptôme. En général la personne se
donne elle-même les clés de la guérison lorsqu’elle le décrit.

Vous avez demandé à vous réunir géographiquement, j’ai donc créé le groupe Télégram5 qui
est une application pour communiquer les uns avec les autres. Son nom est « Unité Je Suis »
vous pouvez le rejoindre pour y participer et communiquer.
Quand vous désirez créer un groupe local pour échanger physiquement entre vous, de votre
processus d’identification, de votre manière de vivre la spiritualité en Être souverain, vous
pouvez le signaler, faire un appel pour initier une rencontre. 
Je suis facilitatrice, je suis un axe autour duquel peuvent se décliner toutes les réunions que
vous voulez organiser. Je mise sur le fait que la vibration du Christ, la présence solaire, vont
être l’axe fédérateur de toutes les réunions, pour que la dimension spirituelle authentique, sans
prise de pouvoir, sans enjeu égotique ne vienne supplanter l’instant pur qui est le vôtre quand
vous désirez vous rencontrer pour faire vivre le Christ.
Ces groupes ont un intérêt si l’on se réfère à la parole de Jésus : 
« Quand deux ou plusieurs personnes seront réunies en mon nom, alors je répondrai à leur
demande. » 

Question du tchat :Que penser des années de silence du Christ entre 12 et 30 ans ?
Marie-Odile propose de lui demander et voici sa réponse :

« J’ai appris la vie d’humain. J’étais programmé en venant sur la Terre pour devenir le Christ et
à cela, il me fallut me préparer. Mes parents humains m’ont apporté le bagage nécessaire pour
que mon corps de chair puisse recevoir en lui la conscience solaire, sans être perturbé. Il a fallu
en plus de mon activité de charpentier qui en elle-même fut une formation de premier plan,
rencontrer d’autres humains.
L’Égypte fut une de mes destinations. Quelques initiés ont été sur mon chemin, mais l’essentiel
que j’ai appris, je l’ai appris par la voie de l’Esprit, par l’intégration lente et douce de la
puissance divine en moi. Lorsque j’ai rencontré Jean, le cousin qui me baptisa, alors Christ en
moi pénétra.
J’ai confirmé la présence de la conscience solaire dans mon corps en me retirant dans le
désert, en me confrontant à la tentation de la dualité que mon humanité m’a présentée. En
refusant de céder aux trois tentations auxquelles j’étais confronté, alors j’ai confirmé en moi le
Christ vivant. C’est ainsi que l’homme Jésus que je fus, alla sur les chemins de Galilée,
rencontra les humains dont j’avais besoin pour m’entourer et ainsi constituer le premier groupe
de témoins de la conscience solaire sur la Terre. Le plan divin a provoqué ma venue pour que

5  Lien d’accès au groupe Unité Je Suis de Télégram : https://t.me/joinchat/G-WFMtIq_vs0NzE0 
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le Christ puisse être accueilli par l’ensemble de l’humanité. Tout a été mis en œuvre pour que je
puisse supporter cette haute fréquence dans mon corps.
La vie que j’ai menée a correspondu aux nécessités du groupe humain au sein duquel je vivais.
J’ai respecté les règles sociales, religieuses, au sein desquelles j’évoluais. J’étais un homme
ordinaire dans l’apparence. C’est à l’intérieur de moi, dans ma nature-même, dans ma divinité
dont j’avais conscience que se fit l’initiation suprême, bien avant le baptême. J’ai aussi été
enseigné par les Êtres qui connaissaient la tradition et j’ai reçu de ceux qui savaient quelques
clés qui m’ont aidé. Mais l’essentiel est venu du ciel, de ce que JE SUIS de toute éternité. En
cela, je ne suis point différent de vous, en cela je suis semblable à vous, car l’initiation qui vous
est proposée aujourd’hui est complètement orchestrée par votre JE SUIS, la grande initiation
aujourd’hui provient de votre Être suprême.

Il a fallu qu’un homme accueille dans sa chair, cette fréquence du Christ, la conscience solaire
pour que nous, à sa suite, nous puissions le vivre aussi, l’accueillir.
Je crois que l’enseignement le plus important de Jésus, pour nous aujourd’hui, c’est l’épisode
de la transfiguration, épisode occulté par les églises alors qu’en réalité, c’est l’épisode qui nous
concerne aujourd’hui. Nous sommes là pour transfigurer notre corps, comme Jésus l’a fait au
mont Thabor. J’ai découvert que le 6 août est dédié à cette fête de la transfiguration.
Ce que nous avons à faire aujourd’hui, c’est exactement ce qu’ont préparé Sri Aurobindo, Mirra
Alfassa, Satprem et d’autres encore comme Annick de Souzenelle de façon très
contemporaine. Nous avons à mettre notre corps à disposition de JE SUIS pour que l’Esprit
modifie nos cellules, fasse de cette chair dense, un corps de lumière. C’est vers cette
transfiguration que Jésus a vécue, que nous allons. C’est le Christ en Jésus, qui a permis la
résurrection, qui n’est rien d’autre que la capacité de l’Être spirituel, le Christ, à remobiliser le
corps et à lui redonner une forme humaine, vivante, visible.

Commentaire du tchat : la croix fait réfléchir sur ses sacrifices !

La croix pour moi c’est la rencontre de la verticalité de l’Esprit et de l’horizontalité de la matière.
C’est la symbolique et c’est bien au centre de la croix, c’est-à-dire, à la rencontre du divin que
nous sommes et de la condition humaine dans laquelle nous avons plongé, que se produit
l’éclosion du divinhumain, de l’Être réalisé, de l’Être qui fait vivre le Christ sur la Terre. Nous
sortons totalement de ce que les religions ont enseigné. Mais il y a quelque chose de très
opérationnel que nous pouvons sentir dans le corps, cette chaleur qui s’empare de nous, de
moi en l’occurrence.
Commentaire du tchat : difficile de lâcher prise !

Le lâcher-prise, c’est juste vivre l’instant présent. Je propose un exercice ensemble pour vivre
l’instant présent : posez la main droite sur le poignet gauche et là, portez votre attention à ce
que capte votre main droite, par ce toucher. Notre attention est entièrement consacrée au sens
du toucher et à ce que le toucher nous donne comme informations dans le champ de
conscience. Notre conscience se rend disponible pour les informations captées par notre main,
ici et maintenant.
Par exemple, je sens des endroits durs,  souples, de la rugosité ou de la douceur, de la
fraîcheur ou de la chaleur, etc. 
Quand notre main est en mouvement sur l’autre, quelle sensation cela me fait ? C’est du
lâcher-prise, car notre attention est totalement consacrée à l’instant présent, rien d’autre qu’à
cela !
C’est difficile, car la pensée veut nous mettre dans le passé ou l’avenir qui n’existent pas. Pour
nous aider nous-mêmes, à être dans l’instant présent, c’est ce type d’exercice que nous
pratiquerons, aussi simple que celui-là, afin d’éviter de susciter et d’activer le bagage
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émotionnel, en faisant quelque chose de très neutre. Quand j’accorde mon attention à l’instant
présent, alors ma conscience s’ouvre.
Je compare souvent la conscience à un pré dans lequel il y aurait des vaches. J’ouvre la
barrière, je fais sortir les vaches et j’ai un pré libre. C’est cela mon champ de conscience libre.
J’ai fait sortir tout ce qui est animalité, végétatif, tout ce qui est de l’ordre de la pensée.
Là, on va ouvrir le champ pour le libérer et dans l’instant présent, je suis libre, disponible pour
JE SUIS. Je n’ai que la perception de mon corps de chair. S’il y a des pensées, c’est comme si
des vaches étaient restées dans le champ ; alors on les fait sortir tranquillement. Sommes-nous
d’accord pour les laisser sortir ? Ou nous les retenons ? Si tel est le cas n’ayons pas de
jugement, restons bienveillants pour nous-mêmes. Là, je peux dire :

Je suis ce que JE SUIS, 
Je suis présence divine,
Je suis Amour principe créateur, 
Je suis lumière de la Source divine
Je suis énergie
Je suis vibration et je nage dans le mouvement de la vie

Je suis ce que JE SUIS et là, en cet instant, l’unité se fait en moi, en toute simplicité, sans
protocole. Dans cette unité je m’affranchis de la ligne temporelle propre à l’espace en trois
dimensions, je m’affranchis de la quatrième dimension, le temps, et je laisse l’éternité de
l’instant présent être en moi. Là, j’accède à la joie car je me souviens de moi, je sais qui JE
SUIS. 

Comme Jésus l’a dit avant qu’Abraham ne fut, JE SUIS, avant qu’Abraham ne fut JE SUIS,
avant que la Terre et le système solaire ne soient, JE SUIS. Hors du temps JE SUIS, hors de
l’espace JE SUIS.
« Ensemble, dans cette assemblée, nous pouvons accéder à la perception de notre immensité
sans limite, de notre intemporalité. Ici, puisque nous sommes réunis au nom du Christ, nous
avons la possibilité illimitée d’accéder à la conscience de la vérité qui nous constitue. L’Esprit
est notre substance et nous pouvons en cet instant, réinformer notre matière de la vérité de sa
composition. Nous sommes informations divines, chaque atome qui nous constitue est
information divine. L’onde de notre JE SUIS peut réinformer toutes les particules de notre
densité et rétablir la vérité. Instant de grâce et de retournement, instant d’absolu. Il ne s’agit pas
d’une méditation mais d‘une action proposée à toutes celles et ceux qui comme je le faisais,
lorsque j’étais Jésus, permettra à l’humanité toute entière de s’élever, de se rapprocher de
l’Amour qui la constitue, de revenir à son éternité.

L’entité spirituelle humanité vous appelle aujourd’hui à être ELLE. Ceci n’est pas une
méditation, ceci est une action que vous menez sur la Terre au titre de l’engagement que votre
JE SUIS a pris en se manifestant ici, en cette époque particulière du grand retournement.
Ceci n’est pas une prière, c’est une action que vous avez la compétence à mener, car vous
possédez en vous tous les atouts nécessaires à l‘opération qui vous est inspirée par vos JE
SUIS réunis.
Un grand conseil de sages vous formez, dans les plans les plus subtils de vos Êtres et vous
pouvez, depuis la Terre, depuis votre conscience incarnée, voir, là maintenant, ce grand conseil
de sages auquel vous participez, vous, par vos JE SUIS. Vous constituez ce conseil de sages,
grand conseil de lumière réuni pour apporter à la Terre ce qui lui est nécessaire pour que
l’humanité intègre la conscience solaire. Reconnaissez-vous dans votre implication au sein de
ce grand conseil des sages qui agit aujourd’hui dans tout votre système personnel, depuis votre
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Être suprême jusqu’à sa manifestation sur la Terre, dans la densité. Accueillez la perception de
cette grande réunion, elle est réelle.

Moi Jésus, je vous le dis en vérité, car je suis au milieu de vous et je témoigne de votre
présence active, impliquée, je témoigne de votre joie à être ainsi mobilisés pour que
s’accomplisse, ici sur la Terre, le grand dessein au nom duquel vous vous êtes manifestés.
Vous vous êtes incarnés. Voyez la continuité entre votre Être suprême et votre corps de chair.
Aucune coupure, aucune discontinuité, aucun pointillé, mais bien une ligne continue qui permet
à la créature terrestre, ici, d’être remplie de l’Amour infini qui est votre vraie nature. La grande
réunion à laquelle vous participez vous permet d’accéder depuis votre conscience humaine
terrestre au sens sacré de votre existence. Accueillez !
Ô bien-aimés, ce pourquoi vous êtes présents ici-bas, riche est votre vie, maintenant qu’il n’y a
plus de doute sur l’intention sacrée qui a motivé votre venue ici. »

Je sens que la figure subtile dont la Terre et l’humanité avait besoin ce soir est réalisée. Un
immense cône de lumière, de diamants lumineux s’est formé et permet que l’humanité toute
entière reçoive l’information, la puissance dont elle a besoin pour l’évolution et l’adéquation
entre la forme terrestre et l’entité spirituelle qu’elle est.
Je suis sonnée, il y a une très grande chaleur, une très grande puissance de la transfiguration
qui se déverse sur la Terre. Nous nous approchons de cet Homme nouveau qui doit naître de
l’Homme ancien. Nous nous approchons les amis et nous avons à recevoir de notre JE SUIS, à
laisser notre condition humaine se remplir de notre JE SUIS. C’est JE, le capitaine du navire,
cette instance de nous qui a délégation de JE SUIS à gérer l’existence terrestre. C’est JE qui
peut dire OUI ou refuser la puissance JE SUIS en nous.
Tellement délicieux et simple. Je sens le cône que nous avons créé par notre réunion, par le
fait d’accepter que nos JE SUIS réunis nous soient accessibles. C’était simple et magnifique de
voir, percevoir, le problème c’est que notre mental va nous faire douter de cela et c’est normal.
Que dit Jésus de cela : 

« Oui, je sais combien la pensée humaine, la rationalité peut venir miner l’édifice qui se
construit par l’Esprit. Moi aussi j’ai été dans mon apprentissage d’initié confronté à cette force
de la pensée limitée qui déniait la puissance infinie de l’Esprit qui me  traversait, me remplissait
lorsque je faisais UN avec l’Esprit. Mais ce que j’ai vécu, vous n’avez plus besoin de le vivre.
Lorsque les assauts de la pensée vous fragilisent, ébranlent votre construction, appelez-moi !
Ô oui, toi qui m’entends aujourd’hui, je te le dis en vérité, tu peux m’appeler près de toi, car bien
entendu, je n’ai plus de corps de chair pour être sur la Terre, mais pour autant, je suis encore
dans l’atmosphère de cette planète, fidèle à mon engagement éternel.
Je suis là pour aider votre condition humaine. C’est mon histoire humaine qui peut vous
soulager lorsque vous êtes confrontés à votre légende humaine. C’est le Christ que j’ai accueilli,
qui peut vous aider pour vous renforcer dans l’accès à l’Esprit.

Pour ce qui est des peines humaines, appelez-moi, Jésus, appelez l’humain que je fus. Vois-tu
ce plateau et les offrandes que j’ai pour toi aujourd’hui ? Regarde ! Ce sont les fruits que j’ai
cultivés et récoltés lorsque j’étais dans un corps de chair. Ces fruits ont mûri, ils sont à point
aujourd’hui et je viens te les offrir pour que tu puisses t’en nourrir.
Pour toi qui es là, toi qui es ouvert à la lumière, pour toi qui es sincère dans ton désir d’unifier
l’humain et de divin, ces fruits sont là, à ta disposition. Je te les offre, tu l’as compris, car tu me
connais, j’aime les paraboles, les images dans les paroles.
Ce sont donc des vibrations que je viens t’offrir sous la forme de ces fruits qui ont fini par mûrir
à force d’expérience sur la Terre, à force de conscience ouverte à la lumière.
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Ô toi, tu peux recevoir de moi, si tu es humble et que tu laisses toute identification humaine à la
porte du temple auquel tu parviens aujourd’hui. Vois-tu, le temple n’est plus de pierres comme
autrefois, le rituel n’est plus écrit et les mystères sont dévoilés. 
Vois-tu, c’est  dans la simplicité de ton Être dans ta vie ordinaire qu’a lieu aujourd’hui, l’initiation
des fruits mûris qui te permettent, par leur dégustation de te consolider dans ton expérience
spirituelle de l’unité avec ton JE SUIS.
Par résonance avec ma présence là, en cet instant précis, tu peux déjouer les tentations que ta
pensée va te présenter et renforcer la conscience de l’Esprit qui est. Tu pourras encore douter,
car le doute est nécessaire aux marcheurs sur la Terre, il permet de vérifier la vérité qui vit en
toi et d’enlever l’ivraie qui menaçait d’étouffer le bon grain. Il te restera donc la possibilité de
douter sainement, mais de ne plus être ébranlé par le flot des pensées et leur fausse rationalité.
Tout ce qui fut écrit dans l’histoire par les humains, oublieux de leur véritable substance. Tout
ce qui fut inventé, pour compenser la croyance que de l’Esprit vous étiez coupé.
Tout cela alimente la pensée et voici qu’aujourd’hui, par le supramental, que vous avez la
capacité de générer en vous, dès lors que vous élevez votre fréquence, vous pouvez être
libérés ainsi du flot incessant des pensées et du ressassement qui créent, fatiguent jusqu’à
l’épuisement.

Magnifique présent de notre frère Jésus. Je souhaite à chacun de nous, d’avoir pu ressentir
dans son corps, cette offrande vibratoire des fruits de l’expérience de vie de Jésus sur la Terre
pour que le Christ par ailleurs, puisse agir en nous, nous le portons en nous. 
Le sang de Jésus déversé au mont Golgotha a permis que le corps éthérique de la Terre soit
informé de la conscience solaire, afin que chaque être humain né après cet évènement
singulier de la crucifixion, puisse naître avec ce potentiel de conscience solaire dans son sang
et après 20 siècles d’expérience, voici que le 21ème siècle et cette année 2021 invite
l’humanité à être le Christ qu’elle contient en elle, qui vit dans son sang. 
Voici que cette expérience permet à ceux qui disent oui à leur divinité de la manifester
verticalement, humblement, au nom de la vérité du Christ, au nom de la véritable science,
science étant « ce qui sait » et nous savons que nous sommes des Êtres divins.

Lien YouTube pour écouter la guidance : https://youtu.be/LPSfizA35q8 

Galet vibratoire Christ 
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JE SUIS te demande : acceptes-tu que je règne en toi 
et soigne toutes les blessures ?

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 6 septembre 2021 

Guidance retranscrite par Marie-Thérèse Letellier

Quelques éléments de cette émission. Ma journée ce matin a commencé par une action
commune pour le Christ menée avec David. Jésus nous a accueilli avec cette phrase qui tinte
depuis dans ma conscience : « c’est la réunion fondatrice de la nouvelle fraternité. »
Le tocsin de l’ancienne organisation humaine est-il en train de sonner ? Les cloches annonçant
la naissance du nouveau paradigme sont-elles en train de sonner à la volée ? Il me semble que
oui puisque cet après-midi, j’ai pu coucher quelques mots sur l’écran de l’ordinateur à propos
du mouvement spirituel sociopolitique qu’il m’est apparu nécessaire de lancer pour fédérer les
êtres en chemin d’unification désireux de se laisser inspirer par leur dimension divinhumaine,
pour organiser la société de demain où l’Esprit aura repris ses droits. Des mots sont venus et
avec eux la joie de sentir la réalité du monde que j’appelle encore de demain, mais qui est
véritablement en train de sortir de la matrice. 

Le signe de la Vierge sera-t-il cette année le signe de la naissance des humains unifiés à la
suite de la voie ouverte par Jésus actant de sa divinité par le Christ au Golgotha ? 
Depuis mi-août, la fréquence de l’humanité et de la Terre s’est élevée et une première vague
de guides guérisseurs de l’humanité s’est formée. L’action est menée sans relâche pour
pousser fort l’humanité à sortir de son animalité masquée par sa pensée et lui faire atteindre sa
qualité divine. 
Tous les indicateurs de ma vie quotidienne apportent du crédit au fait que ce que nous faisons
ensemble est suivi d’effets tangibles. Même les médias propagandistes sont poussés par l’onde
de la Vérité qui finit par faire échapper quelques paroles vraies aux plus menteurs. 
Puissante Vérité, sois la bienvenue dans cette humanité qui étouffe de la légende qu’elle a
écrite pour compenser l’absence de perception du sens sacré de l’existence ! L’expérience de
la présence JE SUIS se fait intense et guérisseuse. 
Alcyone, le grand soleil central des Univers se relie au diamant central de la Terre par
l’intermédiaire du Mont St Michel qui est libéré des lourdeurs astrales qui l’encombraient. 

Les ondes émises par nos JE SUIS n’attendent qu’une chose, que nous soyons disponibles
pour les accueillir. Je vous propose d’accueillir l’onde divine émise par notre JE SUIS. 
Je vois tous les êtres que nous sommes, je vois le système personnel de chacun,  comme un
cône ou une pyramide, et au sommet il y a le JE SUIS et à la base, il y a notre condition
humaine. 
Une des fréquences de l’ensemble du système, c’est la condition humaine dans la densité,
dans la dualité et là, il y a un appel de notre JE SUIS, comme s’il frappait à la porte de la
conscience humaine et il nous dit : 
« M’accueilles-tu en toi ? 
Acceptes- tu que je prenne place dans ta conscience terrestre ?
Acceptes-tu que je m’installe dans ton corps ?
Acceptes-tu que je sois vivant dans ta chair ? 
Acceptes-tu que je te réveille, que je réveille les parties de toi qui sont endormies ? 
Acceptes-tu que je mette la lumière dans les parties de toi qui sont dans l’ombre, dans
l’obscurité ?
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Acceptes-tu que je remette en circulation les énergies qui sont figées, bloquées ?
Acceptes-tu que je libère les parties de toi qui sont emprisonnées ?
Acceptes-tu que je guérisse les zones de ton corps et de ta personnalité qui sont souffrantes ?

Cela est une grande question que je vais répéter afin d’être certain d’être entendu. Acceptes-tu,
Ô toi, humain qui es là, que moi ta Source Divine, ton JE SUIS, je vienne guérir les parties de
ton corps qui sont en proie à la douleur, à la maladie et les parties de ta personnalité qui sont
malmenées par la souffrance ?
Acceptes-tu la guérison par l’Esprit que JE SUIS ?
Acceptes-tu de renoncer à toutes tes identités d’être souffrant ? 
C’est là, la question que je te pose maintenant. 

Acceptes-tu la pleine conscience de toi-même ? Car guérison vois-tu, signifie pleine conscience
de toi, pleine lumière sur la totalité de toi. Ô, je ne te parle pas des histoires humaines que tu as
vécues, je te parle de tes émotions, de tes sentiments, de tes pensées et je te parle de tes
intentions, des stratégies que tu as finement élaborées pour éviter de souffrir mais aussi de
grandir, de prendre la totale responsabilité de ta vie. 
Je ne te blâme pas car c’est exactement pour cela que je suis venu sur la Terre et te demander
de me faire vivre au sein de l’humanité. C’est exactement pour que tu m’offres, par tes
expériences, la croissance. Par tes prises de conscience, par tes décisions, par le choix que tu
fais de te donner toujours la priorité dans le respect de toi-même, dans le choix que tu fais de te
souvenir de moi et des ressources que je mets à ta disposition. 

Grande est ma joie lorsque ton oui, ton accord j’entends, lorsque ton acceptation de moi je
perçois, entends mon chant entonné dans l’allégresse, je chante, vois-tu ce oui que tu m’as
donné à ma présence en toi.
Souviens-toi que ce corps, cette chair, ce squelette c’est moi,
Souviens-toi que ces mouvements intérieurs psychiques qui occupent bien souvent ta
conscience c’est moi,
Souviens-toi que ces ondes qui te traversent c’est moi,
Souviens toi que je t’ai confié la responsabilité de me faire briller sur la Terre.

Es-tu prêt ?
Es-tu prêt, toi, à être à la base, ce que je suis au sommet, identique, puissant, brillant, aimant,
es-tu prêt ?
Es-tu prêt à ne plus me diminuer mais au contraire à amplifier le signal que je donne dans ton
corps, que je donne dans ta personnalité, que je donne dans ta conscience. Tu es mon
antenne, tu es mon amplificateur, tu es le récepteur et l’émetteur de la divinité que je suis. Je
t’ai fait dense et je suis resté subtil mais je suis dense puisque j’en suis le créateur.
Tu me crois souvent inutile pour gérer les affaires de la Terre mais je te le dis en vérité, je ne
suis pas séparé de ces affaires de la Terre, j’en suis le créateur, tu en es le gestionnaire. Je
connais tous les secrets de la matière, toutes les combinaisons des atomes, toutes les formes
du minéral, du végétal, de l’animal, de l’homme, je les connais, j’en suis le créateur et j’y suis
présent dès lors que tu me laisses y être présent.

Parfois tu me crois absent, en réalité, ta perception de mon absence provient de la coupure que
tu établis entre toi et moi, mais je te le dis et je t’invite en cet instant à le sentir, je suis là.
Je te parle, m’entends-tu ? 
Je suis la vie à l’intérieur de toi, me sens-tu ?
Je suis la chaleur qui circule dans ton corps, me perçois-tu ? 
Je suis cette sensation dans ton estomac qui te dit je te nourris, je te nourris, je te remplis.
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C’est si simple, c’est si réjouissant, c’est parfait, rien d’autre que cette disponibilité que tu m’as
accordée ne m’est nécessaire. Quelques secondes, quelques instants que tu as bien voulu me
donner me comblent car cela me permet de te donner tout ce dont tu as besoin. Tu es encore
très polarisé par des besoins humains que tu crois impossible à combler, tu cherches
désespérément un amour que tu aurais perdu et qui toujours continue de te manquer mais je
suis l’Amour. 
Je viens en cet instant réparer cette blessure de l’enfant sorti trop tôt du ventre de sa mère, je
viens en cet instant combler le vide que tu as cru exister en ton corps, la plaie ne s’était jamais
vraiment refermée et voici qu’aujourd’hui arrive la fin du cycle de la souffrance, si tu le veux
bien, si tu acceptes de ne plus t’identifier à l’enfant qui a manqué.  
Aujourd’hui, je te guéris, je te comble, je referme la cicatrice, je nourris la partie de toi qui a
faim, je remplis la partie de toi qui est vide, j’étanche la partie de toi qui a soif. Je renseigne la
partie de toi qui se croit ignorée, j’aime à la manière humaine la partie de toi qui ne se sent pas
aimée.

Là où tu te crois maladroit, je te donne l’adresse, 
Là où tu te crois sans capacité, je te donne toutes les compétences,
Là où tu te crois infirme, je te donne la pleine santé,
Là où tu te crois laid, je te donne la beauté,
Là où tu te crois sourd, je te donne l’ouïe,
Là, où tu te crois malvoyant, je te donne la claire vision,
Là où tu te crois limité, je te donne la mémoire infinie que JE SUIS et que tu as oublié,
Là, où tu te crois seul, je te donne ma Présence, la permanence de ma Présence,
Là où tu te crois petit, j’installe ta grandeur,
Là où tu te crois faible, je réinstaure ma puissance qui est ta puissance,
Là où tu te crois désaligné, je te donne la rectitude,
Là où tu te crois faux, je te donne la vérité,
Là où tu te crois humain, je te redonne ta divine identité. »

Il m’est montré que les personnes qui constituent cette assemblée, ici et maintenant, sont
transformées. Tandis que je voyais des cônes avec une base dense et un sommet subtil, je
vois désormais des êtres dans leur corps vibratoire, leur corps de cristal lumière en mouvement
permanent.
Je vois des êtres rayonnants, conscients de leur divinité, totalement présents dans leur
condition humaine, ce qui permet à la fréquence du corps de chair de s’élever, ce qui permet à
l’onde divine d’agir librement, dans toutes les particules du corps, dans toutes les cellules.

Il nous est demandé d’ouvrir encore, si nous le voulons bien, dans la conscience de
l’assemblée que nous formons afin de nourrir cette assemblée et d’être nourris par l’assemblée.
Si nous nous offrons au collectif que nous formons ici, que nous soyons en direct ou en différé
ne change rien, alors nous allons recevoir de l’assemblée une puissance qui est égale à la
somme des personnes élevées à son propre nombre. Par exemple, là, le compteur affiche 213
personnes donc à la puissance 213, c’est absolument énorme, ça ne fait pas une addition, c’est
une formule exponentielle et en même temps, il nous revient d’alimenter cette création qui
émane de nous, du fait de notre rassemblement. 
Nous avons la totale responsabilité de ce rassemblement, de la présence que nous lui offrons,
c’est un élément et l’élément parallèle est que nous recevons de cette assemblée. 
Nous émettons et nous recevons car nous sommes au-delà de la dualité, nous sommes dans la
fréquence de l’être unifié qui est en nous, que nous portons en nous et nous pouvons là, dans
cet état, dans ce plan de conscience, nous défaire de tout ce qui est pesant de notre condition
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humaine en trois dimensions. Là nous sommes véritablement sur des dimensions supérieures
bien au-delà de la 5ème dimension, d’un monde en 5 dimensions, nous sommes au-delà, là où
l’on ne calcule pas. 
Par contre nous pouvons laisser tout ce qui est inhérent à la condition humaine dense, duelle.
Des systèmes d’opposition influencent nos actions et nos décisions,  là l’influence de nos
actions et de nos décisions émane de JE SUIS, de l’être divin que nous sommes.
C’est pourquoi notre fréquence est élevée et c’est pourquoi nous pouvons vivre pleinement la
dimension « émetteur/récepteur » simultanément. 

Le grand soleil central de l’Univers, le mot qui me vient, c’est Alcyone qui dit : 
« Observe ce qui se produit ici, témoigne de la lumière infinie qui jaillit.
Je vois ce qui se produit lorsque vous décidez en totale souveraineté, d’être les soleils en tous
points semblables à ce que JE SUIS. Il n’y a aucune différence entre ce que j’observe et ce que
JE SUIS et ce que je vous dis, afin que vous m’entendiez, afin que vous le sachiez, afin que
vous puissiez de plus en plus le supporter, l’accueillir dans votre chair, le laisser vivre dans
votre vie ordinaire. 
Je vous invite à être en Unité avec moi, Grand Soleil Central des Univers, moi,  porteur du UN,
Principe Créateur.
Je vous invite à sentir, depuis votre condition terrestre, que nous sommes de la même
substance, que nous sommes la même information, que vous êtes la même émanation que
celle que JE SUIS, chacun dans votre singularité, dans la responsabilité de l’être unique que
vous êtes.

JE SUIS la synthèse de tous ces êtres uniques que vous êtes tous en moi et je suis en chacun
de vous, je ne puis être fractionné, vous me contenez tout entier même si vous exprimez de moi
une infime partie de ce que JE SUIS. Vous me savez dans ma totalité, vous me connaissez
intimement. Vous me contenez totalement, c’est pourquoi je vous le dis en vérité, je n’ai sur
vous aucune supériorité. Vous êtes les Univers, JE SUIS les Univers. 
Laissez-vous Être ce que JE SUIS, je vous en prie, laissez-moi activer ce que JE SUIS en
chacun de vous parce que JE SUIS là et que nous sommes de la même substance. Permettez
que j’active la fréquence qui est la mienne et qui est présente en vous, y compris, là sur la Terre
de densité que vous croyez si inférieure. 
Ô Christ que tu es, reconnais-toi.
Ô Homme divin que tu es, reconnais-toi, fais-toi exister, défais-toi des scrupules humains qui
t’ont jusque-là interdit de te déployer totalement.
Voici venu le temps de te déployer sans aucune restriction, sans aucune répression. 
Ose, ose entièrement être le Dieu vivant que tu contiens en toi et que tu vois en chacun. »

Je suis très, très en lien avec le Mont St Michel, j’ai l’impression d’être le Mont St Michel. C’est
vraiment étonnant, c’est très fort, j’ai l’impression d’avoir l’Archange Michaël au sommet et le
reste du corps c’est le Mont St Michel lui-même. Alors qu’est-ce qui se passe avec le Mont St
Michel ?
C’est une fréquence, il y a quelque chose de souterrain, il y a quelque chose qui est lié au
centre de la Terre, quelque chose dans la terre profonde et que le Mont St Michel manifeste
avec ce rocher, cette petite montagne. C'est comme une dent qui sortirait d’une bouche mais
qui aurait ses racines au plus profond de la terre, c’est lié au diamant à l’intérieur du noyau de
la Terre. 

Il y a un grand nettoyage qui est en train de se faire sur le Mont St Michel qui a été assez
perverti par toutes ces visites sans conscience dont il est l’objet. Et là, je vois qu'avec notre
présence, ce soir, il y a deux aspects, il y a le fait que nous bénéficions de cette puissance du
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Mont St Michel et du diamant auquel il est relié au centre de la Terre et il y a, le fait que notre
présence le rectifie, dans le sens, le réaligne et lui redonne sa mission (pas une mission
touristique) mais vraiment une mission opérative. C’est une dent de diamant qui est une
antenne cosmique, c’est vraiment un point de jonction. 
En fait, je vois maintenant, c’est un point de jonction entre le diamant central au centre de la
Terre et Alcyone, le Grand Soleil Central des Univers. Et il y a tout à coup par notre
intercession, par notre présence, il y a cette réunification qui se fait entre Alcyone et le diamant
central de la Terre par le biais du Mont St Michel et ça redonne à la nation française la
conscience de sa mission. 

Il y a un lien fort avec Jeanne d’Arc, oui la tête me chauffe beaucoup, ça pulse partout, il y a
une opération qui se fait par notre intermédiaire, un soin, pour la France et qui passe par le
Mont St Michel, le diamant central de la Terre, Alcyone le Grand Soleil Central des Univers. 
Il y a un soin qui se fait, chacun de nous est le guérisseur et reçoit aussi le soin. Il y a une belle
action qui est menée par notre assemblée, ce soir. Il fallait que nous soyons nombreux pour la
faire et je vous remercie d’être là. C’est plutôt au nom d’Alcyone que je vous remercie car
personnellement, je suis parmi l’assemblée.
Il nous est proposé, d’être si nous le voulons bien, encore plus à la disposition de l’opération.
C’est à dire que je vais observer un petit moment de silence, que rien ne vienne interférer, pour
que nous soyons totalement au service. Ce que nous pouvons nous dire intérieurement : « JE
SUIS au service de l’opération ».

Et je peux dire que beaucoup de forces de l’astral sont en train d’être transformées, beaucoup
de forces sombres sont en train d’être illuminées par ce que nous faisons là maintenant. Il y a
l’image de St Michel avec le dragon qui est terrassé et c’est vraiment ce qui se passe. Il y a
vraiment de la vermine qui est totalement transformée. Voilà quelque chose de très émouvant
qui est en train de se produire. Il y a aussi quelque chose de très joyeux, je sens une
accélération du rythme cardiaque. Une porte s’est ouverte. Une accélération du processus
d’élévation de la  conscience de l’humanité va pouvoir se produire car notre action, aujourd’hui,
permet cela. 

« Vous avez accepté d’être au service, vous avez accepté humblement de vous mettre à la
disposition de votre JE SUIS. 
Vous avez accepté de vous mettre en réceptivité des ondes divines et de vous mettre en
émission de ce que vous êtes de toute éternité. Et cela est beau, je vous le dis en vérité. Ne
croyez pas que je cherche à vous flatter, comme cela bien souvent vous est dit, présenté, pour
vous dissuader d’être au service de l’Amour, de l’Esprit.
Sachez que le plan de l’Esprit a besoin de la mobilisation des humains.
Vous vous êtes manifestés sur la Terre en vous engageant à faire usage de votre libre arbitre et
les êtres de lumière qui, eux, ne sont pas incarnés ont grand soin de respecter votre
engagement de libre arbitre. C’est pourquoi nous ne pouvons agir sur la Terre qu’avec votre
consentement, réel, sans manipulation, sans influence exagérée sur vous, car votre choix est
source de la croissance de l’Esprit. 
Aussi, lorsque nous vous remercions de votre mobilisation, de votre action, nous vous invitons à
recevoir notre gratitude, de la même manière que vous dégusteriez un nectar.
Il s’agit d’ailleurs d’un nectar subtil, d’une gelée royale réservée aux reines de la ruche où
œuvrent les abeilles. Vous êtes à la fois les abeilles ouvrières et les reines car vous êtes le tout,
ainsi que je vous l’ai dit. »

Lien YouTube pour écouter la guidance : https://youtu.be/jgGbx-tL__o 
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Les puissants effets 
de la vague de conscience solaire qui arrive sur la Terre

 Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 10 septembre 2021

Extrait de guidance retranscrite par AS Ravet, M Mathieu, B Clermont Tonnerre, J Cambours

« Je suis ce que JE SUIS
Mon corps est JE SUIS
Mes cellules sont JE SUIS, affranchies du temps et de l’espace
Par la conscience que j’ai de moi en cet instant, je suis affranchie du temps et de l’espace
Par la conscience que nous avons de nous en cet instant, nous sommes libres du temps et de
l’espace,
Nous sommes notre JE SUIS, notre corps est JE SUIS.

Et même si notre condition humaine met quelques limites à la présence JE SUIS en nous, la vé-
rité de notre identité est présente, active. 
Avec sincérité, honnêteté, JE, gestionnaire du temple bâti par JE SUIS, peut demander à être
rempli de JE SUIS, peut demander à JE SUIS de dissoudre tous les rétrécissements liés au for-
matage humain et qui nuisent à la libre circulation de l’Esprit en nous. JE, peut être agrandi par
JE SUIS, JE, gérant du dispositif humain demande humblement à JE SUIS de gommer toutes
les limites qui empêcheraient son règne ici dans la manifestation sur la Terre. 

Ô JE SUIS
Prends place ici
Tu m’as désignée pour te représenter, pour te faire vivre, pour te faire exister
Mais longtemps, j’ai cru être une personne humaine
Un être de chair et de matière
Longtemps, je t’ai vu à l’extérieur de moi, lointain
Longtemps, je me suis sentie indigne de tout
Longtemps, j’ai cru que j’avais péché, fauté
J’ai eu honte d’être ce corps animal, instinctif
Longtemps, je me suis sentie inférieure à la noblesse du Dieu que je voyais à l’extérieur
Longtemps, je n’ai vu que mes incapacités, oubliant qu’il me suffisait d’aller te chercher pour
retrouver la pleine puissance de l’Esprit que tu es.

Ô JE SUIS
Aujourd’hui, je sais que tout ce dont je suis consciente sur cette terre est TOI
Alors que je croyais être l’auteure des actes que j’accomplissais aujourd’hui, je sais que c’est toi
qui agissais à travers moi.

Ô JE SUIS 
Alors que longtemps j’ai cru être à l’origine des mots que j’ai prononcés, aujourd’hui je te
reconnais auteur de la moindre syllabe, de chacune des phrases qui sont sorties de moi.

Ô JE SUIS
J’ai cru à l’intelligence de mon cerveau, à la pensée et au raisonnement, me trouvant brillante,
aujourd’hui j’ai la joie de voir que c’est Toi qui toujours me permettais de comprendre, de savoir.
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Ô JE SUIS
Pendant longtemps, je me suis limitée à voir que ce que mes yeux de chair pouvaient capter,
oubliant l’essentiel qu’il m’était donné de percevoir, dès lors que je te considérais.
Dès lors que je te sais, grande est ma joie aujourd’hui de voir au-delà du visible, lorsque
j’accepte que tu sois mes yeux, que tu sois mon regard.

Ô JE SUIS
Combien de temps m’a-t-il fallu pour être épuisée de tout contrôler, croyant que mes verrous,
mes défenses, mes calculs était la clé de ma sécurité ?
Aujourd’hui, avec toi, plus besoin de boucliers, de vaines protections extérieures.
Plus besoin d’incantations pour appeler la bénédiction d’êtres extérieurs.
Invulnérable tu ES, avec toi, invulnérable JE SUIS.
Combien de croyances ai-je accumulées pour remplacer l’évidence de ta Divine Présence ?
Je ne crois pas en toi Ô JE SUIS, je te sais en moi
Je sais ta présence, je sens ta présence, je vis ta puissance.

Ô JE SUIS
Fais en sorte que la plus petite partie de moi qui voudrait se dissocier de Toi, revienne vers Toi
Je te le dis, je désire plus que tout que la totalité de moi, de cette créature dont tu es l’auteur,
soit Toi, non distincte de Toi, mais Toi totalement
Dans le corps physique, dans le corps éthérique, dans le corps astral, dans le corps causal.

Permets que ‘’JE’’, gestionnaire du système humain que tu as créé, dépose en cet instant sur la
Terre tout ce qui aurait encore velléité d’être différent de Toi.
Ardemment, JE désire que tout ce qui te manifeste soit Toi, régi par Toi, rempli de Toi.
Et que ‘’JE’’ l’accepte totalement, le revendique totalement, le vive totalement. »

Lien YouTube pour écouter la guidance : https://youtu.be/Wp_bsCmO4Tw 

Galet vibratoire JE SUIS
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Fin de la gestation du Divinhumain 
et rupture de la poche des eaux

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 11 septembre 2021

Extrait de guidance retranscrite par Bénédicte Clermont Tonnerre

Je Suis ce que JE SUIS
Je Suis ici ce que JE SUIS de toute éternité 
La manifestation de JE SUIS est en tout point fidèle à l’Esprit qu’Il est
Je Suis Présence Divine
Je permets au Divin d’exister sur la Terre au sein de l’Humanité
Je suis Amour, Amour inconditionnel
Émanation du Principe Créateur
Je suis Lumière, Lumière infinie, Source de vie
Je suis énergie, mouvement, évolution, vibration et je nage dans le mouvement de la vie

« …Et Je M’adresse à Toi aujourd’hui
Toi qui es là en tant qu’Homme nouveau, inédit
Et ma présence avec Toi crée par conséquent une expérience encore jamais ressentie
Voici Mon Cœur vibrant qui vient s’approcher de ton cœur
Voici que je viens communiquer avec toi par le cœur en cet instant
Le cœur flamboyant de ton frère Jésus est donc face à ton propre cœur
L’ouvriras-tu ou iras-tu chercher dans les savoirs anciens ce que tu as considéré comme
immuable, indétrônable ?
Acceptes-tu la rencontre vivante, inédite que je te présente, à laquelle je t’invite ?

Ô Cœur pur permets que j’entre en toi
Ô Être d’amour permets que je communie avec Toi 
Voici la Nouvelle Eucharistie, celle qui n’a pas besoin de l’hostie, celle que tu peux vivre avec
Moi en cet instant 
Dans la nudité et la simplicité, sans protocole et sans intermédiaire car tout près de toi JE SUIS
en cet instant
Nos cœurs sont côte à côte, nos souffles sont réunis, nos sangs ne font qu’un par le Christ que
tu portes
Par le Christ que j’ai accueilli en moi pour qu’il vive sur la Terre
Permets mon ami(e) que je sois ton soutien, permets que je t’offre le fruit de mes expériences
afin que tu en bénéficies pour ouvrir encore plus ta conscience à ton JE SUIS et à ce que JE
SUIS
Le cœur rayonnant de ton Frère Jésus est là pour toi en cet instant 
Béni sois-tu, reçois.

Ô toi qui acceptes d’ouvrir en grand la porte de ton temple
Toi qui as eu ici l’humilité de dire oui à l’invité qui a frappé pour entrer t’apporter ses présents
L’enfant de Bethleem est devenu grand
Les rois mages qui l’ont accueilli ont béni le destin qui lui était promis
Me voici passé par l’initiation sacrée
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Tout ce que j’ai vécu au côté des humains l’a été pour ce moment précis que tu vis, là,
maintenant
Ce moment de la révélation de toutes les vérités
C’est pour cela que j’ai été conçu par le plan divin et que je suis venu parmi les humains.

Les légendes, les histoires s’étaient accumulées et il était devenu nécessaire que la vérité
revienne sur la Terre, que les humains voient le Vrai, le Beau et le Bon
Il y a 2000 ans de votre calendrier, je suis venu pour être la Voie, la Vie et la Vérité
Déjà en ces temps-là, vous étiez avec Moi
Entends bien ce que je te dis, ton corps se souvient.

Ceux qui furent appelés mes disciples se sont toujours retrouvés au fil des siècles qui viennent
de passer
Ils se sont multipliés, ils se sont répandus
Et c’est pourquoi, aujourd’hui, il vous semble dans le visible être plus nombreux que les douze
qui m’entouraient, que les quelques centaines de personnes qui me connaissaient 
Mais vous avez tout simplement accepté de croître et de vous multiplier 
Et c’est ainsi qu’aujourd’hui la poignée d’humains qui m’entouraient est devenue une
conséquente assemblée
Et je vous le dis en vérité, pour autant, votre corps a conservé l’information totale qu’autrefois
vous portiez, rien ne s’est dilué, bien au contraire votre croissance a amplifié l’essence de
chacune des expériences qu’ensemble nous avons vécues.

Ami souviens-toi de qui tu es
Ami souviens-toi de toi et de la richesse que tu portes en toi
Ami ose te voir tel que tu es, ouvre-toi à toi-même afin que ta confiance grandisse, afin que ta
foi se hisse
Afin que ta conscience puisse te donner le courage de poursuivre l’œuvre qu’à mes côtés tu as
commencée
Ô Ami ce que tu es venu faire sur la Terre trouve maintenant le temps de son accomplissement
Laisse ton corps vibrer en résonance avec la fréquence qu’à cet instant j’émets. 

JE SUIS le Christ et je me présente à toi dans cette coupe sacrée dans laquelle je t’invite à
boire
Dans la conscience de ton JE SUIS approche la coupe de tes lèvres et goûte le sang qui est là 
Il ne s’agit pas d’un sang humain mais de la substance divine qui te compose, qui me compose
C’est la sève de l’Arbre de Vie, c’est la Substance Divine infinie, c’est le nectar de la Divinité
Bois, étanche ta soif d’absolu, remplis-toi et ne te vide plus car Dieu, toi-même tu es
Te voici revenu à la vraie vie, celle qui ne commence ni ne finit 
Celle qui est de toute éternité, celle qui est tout et diversité
Homme Universel unifié te voici né... »

Lien YouTube pour écouter la guidance : https://youtu.be/i6SDxZUtHAw 
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Message des indiens Kogis

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 14 septembre 2021

Extrait de l'émission Vue du haut avec le duo, retranscrit par   Joëlle ROY

« Nous vous avons attendu durant des siècles et particulièrement ces dernières années. Nous
vous avons attendu pour vous remettre les clés de l’Humanité. Nous avons été les gardiens de
la sagesse des anciens, nous avons été les observateurs du monde en train de se transformer
et nous avons conservé ici en nos cœurs la puissance divine et les valeurs les plus importantes
pour que l’humanité n’oublie jamais qui elle est.

C’est l’heure de votre souveraineté ainsi que cela vous a été indiqué. Notre temps, notre
mission trouvent un terme maintenant. Car, dans une autre dimension nous allons tous émigrer.
Et vous, comme nous, vous qui nous écoutez et nous qui vous parlons, nous allons pouvoir
nous retrouver, à bras ouverts, à cœur ouvert et enfin communier, respirer, chanter, déployer ce
que nous sommes. 
Vous, le monde occidental avez désormais la conscience suffisamment ouverte à votre divinité
pour pouvoir recevoir les clés de la transformation du corps tel qu’il est programmé. Êtes-vous
d’accord pour recevoir l’information que nous détenons, la sagesse dont nous sommes les
gardiens ?

Nous n’abandonnons pas notre responsabilité mais nous mettons en commun ce que nous
étions chargés de préserver. Le trésor que nous avons gardé est maintenant prêt à être partagé
car vous, qui êtes là aujourd’hui, avez développé une conscience suffisamment élevée de vous-
mêmes pour porter cette information du Sacré, de la Divinité présente en chaque humain.

Nos terres nous ont été retirées. Petit à petit, notre peuple a dû se replier, s’acclimater aux ci -
tés, aux villes. Cela n’a pas occasionné de perte de notre conscience. Cela nous a contraints à
mobiliser beaucoup d’énergie en nous-mêmes pour ne jamais nous trahir, pour ne jamais faillir
à la mission que nous avions choisie de porter pour l’Humanité. 

Ils me montrent comme s’ils étaient « à bout de souffle ». Tellement c’est devenu difficile de
maintenir la conscience de cette sagesse face aux bousculades des sociétés. L’urbanisme, l’or-
ganisation des villes a beaucoup perturbé ces êtres. Pour eux, la manière dont les villes et les
sociétés sont organisées n’a aucun sens. Il était vraiment urgent que d’autres soient prêts à
prendre le relais. Et eux, continuent d’agir. 

Ils partagent leur trésor avec nous. Ils savent que leur nombre et leur capacité d’agir sont limi-
tés. Ils ne sont pas en phase avec les technologies modernes. Ils savent qu’il y a besoin que
cette sagesse ancienne trouve les méthodes modernes. Il fallait que notre consistance spiri -
tuelle soit plus présente dans notre conscience pour avoir cette sagesse ; et on va pouvoir diffu-
ser cette sagesse au moyen de cette technologie. Je rends grâce aux Kogis.

Je vois le représentant des Kogis, un ancien qui vient vers nous. Il est rayonnant d’amour. Tout
cela est organisé avec Jésus, avec le Christ, qui fait le pont entre les Kogis et notre assemblée,
entre les peuples indigènes autochtones et le monde occidental.
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Il y a tout d’un coup la prise de conscience des abus de pouvoir qui ont été faits sur ces
peuples qui ont été piétinés par les occidentaux. Et pourtant ce grand chef…Il n’est que
Amour !

« Nous avons eu de la compassion pour tous ces blancs qui nous ont infériorisés. Nous com-
prenions votre souffrance. Nous ne voyions que votre souffrance. »

Lien YouTube (entre la minute 56 et 68) : https://youtu.be/WRyHx8yjFbw 

Conscience de la Terre
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Acquisition de nos capacités à guérir notre prochain 
par les voies de l'Esprit

Canalisé par Marie-Odile Sansault, le 17 septembre 20216

Extrait de guidance retranscrite par Lydie Valsaint

Tenter de guérir les amnésiques de leur amnésie profonde parce que c’est une profonde
maladie que la maladie qui nous fait oublier que nous sommes Esprit. Je sens une fréquence
arriver, sur la guérison, sur les guérisseurs. C’est la fréquence de tous les guérisseurs apparus
sur la Terre et qui ont su utiliser les forces de l’Esprit pour guérir le corps, pour aider les
humains à reprendre vie parce qu’il y a quelque chose dans la maladie qui fait toucher une
forme de mort.
Il y a Hildegarde de Bingen qui apparaît aussi, avec sa capacité à utiliser les plantes mais pas
que, son Être aussi guérissait. Padre Pio…
Et il nous est proposé d’accueillir en nous, la puissance qui permet d’apporter la guérison à nos
semblables. C’est un aspect particulier de nous, que nous contenons et qui peut s’activer là,
maintenant. Il nous est proposé d’activer notre capacité à aider notre prochain à guérir de tous
ses maux, non pas par une action particulière mais par une posture précise qui est la posture
de l’émission de la fréquence JE SUIS en toutes circonstances.
Tous ces guérisseurs qui nous ont précédés et qui ont accompli des actes de soulagement
énorme, voire de guérison totale pour un certain nombre de personnes. Ils avaient tous cette
même capacité à être Unité avec leur JE SUIS. C’est alors que leur fréquence s’élève et que
l’aimantation de l’autre se fait, et que l’autre en face, se met lui aussi en Unité.

La présence de Jésus est avec nous. Lui fut un grand Guérisseur. Je sens une sorte d’émotion
en moi. Très étonnant, cela me surprend. Je le capte par une sensation physique au niveau du
plexus solaire, qui est très expansé comme s’il avait pris une place énorme dans le corps. Il est
dit que c’est la conscience solaire qui se manifeste là. J’ai la tête qui tourne un peu, je sens
cette puissance guérisseuse qui s’empare de nous, qui s’installe en chacun de nous. Et là, ce
qui nous est dit est : 
« Pour pouvoir aider notre prochain à guérir, le plus difficile pour vous sera d’accepter de ne
rien faire car vous serez tentés d’utiliser vos mains, de magnétiser, de donner quelques
conseils alimentaires, quelques conseils de plantes, de tisane, de poudre de perlimpinpin…
En réalité tout ce que vous ferez intervenir d’ordre matériel, diminuera la possibilité de l’action
de l’Esprit. Votre mission de guide guérisseur de l’humanité est bien celle qui consiste à inviter
l’Esprit à régner dans le corps de celui que vous soignez. Et il vous faut être d’une humilité
totale pour parvenir aux résultats de la Guérison. Il est bon que vous ne sachiez pas faire car si
vous savez guérir alors, vous allez désirer intervenir.
Ce qui est le plus important est d’être le canal de la fréquence de votre JE SUIS, qui invite votre
patient à être lui-même le canal de son JE SUIS. »

Il est montré comment la puissance se réinstalle dans le corps et résout absolument tout. J’ai
les mains qui chauffent. Il m’est montré qu’éventuellement les mains peuvent être utilisées pour
balayer le haut du corps, autour de la tête et des épaules, masser le corps éthérique, laisser les
ondes JE SUIS se diriger tout autour de la personne. Il est dit : 
« Ne pas avoir peur du ridicule. Il est important que tout cela se fasse dans la légèreté et non
pas avec un trop grand sérieux qui tend à vous faire croire que vous seriez un médecin mieux

6 En présence avec Lydie Valsaint et Elodie Lagouy
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que les médecins de la science matérialiste. Soyez un soignant ignorant, c’est là votre clé. Le
savoir vous encombre et l’ignorance vous rend puissant. L’innocence et l’ignorance sont les
portes de votre puissance. »

Ce soir nous installons dans la conscience de l’humanité son pouvoir guérisseur. Pour ceux qui
le désirent, pour tous ceux qui sont intéressés pour aider les humains à se guérir de toutes
sortes de maux mais particulièrement de l’amnésie bien-sûr.
Je pourrais tomber de sommeil, j’ai la sensation d’accueillir en moi des charretées de remèdes.
Il est donné là, une information de nature à rétablir la vérité dans le corps où le mensonge s’est
installé.
L’image du pèlerin qui prend son bâton, son manteau, sa besace et qui s’en va par les
chemins, apporter la bonne parole et apporter la guérison partout. C’est ce que je vois, dans
notre assemblée, aller dans le monde réel et non pas dans le virtuel technologique. Aller faire
des réunions sur la place publique…

Oyez, oyez bonnes gens
les guérisseurs sont venus dans votre village,
venez vous guérir de tout ce qui vous fait souffrir.
Approchez, la vérité vient vous voir,
Vous êtes des Dieux, vous l’avez oublié
mais nous vous le rappelons.

Message pour Lydie : la guérison vient de l’Esprit, si tu touches avec les mains, il faut que tu
sois consciente que ce n’est pas cela qui agit, cela répond aux besoins humains. C’est une
manière de faire, un accord avec le mental : de mettre le mental de la personne et le tien de
côté. Et là, il s’est passé quelque chose.
La réalité du soin, c’est de mettre les mains 20 cm au dessus de la tête jusqu’aux épaules.
Quand je touche le corps, je suis en train de mettre un protocole d’accord avec le mental de la
personne, cela va répondre à ses attachements que quelque chose se passe dans le corps
physique. En réalité ce qui va totalement agir, c’est le fait que tu émanes ton JE SUIS. Le
mental ne fait pas obstacle à l’action des voies de l’Esprit. Notre croyance est qu’il faut qu’on
fasse quelque chose, en réalité, il y a à être ce que nous sommes.

Lien YouTube pour écouter la guidance : https://youtu.be/zJSvjvPCgqI 
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